
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1009,2 milibares. Tempe
ratura média do dia: 18,6 graus centígrados.
Umidade relativa média do ar: 75,8%. Estado
'médio do céu: cumulus, stratus, nuvens de
.altura. Estado do tempo: 'com instabilidades
passageiras; nevoeiros nos lugares altos e pro
ximidades de rios durante a noite e manhã.
Estado médio do tempo: estável. Previsão: A.
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CORREÇÃO MONETÁRIA - Está vigoran
do desde o último dia primeiro a portaria do
Secretário da Fazenda deste Estado, sobre os

índices de correção monetária, com vigência
até 31 de dezembro. Esses índices servirão
para, atualizar débitos, fiscais recolhidos fora

r

do prazo legal. Os coeficientes estão previs
tos em tabela publicada pelo "Diário Ofi
cial", abrangendo o período entre 1964/72�

A cidade de Altamira, no Pará, tem hoie 9. novos habitantes. São os

colonos catarinenses que ,o Incra selecio;õ." Para o programa
de colonizafão daquela área. O embarque foiontem, no AeroportO

,
Hercllio 'Luz, e os viaiantes levavam consigo a esperanfa de dias melhores.

Colonos .de -Santa
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A••ry Y,IQIA.�.,
e Nabor
assume a

Prefeitura

Em apenas cinco minutos
o Secretário de Finanças

, da Prefeitura, Sr. Nabor

Collaço, se viu investido
no cargo de Prefeito de

Florianópolis. A investidu
ra tem o prazo de 50 dias,
durando enquanto o Pre
feito Ary Oliveira estiver
ausente, do país, frequen
tando um' curso de admi

nistração municipal na

Alemanha. O Prefeito inte
rino disse que, reconhece a

responsabilidade de dar

execução aos trabalhos

programados pela Prefeitu
ra, acrescentando estar

ciente do que representa
para a Capital' o seu anda

mento, "tão graves se apre
sentam os problemas de

Florianópolis". Após a

posse, no Palácio do Co-,
vemo, o Sr. Ary Oliveira
transmitiu ° cargo ao seu

substituto, na Prefeitura.

(Pág.3).

Calarina
Amazônia

dores". Adiantou que para de jogar no dia em que quiser,
depois de um jogo qualquer ao fim do qual simplesmente
anunciará: "Não jogo mais futebol". Para Pelé o único joga
dor de futebol independente no Brasil é Afonsínho, do San
tos. "Ninguém mais. O resto é conversa".

Numa manifestação que causou surpresa nos jornalistas,
ante a veemência com que foi proferida, Pelé disse ontem

que "os jogadores podem e devem tirar tudo dos clubes";
Sobre a confusão que se fez em torno da renovação do seu

contrato com o Santos, Pe1é declarou que "foi bom ter

acontecido isso para que sirva de exemplo a muitos joga-

I

Kissinger prolonga

Movidos pela expectativa de fazer fortuna, do, Estado. Deixaram para trás a casa onde financiados em 20 anos com juros de 6% ao ,

de assegurar a sequrança do futuro para si e habitaram durante muitos anos e a terra ano. Os colonos terão completa assistência
-

para os seus e em busca de melho-res opor- nem sempre dadivosa de onde vinha o sus- técnica, médica e social, podendo optar pe
tunidades de trabalho, os 91 colonos catari- tento pouco farto. Alguns venderam suas lo local do estabelecimento: à margem da
nensqs selecionados pelo INCRA para a co- propriedades, outras as abandonaram e, Transamazônica ou nas Agrovilàs. Todos le-:
Ionização da Amazônia embarcaram ontem quem não as tinha terá agora pela primeira vam um sonho e são muito poucos os que
pela primeira vez em um avião, Destino - vez: vai ganhar do INCRA Um título que pensam em voltar. Para eleso futuro está lá
Altamira, Estado do Parâ, São ao todo 14 garante o domfnio de 100 hectares e de .e "a Amazônia é a nossa esperança". Uma'
famflias., de vários rnunicfpios do interior urnamodesta casa de 80 metros quadrados, nova vida começa para todos (Página 6)".

"

Antes do embarque, os cuidados médicos com a vacinação de todos os novos desbravadores.

a reunião secreta
Pela primeira vez Kiãsinger resolve ficar três dias em Paris
conversando secretamente com os norte-vietnamitas, en

quanto aumenta a ameaça a Saigon e Phnom Penh. Uma
tese diz que o recente ataque a aldeias próximas à capital do
Vietnã do Sul é apenas manter as forças governamentais
OCupadas a fím de facilitar a infiltração de forças comunis
tas mais poderosas pelo sul. Apesar de informes tranquílí
Zantes, aumenta a perspectiva de ataques diários de foguetes

contra a capital,' a base aérea Tan Son Nhut e o complexo
militar Bien Roa. O assalto de sábado a Phnom Penh cortou
as rotas de abastecimento de combustível e uma comissão

mista de emergência discute o que fazer, pois só existe com

bustível para duas semanas. Em Quebec, no Canadá, um
padre acusou a igreja católica de ser culpada da guerra da
Indochina.

(Página 2).

Pelé: ;Jogador deve
tirar tudo do clube

(P.7 do II).
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Começou ontem a Semana do Instituto
Estadual de Educação. Uma missa
pela manhã, a inauguração de

uma praça de esportes e a abertura
da feira de ciências foram

as comemorações principais da
abertura da semana. Ao mesmo

tempo, teve início Uma gincana
daqual participam todos os

alunos daquele educandário.
Estes, somados aos familiares,
somam cerca de 15 mil pessoas,
distribuídas em 130 equipes.

Para o diretor do estabelcimento
o objetivo da semana é integrar

alunos, mestres e comunidade (Página 8).

Meningite tem
um novo caso:

agora já sêio' 4
A fim de tranquilizar a população a Secretaria da Saúde, em
nota dístríbu

'

1 da ontem, comunicou que apenas um novo

caso de meningite meningocócica foi constatado em Floria

nópolis após os primeiros registros feitos. Ao todo, somam
quatro os casos de meningite na Capital. A nota esclarece

que "os casos anteriormente noticiados continuam evoluin
do favoravelmente, prevendo-se alta hospitalar para os pró
ximos dias". O Dasp continua adotando as medidas sanitá
rias cabíveis, diz o comunicado. (Página 3).
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I Cresce ameaça
I Kissinger fica

A tática para tomar Saigon é a seguin
te: a infantaria do Vietnã do Sul está ocu

pada em desalojar 8 mil comunistas de al
'gumas aldeias tomadas nos últimos dias en

quanto forças mais poderosas de Hanói e

do Vietcong se infiltram pelo sul em dire

ção à capital. A tese é de alguns oficiais
aliados. Contrariando informações de que
não existe perigo, aumenta diariamente a

perspectiva de ataques diários de foguetes
coritra a cidade, a base aérea Tan Son Nhut
e o complexo militar Bien Hoa Phnom Pe
na está ameaçada de ficaÍ sem combustível
em Paris, pela primeira vez, uma reunião
secreta entre Kissinger e os norte-vietnami
tas vai ter três dias de duração.

Em três anos, Kissinger fez 19 viagens
à capital francesa para reunir-se com Le
Duc Tho, do politiburo norte-vietnamita e

Xuan Thuy, chefe da delegação do Vietnã
do Norte, por um dia apenas, à exceção da
última, dias 27 de setembro. No fim de se

mana, o assessor chegou acompanhado pela
primeira vez por seu ajudante principal, o
major-general Alexander Haig. Este tinha
regressado na quarta-feira passada, onde
conversou durante quatro dias com o presi
dente Van Thieu e outros dirigentes sul
vietnamitas. Ao informar de urri terceiro
dia de negociações, o secretário de impren
sa da Casa Branca Ronald Ziegler disse que
é improvavel que a série atual se prolongue
para além deste prazo. Ele não adiantou
nada sobre o resultado das negociações mas
falou que sobre todas as questões sobre a

situação do Vietnã do Sul. Parecia que o

tema principal era o futuro de Thieu,
SAIGON E PHNOM PENH

As tropas do governo transportadas em

helicópteros atacaram as forças.as comunis

tas, que estão a 20 quilômetos de Saigon.
Os B-52 dos Estados Unidos estão bombar
deando o vale do Rio Saigon, rota de infil

tração em que está concentrada a maior

parte .da força norte-vietnamita. Calcula-se
que 8 mil comunistas estão entrincheirados
no povoado de Huong Phong e em meia
dúzia de aldeias vizinhas.

_

A estrada número 13, que por quatro
meses foi o caminho para o norte rumo a

An Loc, sitiada pelos comunistas, é agora a

rota para levar tropas apresessadas de volta
a Saigon. Nesta estrada, as ambulâncias cor

rem levando feridos enquanto os aviões
norte-americanos seguem bombardeando as

zonas que margeiam o caminho. As mulhe
res e crianças foram libertadas das aldeias
tomadas, pelos comunistas, mas os homes

,

ficaram para carregarem equipamentos, ser
virem de reféns para bombardeios ou passa
rem para o lado dos comunistas. Ofir+ais
dos EUA e do Vietnã do Sul sustentam a

tese de que estes pequenos ataques são para
desviar a atenção.

Em consequência do violento ataque
no sábado, a capital do Camboja Phnom
Penh, não está recebendo mais combustível
e o qúe possue dá só para duas semanas. Os
restos de uma ponte explodida pelo Viet
cong durante o ataque bloquearam a princi
pallinha fluvial de abastecimento e não há
maneira dos navios tanques atravessarem os

obstáculos para chegar nos depósitos. Uma
comissão governamental e funcionários da
embaixada norte-americana discutem o que
fazer.

-GUERRA IMORAL
O reverendo Harry Bury, dos Estados

Unidos, organizador da Assembléia Interna
cional de cristãos solidarizados com os po
vos do Vietnã, Laos e,Camboja denunciou
a Igreja Católica, dizendo que ela é culpada
da guerra na Indochina. "Esta guerra é imo
ral e a igreja católica deu-lhe o apoio com

os seus viscerais sentimentos anti-comunis
tas", disse ele. Disse também flue a igreja
apoiou o "corrupto governo de, Van
Thieu".

SIP: em .2 meses 'a liberdade de

Imprensa transformou-se. Piorou
Os princfpios básicos de liberdade de

Imprensa encontram-se fraudados e sob as

salto em muitos pafses da América Latina.
Nos últimos doze meses, a liberdade de Im

prensa sofreu uma. forte transformação. Pa
ra pior. German Ornes, presidente da Co
missão de Liberdade de Imprensa da Socie
dade Interamericana de Imprensa foi um
dos que falou na inauguração da reunião
anual da SIP em Santiago do Chile. E esta
reunião da SIP é apenas u�a das preocupa
ções de Salvador Allende. A noite, ele dis
cursou no palácio La Moneda, protestando
contra a decisão' de um tribunal de Paris
que embargou o pagamento de uma carga
de cobre chileno, enquanto na própria capi
tal francesa sua embaixada - dirigida pelo
poeta Pablo Neruda - estudava o recurso

que será apresentado ao tribunal parisiense.
Para responder ao pedido da Kennecott, o
Chile tem três sólidos argumentos: 1 =Tra
ta-se de um assunto interno do Chile e não
de uma empresa, pelo que rechaça a deci
são do tribunal de Paris; 2 - A nacionaliza
ção das minas de cobre no Chile é um ato
de soberania que qão pode ser discutido
por nenhym país amigo; 3 - A Kennecott
não é dona do cobre chileno, nem mesmo

da mina EI Teniente.
Ainda nos países onde a liberdade ra

ras vezes foi posta em dúvida, a Imprensa
luta para não perder terreno sob a incessan
te pressão de interpretações indevidas, res
trições oficiais, intimidações, hostilidades e

outras pressões arbitrárias. German Ornes,
editor do EI Caribe, de São Domingos, não
poupou Governos nem países em suas acu

sações na abertura da reunião anual da SIP.
E como muitos o fizeram outras vezes, não
limitou-se a acusações gerais, indicando um

por um os casos de cerceamento da liberda
de de Imprensa: denunciou por exemplo:
"Enquanto houver um Haiti, um Panamá,
um Paraguai, haverá necessidade da Socie
dade Interamericana de Imprensa. Enquan
to houver Governos como o da Argentina,
empenhados er'l aplicar leis restritivas à Im

prensa, não podemos relaxar nossa vigilân
cia. Na América Latina existem alguns go
vernos que em seu tratamento com a I m

prensa deixaram de respeitar até as mais
elementares regras de cortesia.

Mas apesar da aparente vontade da SIP
de pelo menos denunciar os governos mais
duros com a Imprensa, o pessoal ligado ao

setor no Chile ainda não se conformou com

esta reunião, qlle considera uma "provoca
ção anti-chilena". Assim, jornalistas traba
lhadores gráficos e vendedores de jornal ini
ciaram ontem mesmo uma reunião chama
da Processo da SIP. Paralelamente', a CUT

(Central Única de trabalhadores), convocou
seus filiados para uma grande manifestação
de protesto contra a conferência e progra
mOU uma passeata para sexta-feira, termi
nando frente ao Sheraton-São Cristóvão,
onde mais de 300 delegados da SIP estão

hospedados,
Na prática, a SIP começou por recusar

um informe que afirmava existir "plena li
berdade de Imprensa" nà Bolívia. "Descon
fiou" da informação e mandou fazer algu
mas investigações. Este informe dizia que
os jornalistas descontentes "são guerrilhei
ros comunistas que nada têm a ver com a

Imprensa". Devido à dúvida, telegrafou-se a

um importante editor boliviano que deverá
viajar a Santiago do Chile para prestar al

ISUns esclarecimentos à organização.

a Saigan
mais ·um

Mao: com Chou tão velho, para quem a herança?

As teses da sucessão
de Mao incluem uma

dirigência' coletiva
Os russos dizem que as profundas divergências surgidas depois

da, revolução cultu ral tornaram muito difícil urna especulação
correta sobre a sucessão de Mao Tsé-Tung, mas esse argumento não

afasta a possibilidade das mais diversas teses sobre o assunto. Duas
versões surgiram com a entrevista que Chou En-Lai deu a um grupo
de visitantes norte-americanos: urna direção coletiva ou a posse de

Yao Wen-Yuan, jovem membro do Politiburo, com

aproximadamente 5 anos crítico violento que ajudou a desencadear

,a revolução cultural. O próprio Chou, a mulher de Mao, Chiang
Ching, além de Chun-Chiao são nomes que também surgiram. ,

, Há uma .certa lógica em todas as possíveis predições, mas não
/' seria uma surpresa que o próprio Chou esteja "enredando as cartas"

- corno diz a AP - propositalmente. O comentarista da Ap, William

Ryan, acha que "a coisa se apresenta assim: Chou é o homem mais
forte da China depois de Mao. Com toda a possibilidade assumirá o

poder com a sua morte, mas pode ser que Chou, fino diplomata,
arrume tudo de forma' que o regime vire para urna dirigência
coletiva."

Yao Wen-Yuan é protegido da esposa de Mao. Seus escritos são

bem articulados e polêmicos e em novembro de 1965 escreveu urna

crítica mordaz de urna peça teatral escrita pelo vicc-prefelto de

Pequim, Wu Han, intitulada "A demissão de Hai-Jui". Mao acreditou

que a peça era um ataque contra a déstituiçâo em 1959 do Ministro
de Defesa Peng Teh-Huai. Pouco se sabe de Yao, que trabalha em

Pequim, antes de 1951, ano' em que ingressa no Conselho de

Eseri tores chineses em Shangai, fazendo de cara um discurso contra

os motivos literários dos colegas.
'

Mas nenhuma hipótese sobre o futuro governante da China

deve deixar de lado o da esposa de Mao. Ela é a quinta pessoa na

hierarquia do poder chinês e durante a revolução cultural se mostrou

uma dinâmica d irigcnte. Atualmente Ching permanece nos

bastidores, mas ninguém duvida da sua irnpor tância,
'

.Auxiliar de Peron diz

que ele vai ser

candidato às eleições
Após um aparente aceito com as Forças Armadas, o

que deixou muita gente surpreendida, principalmente nos

setores peronistas, o velho caudilho parece que resolveu,

agitar novamente o ambiente político, pela boca de um de

seus principais colaboradores. Jorge Antônio, de passagem
.por Paris, anunciou de boca cheia e com convicção, que
Peron será candidato à presidência da república, ainda que
não tenha voltado à Argentina até 25 de agosto. Em seguida
a estas palavras explosivas, o auxiliar peronista voltou ao

velho fraseado demagógico: "Posso afirmar que o povo

argentino quer que Peron seja candidato à predidência da

república. Como o povo quer; Peron será." A notícia,
evidentemente, c,ausou "espécie" e os jornalistas logo
cercaram o colaborador. Mas Jorge Antônio, astutamente,
disse que não estava "autorizado" a dar maiores detalhes
sobre a questão.

LANUSSE
Conversando com alguns oficiais da marinha de guerra,

no porta-aviões 25 de Mayo, fundeado em Ushuaia, o

general Alexandro Agustin Lanusse disse que o plano de dez

pontos apresentado por Peron, revela uma profunda
modificação nas atitudes do.ex-ditador, "O documento não

é nada mais. nada menos do que uma evidente

transformação de atitudes deste 'político", disse Lanusse,
fazendo uma comparação deste "texto moderado" com

outro documento apresentado por Peron em fins de agosto,
no qual eram feitas severas críticas ao Governo militar.

Lanusse, ao final, disse que se conseguir realizar os dez

pontos do plano, a Argentina ficará melhor, "inclusive com

Peron e o Justicialismo".
'

e Phnan
dia em

Penh.
Paris

Kissinger ficará pelo
terceiro dia negociando

secretamente com os homens
do Politburo norte-vietnamita,

o que deu razões a várias

especulações. Na guerra,
Saigon continua

ameaçada. No Chile, cobre,
liberdade de imprensa e

recursos no tribunal de Paris
são as preocupações de

Allende. Peron, mais uma vez,
é anunciado como candidato,

Quem substitui Mao?

INT
ERNAC
IONAl

Cobertura do
noticiório internacional

pela Associated Press

............-.Not;c;ár;o de boI50--.....

Os verdadeiros
terroristas

"Os autênticos terroristas são os israelen
ses. Israel, comete cada dia, cada hora, minuto a

minuto, atos de selvageria e brutalidade, afronta
a humanidade, chegando ao extremo do terro

rismo. Nos opomos à violência que destrói al
mas inocentes e denuncio a explosão de violên
cia de Munique, ato emocional de desespero pa
ra sufocar a luta legítima do povo. Na época da
luta norte-americana contra a dominação britâ
nica, Benjamim Franklin, Thomas Jefferson e
George Washington eram comandantes de terro-:
ristas sob o ponto de vista dos senhores da me

trópole. De forma similar, muitos embaixadores
na atual sessão da Assembléia da ONU foram
descritos corno terroristas.

Com o veto dos EUA em cima de urna

resolução do Conselho de Segurança para o ces

sar' fogo no Oriente Médio, facilita provas do

respaldo norte-americano ao sonho louco de
urna Grande Israel do Nilo ao Eufrates. Acuso

que em Israel os judeus orientais e de cor são
tratados corno inferiores. Lembro que o nazis

mo, cujos métodos e lemas imitam, foi destruí
do. Sei que o direito vai vingar e a vontade dos

povos é invencível." Assim falou o vice

primeiro ministro da Síria, Abdul Salim Kha

dam, ontem na ONU.

Piolhos em 250
mil súditos de SM

Sir George Godberg, corno todo o bom sú
dito de Sua Majestade, além de defensor d,it mo
ral e dos bons costumes, é intransigente partidá
rio da higiene. Nomeado para chefe dos serviços
sanitários da Grã-Bretanha, começou a fazer
urna campanha contra os cabeludos ingleses. Se
gundo o nobre, mais de 250 mil escolares britâ
nicos de ambos os sexos estão infestados de '

piolhos nas vastas cabeleiras. Assim, prometeu"
iniciar urna vigorosa campanha no setor. Diz ele
que urna das cuasas da "transmissão" do piolho
é o fato dos. estudantes "andarem abraçados,
um com o braço em volta do pescoço do ou

tro". "Com isso - afirma o lorde - é de espe
rar-se que o estrago fique disseminado".

Louco invadiu
a cqsa do Papa

Um dominicano débil mental se fantasiou
de bispo e quase entrou nos aposentos do Papa,
dizendo-se enviado de Deus. Mas os guardas des
confiaram e descobriram tudo; entregaram de

pois para a polícia e ele foi expulso do país.
Não informaram o quanto o louco esteve perto
dos aposentos papais, mas esclareceram que o

falso bispo não ia armado. O incidente ocorreu

no dia 14 de setembro em Castel Gandolfo, nas
colinas ao sul de Roma. O Vaticano negou-se a

dar o nome, mas soube-se depoisque ele se cha
ma Melecio Cortes, tinha uns 45 anos e aparen
tava desequilíbrio mental. Os guardas suíços da
entrada principal se puseram em posição de

atenção quando o homem entrou, no palácio
muito senhor de si. O f1agra aconteceu quando
ficou óbvio.que ele não sabia onde eram os apo
sentos do papa. A polícia enviou Cortes ao seu

departamento psiquiátrico para um exame e de
pois ordenou que ele abandonasse a Itália.

, Imiela, crimes
e cartas de amor

Arwed Irniela além de astrólogo, gostava
de pintar os lábios e de escrever para si mesmo
ardel'1 tes cartas de amor. Ontem, Irniela come

çou a ser julgado em Luebeck, Alemanha, sob
acusação de ter assassinado quatro mulheres. A

pol ícia encon trou os restos mutilados e decom

postos de duas delas na ilha de Evels, no mar

Báltico. Irniela, é claro, negá qualquer relação
'com o caso e pretendia continuar a escrever

suas próprias cartas de amor, pintando os lábios
trefegamente no espelho se a polícia não o

tivesse descoberto. Suas duas ex-mulheres pres
tarain depoimentos e urna delas disse que Imiela
arrumou a nota quando resolveu ser astrólogo.
De suas quatro vítimas, a mais velha tinha 75
anos e a mais nova 19.

Desastre: pedaços"
não identificados

"Saímos pelas janelas pensando que não
havia nenhuma vítima", conta Jesus Pintor, um
dos sobreviventes do desastre ferroviário
ocorrido quinta-feira no México. "Logo depois
.- prossegue - escutamos os gritos e vimos

pesseas feridas saindo de ou tros vagões e nos

demos conta de que era um milagre estarmos

vivos. Compramos passagens de ida e volta para
Real dei Catorce e fornos para -lá segunda-feira,
duas fam ílias com 13 crianças. Viajávamos a

três vagões do final do trem composto por 24".
Muitos passageiros entretanto não foram tão
felizes quanto Pintor. Mais de 200 morreram e

uns mil resultaram feridos, depois que o trem,
cheio' de 'p e regrinos, descarrilhou,
incendiando-se imediatamente. Os cadáveres
foram levados ao cemitério da cidade de San

tiago ontem, onde sob um sol abrasador os

familiares das vítimas aguardavam com a espe

rança de poder enterrar os seus. Alguns dos
ataúdes estavam fechados. Con tinham restos

humanos que não puderam ser identificados.
"Devíamos 'fechar todos os féretros - cornen
tou o prefeito de' Santilho, Arturo Barroto

'Gonzalez - é bastante desagradável deixá-los
. aberto, mas é a única coisa que se pode fazer".

,Ele disse que todos os ataúdes que chegassem
após o meio dia não seriam abertos,
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Capital
,

Numa cerunorua que durou cinco minutos,
"simples, mas de transcendental importância" con
forme qualificou o Secretário Paulo BIasi ao presi
-dir o ato representando o Governador, o Sr. Nabot
Colaço tomou posse ontem no Palácio dos Despa
chos do cargo de- Prefeito Municipal, em substitui-

'ção ao Coronel Ary Oliveira, que permanecerá 50

dias na Europa. Trinta e três pessoas, entre Secre
tários de Estado Presidente do Tribunal de Justiça
e funcionários da municipalidade, compareceram à

solenidade onde o empossado déclarou: "Por mi
nha honra e pela pátria, prometo .preencher com
exatidão e escrúpulo, os deveres inerentes ao cargo

para o qual fui nomeado, envídando neste empe
nho, quanto em mim' couber, o bem do Estado e

dos meus concidadãos".

já tem
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novo 'prefeito
obsefvações, melhores soluções para Florianó- pública municipal, não venha a causar qualquer
polis". obstáculo ao desempenho das tarefas que a Prefeí-
'Dizendo-se profundamente honrado com a mis- tum vem desenvolvendo.

,

,

são que o Governador lhe confiava, afitmou o Sr. Após servido cafezinho às autoridades presen-
Nabor Colaço: "a minha satisfação não resulta tão tes, o Prefeito Ary Oliveira, o Secretário de Finan-
só de me ver investido nas funções de primeiro ças- Nabor -éolaço e seus) assessores, se dirigiram à
mandatário do Município, mas, principalmente, do 'Prefeitura para, a transmissão do cargo. \
fato de ver depositada em minha pessoa sua con- T,RANSMI�ÃOI (

'fiança, para substituir um administrador eficiente, Solicitando aos funcionários que trabalhem
homem de qualidades incontestáveis". _ __,iA com a mesma diligência enquanto permanecer na
-::Quero, por isso mesmo, tranquilizá-los quan- Europa" o, Coronel Ary Oliveira - num rápido dis-

to aos destinos da prefeitura nos próximos cin- curso - pediu também a cobertura do Legislativo
coenta dias. 'aos atos do seu substituto, e declarou que qualquer

um dos seus Secretários estaria apto para a missão,
"pois todos trabalham em equipe, numa harmonia
perfeita".

'

A transmissão do cargo durou dez minutos e foi
.

d \,
presencia a por quarenta pessoas. ' '

A VIAGEM

Disse que há dois anos vem integrando uma

equipe que trabalha com base' nas diretrizes do
Projeto Catarinense de Desenvolvimento, "com
atenção aos grandes anseios do povo ilhéu", e é
nessa qualidade de colaborador que "reconheço a

minha responsabilidade, e estou ciente do que re

presenta para a Capital do Estado a perfeita execu

ção dos trabalhos programados, tão graves se apre
sentam os seus problemas"'.

Nessas condições - acrescentou - peço q�e
transmita ao Governador, a certeza de que darei o
melhor do meu esforço' e dispensarei toda a minha
atenção'para que a ausência temporária do Prefei
to, que com tanto esmero vem dirigindo 'a causa

Besc :8 ,Áurea financiam
,

'

seis empresas 'do Estado
Em ato realizado na tarde de ontem na

' lo Bauer Filho, da Carteira de Crédito Es-
sede do BESC, foram assinados contratos pecializado, através da qual foi realizada a

de financiamento no valor global de operação. Os financiamentos foram conce-

Cr$ 2.400 mil entre o Banco do-Estado de dídos à Empresa de Terraplanagem' e Agrí-
Santa Catarina e o Banco Aurea de Investi- cola-Ltda; Rodoviária Expresso Brusquense
mentes com seis empresas catarinenses, O S.A.; Carlos Hoepke S.A.; Brandão e Com-
Banco Áurea foi representado por seu dire- panhia Ltda. - Engenharia e Construções;
tor, .Sr. Jorge Konder Bornhaúsen, tendo Curtume Brusquense S.A.; Marquardt S.A.
sido o BESC representado pelo diretor Pau- - Indústria e Comércio.

DISCURSOS,
Aô sub'stiiílir o Governador Colombo Salles ein

virtude da sua inesperada viagem ao Rio de J anei

ro, o Secretário Paulo Biasi, daAdministração, de
clarou que o Sr. Nabor Colàço é "conhecedor pro
fundo dos problemas' da nossa cidade" e saberá

perfeitamente como se conduzir no cargo.
Dirigindo-se ao Coronel Ary Oliveira, disse ó

Secretário que o Governo lhe deseja "uma boa via
-gem, na certeza de que ao regressar, e reinvestido
nas suas funções, trará, com os frutos das suas

/

Mais um caso de
j

,meningite' ontem
I

\ As autoridades sanitárias confirmaram até aqui apenas
<quatro casos de menin gite meningo côcica em

Florianópolis, não havendo registro de novas ocorrências
nas últimas horas. O último boletim da Secretaria da Saúde,
divulgado .ontem, deu conta de que após os três primeiros'
casos, constatados ·e comunicados no último dia 6 pela

,

mesma Secretaria, apenas mais um caso foi constatado de
meningite na Capital. A nota esclarece que as, vítimas
deverão receber alta hospitalar nos próximos dias, já que
sua recuperação evolui favoravelmente, '

'E o seguinte a íntegra da nota distribuída pela Secretaria
da Saúde e subscrita pelo seu titular, Henrique Manoel
Prisco, Paraíso: "A Secretaria da, Saúde, no propósito de '

bem informar a opinião pública, presta os seguintes
esclarecimentos: I - Desde a nota oficial no. 3, dada a

, , divulgação em 6 do corrente, somente foi registrado um

novo caso de meningite meilingocócica, em Florianópolis. II
- Os casos anteriormente noticiados continuam evoluindo
favoravelmente, prevendo-se alta' lrospitalar 'para os

próximos dias. III - O Departamento de Saúde Pública
continua adotando as medidas sanitárias cabíveis". '

Trânsito: calmo'
,o fim'�de-semana
Com apenas quatro colisões de danos materiais pequenos

registradas pelo posto central do Detran e um capotamento
registrado pela Delegacia de Segurança Pessoal, o último
fim-de-semana apresentou' um dos menores índices de
acidentes de trânsito registrados nos últimos meses.

O capotamento ocorreu por volta das 14h30min de

domingo em Santo Antônio de Lisboa, quando a Pick-Up
dirigida, por Manoel. Ferreira Filho, desgovernou-se

. completamente capotando várias vezes. O motorista,
casado, 24 anos, residente na Agronômica, -sofreu apenas
ferimentos leves. Outros', passageiros que viajavam no

veículo, em número de onze, também pouco sofreram,
sendo todos medicados no Hospital de Caridade.

As quatro colisões foram de pequena monta.

Ingleses vão dar

aulas' na Ufsc
"Dois professores da Inglaterra vão lecionar na

Universidade F�deíal de ,Santa Catarina, sendo sua vinda

patrocinada pelo Conselho Britânico;Um deles vai dar aulas
na área de projeto de motores a gasolina de pequena
potência, tendo em vista o apoio a ser dado aos fabricantes
catarinenses de motores para fms agrícolas e de pesca. O
outro técnico prestará orientação inicial \ no setor de
controle numérico de máquinas e ferramentas.

Outros três professores ingleses poderão ser enviados a

Floríanópolls, com contrato de dois anos, para cooperação
no seJor de planejamento de produção do Departamento de

,Engenharia Industrial.

ATENÇAO
,CENTRO 'HELIOGRÁFICO
CÓPIAS"HELlOGRÁFICAS

MATERIAL:
ENGENHARIA E'OESENHO
SOLICITE MENSAGEIRO

FONE: 27-51

um Nor�1
CARTAZ!'

'

R.ITAJAI, 1691
FONE: 22-1457

BLUMENAU - SC

mercado de capitais
é:assunto�para

.

especialistas!

O Coronel Ary Oliveira embarcará para o Rio
de Janeiro depois de amanhã, de onde seguirá no

próximo sábado, às 17h30miD., para Frankfurt.
O seminário sobre "tarefas de desenvolvimento

da administração municipal será: iniciado no dia
15,'com'encerramento previsto para 9 de novem

bro. Os trabalhos serão desenvolvidos em Berlim,
Hamburgo, Dusseldorf, Leverkusen, Munique e.----------------------....;----------....

Garmisch-Partenkirchen. ,\

\

Nossa orientacão é sempre no sentido do me

IIlor neqócio para os nossos clientes.
LETRAS DE CÂMBIO, com renda fixa ou

mensal, Incentivos Fiscais, Fundo de lnvestimen
to, Obrigações Heajustàveis do Tesouro Nacional
'(ORTN), Ações e Letras lmobiliánas -- co-ihece>
mos à fundo.
É sempre bom lembrar que somos a Empre
sa pioneira em Santa Catarina.

/

aplique bem· aplique na

DISTRIBUIDORA CATARINENSE DE
TíTULOS E VALORES MOBILlÃRIOS, lTDA
�_UA ANITA GARIBALDI, 10 - FONE 3033. \

I

Indústria de âmbito Nacional, com
fábricas na Guanabara e Bela Hori
zonte, em fose de expansão: procura
sólida oJganizaçqo revendedora de
materiais para construçâo, com boa
estnnuro de venda, a fim de ser de
positaria de seus produtos e Represen
tá-Ia neste Estado

, As firmas interessadas que atendam
essas condições deverão dirigir-se por
carta do endereço indicado, juntando
minuciosa referência cadastral da firma
e de seus tiiulores. Guarda-se sigilo,

�ÀNO�.A.
indústria o comércio

Endereço: Rua Marcílio Dias, 26 • ZC-14
C, Postat 1924 - ZC·OO • Tel. 223-1820
CEP - 20000 - RtO DE JANEIRO· GB /

End, Telegratíco SANOS

��

CHAPA DE 4 mm. ONDA CURTA,
VERMELHA OU CINZA

�
CHAPA DE 5 mm, ONDA LARGA,

VERMELHA OU CINZA'

'eHA�
�

TELHA MOOULADA SANO'

�
SANoeALHA OANDEJA

�
SANoeALHA BANDEJACI MEIO-TUBO

�
SANoekLHA MEIO - TUBO

�
SANOMAXI

!\__J\_J\__J\
SANOCALHA 43

<c.>
SANoeALHA 90

Unidados de venda· em todo o Brasil· Aceilamos novos revendedores para nossos produtos

LEIA HO ESTADO"'

Servico de Malotes e'
Transportes de encomendas Urgentes'
", .'

,

'para todo o13rasil.
Oferecemos eficiência fi rapidez com nosso

) , "

• Pessoa I especi a I i;cado
• Frota própria de veículos

• Avião fretado
Consu Ite- nos

;
�.

TIJRISMOBRADESCO S.A.
Adminlstracão e Servkos, '

, . ,

Embratur s/se - Pca Pereira e Oliveira. 10
Telefone: 45-44 - 'FLORIANÓPOLIS - se

Informações também -nas Agências Bradesco

O Sr. Nabor Collaço será
,

Prefeito de Florianô

polis durante 50

dias, durante o nertodo
em que o titular do

cargo, Ary Oliveira,
estará fazendo um

curso de aâministração
na Alemanha. A posse e

a transmissão de
\

cargos foram realizados

'ontem, no Palácio do Go

verno e na Prefeitura,
em solenidãdes rápidas;

CONVITE
A CÃMARA MUNICIPAL DE, FLORIANÓPOLIS tem a grata Satisfação de

convidar os Familiares, Autoridades, Povo em geral e Amigos do saudoso Dr.
Armando Valério de' Assis, para assistirem a inauguração do quadro com 0- seu

retrato, na Galeria dos ex-Presidentes do Legislativo Municipal, na próxima 5a.
,

féira, dia 12, às. 19,30 horas.-no Paço Municipal. '

Florianópólis, 9 de outubro de 1972
<,

I '

Waldemar Joaquim da Silva Filho
,

Presidente

\

RÁDIO /E TELEVISAO CULTURA SIA

CONVITE.
Convidamos os senhores acionistas, para uma reunião na sede social,

à rua Bocaiúva, 117, nesta Capital, às 20 horas do dia 10 do corrente,

para tratar de assuntos de interesse social.
'

Florianópolis: outubro de 1972
Da'rci Lopes \ '

Diretor Presidente

(c. R. ALMEIDA S.A.
ENGENHARIA E C:0NSHIUÇÕES

FIRMA EMPREIT�IRA DE OBRAS
PÚBLICAS Dr AMBITO NACIONAL

PRECISA:

\

·MOTORIISTAS PARA
CAMINHOES BASCULANTES
PARA OBRAS EM TODO O TERRITÓRIO NACIONAL.

Os candidatos deverão apresentar-se àl Rua Felipe Schmidt, 58 - sal� ,

1.101, a partir de amanhã (quarta-feira), no horário comerciai'.
j,

I
'

"

, /

..
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Muita alegria senti por ter sido <> jor-,
nal um veículo que distribui íl milhares

de pessoas uma mensagem que não foi

propriamente minha, mas de Cristo. Por

isso, muito a agradecer-lhe. Frei Sebas·
tião Vieira dos Santos, Vigário da Paró

quia da sS Trindade.

:

Cartas
-" - ---'

XADREZ I

_ Temos 'a grata satisfação de comuni

car a V.Sa. que o Clube de Xadrez da

Faculdade de Engenharia de Joinville

promoverá entre 04 a 11 do snês vindou

ro, as finais do 180. Campeonato Catari-
, nense Individual de Xadrez.

Para tanto,já contamos com o apoio
da Prefeitura Municipal de Joinville e es

peramos encontrar nas indústrias, comér
cio, imprensa e povo em geral o apoio
necessário, a fim de lograrmos êxito nes-

,

ta promoção de vital' importância para o
'

desenvolvimento do esporte que é um

misto de arte, diversão e cultura: o xa

drez. Luiz César Niehues _ Secretário e

Edson Araújo _ Presidente" do Clube ae
Xadrez da Faculdade de Engenharia 'de

Joinville. de Joinville.

JOljINlLLE -, )'
_ Com a partícípação da 5a. Coorde-

-

nadoria Regional de Educação e do De
partamento de Educação e Cultura da

Prefeitura Municip3J. de Joinville, o Setor
Regional da CNAE em Joinville progra
mou para o período de 09 a 14 do cor

rente as comemorações da Semana da

«riança de 1972.

As homenagens serão prestadas em ca

da estabelecimento de ensino isolada
mente e constarão de ginkana, distribui
ção de doces, refrigerantes e balas.

, ('

Devidamente autorizado pela direção
dos estabelecimentos escolares, ,convido
V.Sa. a participar com sua presença para,
mai�r brilho das festívidades, Valdemiro
Joaõ Ribeiro _ Chefe do Setor Regional
da CNAE _ Joinville.

SEMINÁRIO
_ Servimo-nos da I!resente para "infor

mar a V.Sa. comunicação telefônica rece

bida do SERFHAU do' Rio de Janeiro,
foi marcada.a data para a realização do
Seminário de Avaliação do Relatório Pre

liminar do EstUdo do Plano de Desenvol
vimento Local Integrado da Micro

Região da Fidesc, elaborado pela equipe
do dr. Heitor de Oliveira Silveira, traba
lho este que antecede o Termo de Refe

rência (conclusivo). /

As datas marcadas e assuntos foram os
,

seguintes: dia 'u/m _ às 14h30min _

reunião entre Serfhau e 'equipe do dr.
Heitor Silveira; dia 12/10"- às 9 horas=
Seminário com' a participação dos senho
res Prefeitos, diretoria da Fidesc e in te-

ressados em geral. I

O local será a-Associação Comercial e_
Industrial de Joinville, rua do Príncipe,
330 _ 110. andar (edifício Manchester).
Solicitaríamos a rui:ez-a de observar o ho

rário de início da reunião, porquanto a

equipe de técnicos do Serfhau estará à
tarde se deslocando para a vizinha cidade

de Blumenau.

Outrossim, informamos que se encon

tra na sede da Fidesc uma cópia do Rela
tório supra mencionado a ser desenvolvi
do nó seminário, para ser observado ,pe
los que desej 111m cientificar-se do assun

to. Sérgio Alexandre de Oliveira _ Sec-re:'
tário Geral da Fundação Intermunicipal
para Q Desenvolvimento de Santa cáta
rina _ Fidesc.

CONGRATULAÇÃO
_ Meu júbilo foi muito grande ao ver

a publjcação de minhá mensagem no jor
nal O ESTADO, por ocasião de meu Ju

bileu Sacerdotal.

,

Expediente
Empresa Editora O ESTADO Ltda._
Administração, Redação eOficinas:

.

ma Felipe Schmidt, 116 _ Floria-
nópolis T Caixa Postal 139 - Te1é
,fones: 3022 (Administração) e

, '4139 (Redação) - Endereço Tele
gráfico ESTADO - SUCURSAIS:
Blumenau: rua 15 de novembro,
504 - 30. andar - conjunto, 303;
Caçador: Avenida Rio Branco, 465,"
Criciúma' A venid_a Getúlio Vargas,
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Avenida São João, 1333 - 40. an-
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O ESTADO não aceita para publica
.ção colaborações em forma deI arti
/

gos assinadose que nãr forem solici-
tados, fUl,' )1_ responsabilizando pe
los originais enViados à R�dação.

Diretor: Jo�é Matusalém Comelli Editor-Chefe: Marcüio Medeiros, filho

_ ,Plantar sempre
. mais

,

o Ministrá Cirne Lima, em cia do cooperativismo rural.
sua recente estada no Oeste de Aliás, o Governo do Estado�
nosso.Estado, pôde observar, de vem manifestando louvável inte-

.

perto, a disposição com que os resse nesse setor-Revelando a im-
agricultores catarinenses aprovei- portância atribu ída ao crescirnen-
tam a fertilidade do solo em que. to dos índices de produção agro
semeiam. A operosidade do ho- pecuária; os órgãos competentes
mem rural de Santa Catarina não 'do Governo estadual estão pro-
lhe teria passado despercebida, m ovendó campanhas especiais,
quando precisamente isso repre- cujos efeitos sei estão tornando
senta fator decisivo no êxito da sensíveis na expansão satisfatória
pol í�ica� dó desenvolvimento ru- do plantio' e' das colheitas. "Den-
ral do País. I 'tro da estratégia do desenvolvi-

Concitando os lavradores a' mento" - afirmou em Chapecô o

que plantem sempre mais, o ilus- Ministro Cirne Lima - lia aqricul-
tre titular do Ministério da Agri- tura desempenha papel decisivo".
cultura deve estar convencido de Não é diverso o pensamento de
-que não o/terá feito em vão, mes- todos os que, em Santa Catarina,
mo porque a seus olhos se lhe te- produtores e administradores dos
rá deparado o airoso panorama setores oficiais' empregam suas
dp esforço com que os nossos atividades em favor do áfarga-�
agricultores e pecuaristas têm ido mento das áreas de cultura agrí-
ao encontro das-metas do desen- cola e, principalmente, 'na melho-vólvimento nacional. - ,'ria da qualidade dos produtos.

'

De
-

resto, o que se está pro-
cessando em todas as áreas pro-: Por outro lado, não se retraem
dutivas do solo catarinense é feliz os recursos financeiros voltados
resultado das providências que os .

para a eficiência da organização
órgãos técnicos da Agricultura es- cooperativista, que reúne os pro-
tão adotando,' junto aos lavra- dutores rurais para màior possibi-
dores, dando-lhes não só a orien- li�ade de rea!izações específica�.
tação precisa, mas coordenando- O Banco Regional de Desenvolvi-
lhes os trabalhos, através da assis- mento do Extremo Sul (BRDE),
tência às Cooperativas rurais. mais uma vez em tal sentido, aca-
Dentro desse programa" de estí- ba de conceder financiamento, e
mulos e instruções especializadas", este de 591 mil cruzeiros, a uma
foi, ainda há poucos dias, instala-' cooperativa de Xaxim, recursos

do em Videira um curso de for- que deverão ser aplicados na
. mação de fiscais conselheiros de, construção de um armazém com

cooperativas .da região, com o .' capacidade para ao mil sacas de
que se tenciona ampliar a eficiên- cereais e dotado de uma unidade

de Ibeneficiamento para \120 to
neladas por -dia. Destinado a fa
vorecer 1.230 associados da
Cooperativa, o projeto foi elabo-
rado pela ACARESC, tendo sido
respectivo contrato assinado na

cidade' de Chape,Pó, com a assis
tência do Ministro da Agricliiltu
ra; que, assim, testemunha esse

verdadeiro investimento, cujas
.cornpensações serão considerá
veis.

O apelo dirigido por aquele ti
tular, em prol da intensificação
dos trabalhos dos campos catari- ,

nenses, é corresporidido
I

ampla
mente, tanto mais que também
Santa Catarina depõe nas extra

ordinárias qualidades de empre
endimento e ação do, seu homem
rural uma confianca inabalável,
para êxito d,à Açãó, Catarinense
de Desenvolvimento.

rQuando se escrever a crônica
deste marcante passo do cresci-
.mento 'econômico nacional, se

mencionará, entre os-fatores mais
positivos, o labor do homem do
campo - e, distintamente, a con-

- tribuição-ponderável do aqricul-'
tor catarinense., Está ele bem à
a I t u r a da melhor expectativa
existente sobre 'os potenciais de
riqueza rural, no equilíbrio das
forças que pesam na balança do
desenvolvimento do País, quer
nas' cidades, quer nos campos -

por onde a energia e a inteligên
cia dos Catarinenses influam no

-
- \

progresso-coletivo. ,\
,

,

\,

Histórico
\_

Governador de então, Dr. Hercilio Luz.
Essa homenagem ao Desembargador Medeiros Filho

,

permitiu ensejo, aliás, a que se lhe acentuassem os traços
dum caráter que tania e tão honrosament� vinculou aos

melhores conceitos da gente catarinense uma grànde
etapa da história do Judiciário em Santa Catarina. Por
outro lado, as dtividades jornalísticas, ao lado de Crispim
Mira 'e Martinho Cal/ado; e, durante a campanha da
candidatura de Hercz7io Luz para Governador, tiveram
de ser evocadas, pondo-lhe em relevo as virtudes de
civismo e' de lealdade às próprias convicções liberais.'

Chefe de Polícia do Govern00dolfo Konder, tendo-o
sid-o 'antes, no Governo Felipe Schrnid t, ,o
Desembargador João da Silva.Medeiros Filho fundou a

Caixa d'e Esmolas em Florianópolis, revelando-se nisso ja
a alma sensível às necessidades dos indigentes. Esses
pendores humanos, que lhe denunciavam a, formação
cristã 'do espírito, são os que, até agora, o 'conservam
dedicad6 ao Hospital de Caridade, onde a sua influência

" é profundamente prezada e inspira reconhecimento e

simpatia.
'

Fez muito bem, portanto, o Instituto ao

proporcionar, nos seus trabalhos, esse expressivo ensejo à

evocação dos seus antigos benfeitores e atuais

colaboradores, dentre os quais', o Desembargador,
" Medeiros Filho seria distinguido, num pleito a. que todas
as classes da sociedade catarjnense e particu{armente as

mais humildes, seassociariam.
.

Com isso,. o Instituto, por sua vez, promete continuar
/ a obra de seus fundadores e propulsores, agora também
sob o amparo da política cultural do Governo-do Estado,
que está movimentando recu,rsos para concretizar as

justas aspirações de quantos sé' esforçam por manter e

aumentár os valores históricos e intelectuais de Sa!lta
·Catarina.

O Instituto Histórico e Geográfico de Santa Catarina
,

prestou homenagens, na sua reunião de 8 do corrente,
aos seus mais! antigos associddos, na pessoa do

Desembargador João da Silva Medeiros Filho, que' foi,
durante longo período, um dos mais-ilustres e atuantes
membros diretores. A atual gestão do Professor Vitor
Peluso está dinamizando a velha instituição cultural,
fundada em 1896 pelo entãoGovernador do Estudo, Dr.
HercilioPedro da Luz.

,

•

Os incentivos que presentemente estão sendo
.

oferecidos pelo Governa Colombo Salles, por intermédio
do Secretário Orlando Bértoli, ãs organizações de cultura
de Santa Catarina revivem, pois, o nobre interesse com

que, 'em diversos períodos de nossa história

político-social, o PoderPúblicoprestigiava e exalçava os

movimentos dessa natureza, no Estado.
Hercilio Pedro da Luz foi o primeiro presidente do

Instituto Histórico e Geográfico de Santa Catarina, já
então tendo como primeiro Secretário o inolvidável José
Artur Boiteux, Homens como o Desembargador
Machado Beltrão, na presidência da 'novel agremiação de
estudos históricos lhe consolidaram 'ta existência e a

propulsionaram para mais belos dias. Alguns deles - e

recordemos os já falecidos' � sustentaram grandes lutas
contra a indiferença do meio, a fim 'de,-que o nosso

Instituto sobrevivesse: um Henrique da Silva Fontes, um
Felipe Schmidt, um Thiago da. Fonseca, um·A/ansa
Livramento, um Silvino da Cunha, um Lupércio Lopes,
um Carlos da Costa Pereira, outros ainda... E �

o

Desembargq.dor Joãe da Silva Medeiros Filho, sempre no
seu posto de direção do setor estatuário, aplicava à
existência do Instituto Histórico e Geográfico de Santa
Catarina uma dedicação invulgar e toda a sua cultura.
Foi felicíssima, portanto, a idéia c{a aluai diretoria,

pe,rsonificando no venerando �esembargador as

qu'alidades dos idealizadores construtores duma

agremiação que tém sabido honrf!-r as suas tradições e o

méiito daqueles que a �rjaraf!!:.____!!!__tr_f!__o�_qu:ais o próprio,

I

I'
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,A importância
"

dos
horários 'p�lít'icos

I

, No prôximo dia 14 as emissoras de rádio e de televisão abrem seus

horários à Justiça Eleitoral para a propaganda política dos candidatos às
eleições de novembro. Cabe aos Partidos contribuir para a valorização
desse horário, cuidando de elaborar uma programação se não atraente
pelo menos razoável. O público já não vê com entusiasmo a interrupção
dos seus programas normais para receber, em contrapartida, Q cansativo
e inconsistente palavreado de candidatos geralmente despreparados para
.upariçôes no vídeo ou alocuções radiofônicas. A grande maioria das
mensagens dos candidatos não ptima pela originalidade nem pelo
talento de quem as profere, deixando no telespectador ou no ouvinte a

melancólica sensação de que tem diante de si desajeitados bonecos que
agridem os ouvidos mais sensíveis com borbotões de chavões eleitorais

apreendidos na base da decoreba apressada: Desde que foi instituído o

horãrio gratuito dos Partidos politicas tem sido esta a média pela qual.

se nivelam quase todos os candidatos. Não houve, a bem da verdade,
grandes surpresas para o público. Se para uns raros candidatos o

aparecimento no vídeo se constitui em valioso; instrumento de

comunicação e promoção eleitoral, para a maioria nada mais é que uma.
desastrosa e eficiente maneira de perdervotos.

Começa aí 'a responsabilidade dos Partidos que devem procurar tirar
desses horários o melhor proveito. A programação eleitoral já, em si, dá
Ibope b�ixo. É preciso, então, que' os Partidos ofereçam ao público algo
mais o que têm apresentado nas. últimas campanhas em matéria de
propaganda pelo rádio e pela \

TV. Nem todos ,os candidatos têm
obrigação de aparecer diante das câmaras dando_show de desembaraço
ou aulas de expressão corporal. Mas um minimo de orientação para que
se saiam sem fazer papelões é recomendável. E isso é fator da maior

importância para os Partidos.: já que é inegável o efeito que a

propaganda pela TV � mais que a do rádio r: pode produzir no
eleitorado. Esse resultado pode ser a favor ou contra, dependendo da

.

capacidade de comunicação dos candidatos e da.orientação que tiverem

para chegar à sala de visitas do eleitor até onde posstveldespertando
algum interesse no dono da casa. Ninguém tolera uma visita cacete e

ninguém de bom senso gostaria de chegar à casa alheia na qualidade de

indesejr:Wel. O público, que será obrigado a encarar diariamente, por um
longo período, o interminável desfilar de çandidatos, merece dos
Pa;tidos a consideração de que pelo menos existe algum empenho em

elevar o ntvel das apresentações. Nada. disso' foi feito nas últimas

eleições. Há notícias vagas de-que as agremiações pretendem valorizar os
horários "poltticos da TV, mas não se sabe de nenhum caso em que ,

tenham montado uma assessoria para colaborar na elaboração dos

programas. Normalmente, depois de enfrentar a fila, aguardando li vez
de aparecer no video, o candidato é entregue às feras, desnudando-se ali

,

por inteiro nas suas imperfeições 'e nas suas limitações. Se por um lado
isto é bom para que o público avalie o nivel daqueles que disputam seus,

votos, para os Partidos' o que interessa é vender uma boa imagem dos
seus candidatos, como se diz na linguagem- publicitária. E a imagem é
meio caminho andado.

II

I,'
•

I

I'

IMPOSTOS
)

ral, em todo o Estàdo. No caso paro'
ticular de Blumenau acredita segu
ramente na vitória dos candidatos
do seu Partido.

O imposto predial e territorial .

-

tem sido uma verdadeira cruz para,
os candidatos a vereador da Capital.
Na sua dampanhà pelos subúrbios e

interior fia Ilh� já está fumando ju- PALE�TRA �
,

. .

rísprudência uma reivindicação do O Presidente da .Cam�a Municí-
eleitorado: "Paga meu imposto que pal, Waldemar da Silva Filho (C�ru- !

a família toda vota em você". Co-' .so), fez hojeuma palestra aos alu

mo o Imposto não é nada �signifi-' nos do Curso Profissionalizante de (,

cante e o número de pedidos não é História da Universidade Federal.

pequeno, muitos candidatos estão ,Tema:"A Câmara Municipal, sua

encontrando) dificuldades para justi-
.

importância e participação no de-
I.

ficar uma negativa que sensibilize o senvolvimento da comunidade". A
I.

eleitor. A velha, universal e conde- palestra será às 8h3Omili no campus
nável prática de trocar o voto I?or da UFSC na Trindade.

favores materiais continua em plena FEIRA DE CIÊNCIAS .

evidência, embora, rio caso dos imo A iniciativa das autoridades esco-

postos, a pretensãó absurda não en- lâres da rede de ensino oficial e pri-
contre guarida.' vada deveria merecer, nos próximos

BLUMENAU anos, um novo estímulo. A promo
ção poderia ser de âmbito estadual,
concentrando em Florianópolís os

principais
' trabillIos apresentados

nas feiras de ciências que seriam
realizadas por regiões. A seleção e: a_.
promoção ficariam, evidentemente,
a cargo ,da Secretaria da Educa,ção,
a quem caberia aJuda outorgar prê
mio.s 'às equipes vencedoras. As
móstras do Colégio Catarinense ,e
do Instituto Estadual de Educação,'
em Elorianópolis� e a que se realí-,
zou em Blumenau com o mais ab
s0luto sucesso, podem se constituir!
no ponto de partida para uma inicio.
ativa maior.

.

O ex - V ice-Governador Jorge
, Bornhausen, que ontem 'esteve em

Florianópolis, tratando de negócios,
manteve-se à margem de ,qualquer
contato de natureza política. Per

guntado por um re:(órter sobre as
/

pOSSIbilidades da Arena nas eleições
municipais, preferiu 'evitar qualquer
prognóstico. sobre os" demais muni- "

cípios dizendo que, em matéria de

campanha, sua, 'maior preocupação,
no momento, reside no pl�ito para
a Prefeitura de Blumenau, embora
como vice-presidente do Partido
não' deixe de acompanhar a movi·

I mentação' política, de umJll�do ge·

As gramáticas do professor. lapagesse
, \

De há muitos anos venho ouvindo referên
cias ao professor Lapagesse. Começou ,com um

grupo Escol(ll" Lapagesse de Criciúma que se

constituía lá pelos idos de 1940, status bastante
elevado se� um 'º� seus alunos. \\ias eu não con-

seguisê·lo!" .

Quando prof€(ssor do Instituto Estadual de
Educação, por várias v�zes me'vali de uma gra
mática da língua fraricesa por ele escrita.

Há pouco mais de um ano, um dos bons ami-1

gos que a gente ainda t�m, resolveu pre,�ente!l�
me coin, uma Grammatzca Portugueza, compl"
lada de vários autores por Léqn Eugenio Lapa
gesse - Ex-Professor público prhnário, Profes
sor de Francês do Instituto Nonnal e do Lyceu
de Artes e Officios do mesmo Lyceu, Delegado
e Sócio Perpétuo da Alliance Française de Pariz,
10. Secre�ário da Associação do Professorado
Catharinense, etc. compênllio adotad,ó no Ly
ceu de' Artes e Officios de Santa Catarina, nos
coHegios Franco�Brazileiro, Fausto Werner e ou

tros estabelecimentos de Instruçção, na mesma
\,

Província" .

O livro de 170 páginas, impresso na T_ypogra
phia do Co.nservador, rua do Príncipe no. 23, na
então cidade do Desterro, traz este primor de
prefácio. Que é Ulpa,página de di�dade profis-.
,sional. "Este pequeno trabalho fOi encetado em

forma de postillas expressamente para uma ex

plicanda minha; como, porém, me parecesse

conseguir grande resultado do �ethodo que ahi
seguia, resolvi passar essas postillas para este li
vro com' o fim único de meus fIlhos b�ber�m
n'elle os conhecimentos indispensáveis da gram-
matica de sua língua.

.

Já tinha escripto parte da Etymologia, quan
do varias pessoas/ a quem tomei a liberd,ade de
consultar, animaram-me a concluir quanto antes
este trabalho, asseverando-me que·estava a pres
tar um serviçosinho ás creanças; confesso que ..

este effeito de Sua bondade foi um incentivo

para realizar a publicação 4'este livro.
.

Como é patente todas as definições � regras
são extrahidas ipsis verbis das grammatIcas cu

jos autores citei, e it�o tem portanto outro valor
este'meu trabalho, senão de haver copiado com

alguma paciência e tal ou qual ordem, o que nas/
diversas grammati�as a que me referi se acha de
mais indis'pensavel.

"

,

Devo declarar que publicando este trabalho
não viso interesse algum nem me abala qualqueF

'

prejuizo que por ventura me possa caber, só
tendo e, llÚra prestar um serviço à causa da Ins-

trucção. Desterro, Junho de 1889". .

, Quem é esse homem? Que tem a coragem de
dizer que' o livro é uma síntese de todas as

obras que andou consultando? Que tem a cora

gem de dizer que não se im)_: 'q se prejuizo
houver! Que faz do livro uma co••tinuação de
suas aulas! Que faz o livro paJia que os outros,

.

�

que não tenham os livros que ele tem, possam
tirar o mesmo proveito em seus estudos! ,

.

Do Dicionário Bibliográfico Brasileiro de Sa- I

cramento Blake lê-se que Léon Eugênio Lapa
gesse era fIlho de Victor François Lilpagesse'e
dona Marianna Roger Lapagesse, nascido �m 13
de novembro de 1854 na vila de Bareus, depar
tamento dos Baixos PiriÍteus, na França. Veiu
para Santa Catarina, pelo ano de 1874 -onde' se
casou. E onde se naturalizou cidadão,brasileiro.
Desde 1875 dedicou,se exclus}vamente ao .ma
gistério, quer particular, quer público. Particu
larmente dirigiu' (j col�gio Francês; o colégio
Franco-Brasileiro, com aulas noturnas gratuitas
e o Colégio Santa Maria. Foi vice-diretor do Par
thenon Catharine,nse e do Colégio Lapagesse
que fUncionou por volta de 1895., ,

Ensinou primeiras letras de 1878 a 1883;
francês no� Institu�o Literário Nonnal, de 18�3
a i895 e no Liceu de Artes e Ofícios também
desde 1883� Foi dir�tor do mesmo Liceu de
1890 a 1894. Foi também diretor e lente. de
francês da Escola Nonnal desde 1892 até lS94.

Até 1895, data em que o Dicionário foi' en
tregue ao p(Jblico, o professor I1tpagesse' já
havia escrito: Manual dos verbos irregulares da

Língua FrC{_ncesa - Qesterro, 1889, 74 páginas;
Exercícios de Syntaxe Francesa - Desterro,
1891, 40 páginas; Grammatica Portuguesa
compêndio mandado .adotar pelo governo para

- ,

uso das escolas públicas de Santa Catarina� por
I)to de 26 de o�tubro de 1888, em virtude do
paliecer do Conselho de < Instrução, Pública.
Houve uma segunda edição em 1892;R,udi'men-\
tos de Aritmética - Desterro, 1892, 18 ,pági
nas; Os meios de ação 4a Sociedade "Professo
rado Catharinense", Desterro, 1889,23 páginas;
Homenagem ao Mérito:...__coleção de escritos pu
blicados com, relação aó Dr. Paula Guimarães.-
Desterro, J890, 20 páginas.

'

O Professor Lapagesse, até 1.922 quando
morreu deve ter escrito muito mais:

Dos livroS que se tem à mão não se sabe o

que mais admirar.· Se a força de vontade com

que, naquelas eras publicava tantos livros em.
tão difíceis ,paragens. Se a inteligência com que
um nativo de língua francesa publica uma gra
mática de língua portuguesa apenas quinze anos

de'pois de chegar ao Brasil. Ou, se fmalmente, o
exemplo que nos de�o'u,' a todos os prófes-::-'
sores, pelo amor que. tinha à profissão.

.

Meu caro Secretário Lapagesse: seu antepas
sado e um forte exemplo a todos quantos ama
mos a cultura de Santa Catarina!.

Celestino Sachet

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nenhum novo município
em área"de segurança

, antes destás eleições -

,

I

O líder do' Governo na Câmara Federal, deputado'
Geraldo Freire, afirmou ontem em Belo Horizonte que,
antes das eleições municipais de novembro próximo, o

Governo não vai considerar nenhum novo município como

área de 'interesse da segurança nacional. Disse que este

assunto está adstrito ao Conselho de Segurança Nacional e

que os estudos a respeito vêm desenvolvendo-se

pennanentemente. No entanto, não haverá cancelamento de

eleições etn qualquer municípío.v estando, "portanto,
definitivo o desenvolvimento do processo eleitoral.

Com relação ao fato de em mais de 20 municípios em

todo o País não terem sido realizadas convenções nem da
Arena e nem do MDB, provocando, desta forma, a ausência
de candidatos aos cargos eletivos, o líder do Governo
afirmou que "está amadurecendo a idéia de ser apresentado
ao Congresso o projeto instituindo eleições suplementares",

Observou que, desses 20 municípios onde já se sabe

que não existem candidatos lançados pelos partidos, sete
são em Minas Gerais, o que se explica pelo fato de Ser o
Estado que tem maior número de municípios. O líder do
Governo e presidente da Arena Mineira, chegou ontem a

Belo Horizonte, a fim de presidir à noite a inauguração do
Comitê Central dos, Candidatos da Arena à Câmara
Municipal. À tarde, em companhia do senador Petrônio
Portela, manteve um encontro com o Governador' Rondon
Pacheco e com os membros da comissão execu-tiva da
Arena.'

'

Computador ajudará o

�asp a'contr_olar,os'
62' mil funcionários
Dentro de cinco meses, o Governo vai saber com pre

cisão quantos funcionários civis possui na administração di
reta e au tarquias , e quem são eles, graças ao sistema de

processamento de dados- que o Dasp começou a inst'alar
ontem e que vai registrar o Cadastrei de' cada servidor. O

computador Burroughs B 3.500, da terceira geração, poden
do ser adaptado para a quarta, veio dos Estados Unidos e

começou a ser desencaixotado ontem. Seu aluguel vai custar
Cr$ 90 mil mensais ao Departamento -Administrativo do
Pessoal Civil. Porenquanto, o Dasp só sabe que devem exis- \,
tir mais ou menos 621 mil funcionários.

'

Enqu'anto instala o sistema, o Dasp vai perguntar a cada
I

Ministério o número{de cargos qpe possui, funções e empre
gos, e dados funcionais pessoais dos respeétivos ocupantes.
Isso, segundo Pedro Augusto Cisneiros, que está implantan-
do o centro de processamento, vai permitir ao Governo
"dados atualizados parjl que possa tomar decisões na adrni

nistração pública com ínformaçôes reais e corretas."
O questionário, a ser -distribu ído até o final do mês aos

ministérios, pede o número de cargos existentes, vagos e

ocupados; o número de empregos, por categoria, e os exis
tentes, vagos e ocupados; o número de funções gratificadas
e a respectiva gratificação, além do símbolo; número de

gratificações de representação de gabinete; o controle de
todas as gratificações pagas a título continuado ou não; o
controle do tempo de serviço; o controle de licenças; e o

controle do número de dependentes, com ou sem o direito
a salário família.

Em seguida, pede o nome dos ocupantes dos cargos

empregos,e, em relação a cada um deles: o órgão em que
está em exercício, número de matrícula no órgão de previ
dência, número da carteira de identidade, número do certi
ficado de reservista, endereço e outros elementos pessoais.

E ainda: o controle da lotação e dos custos de pessoal,
.

ou seja, "o acompanhamento periódico de toda a despesa
com funcionários". O conjunto dos dados obtidos, e que

I deverão estar sempre em, atualização, visa permitir ao Dasp
formar dois cadastros, um nominal e outro numérico.

Maconha: pequenas ,OI}

grandes doses,
I

muitos
ou poucos' problemas
O Tetrahidrocannabinol, encontrado na, maconha quan

do absorvida em pequena dose produz efeitos mais ao nível

subjetivo e psicológico, numa espécie de au to-sugestão cole-
. 'tiva, mas quando em dose mais elevada pode produzir dis
túrbios marcantes no raciocínio, preju ízo na atenção, na

percepçãoe na capacidade de dirigir ve ículos. A afirmação é
.!

do professor de psiquiatria da Universidade da Califórnia, ;

Reese T. Jones, que abriu ontem o curso de "Toxicomanias
e Adolescência" na Academia Nacional' de Medicina. Hoje,
o psiquiatra João Romildo Bueno falará sobre "Dependên-
cia Física"; que para ele não é só criada pelos narcóticos,
mas também pela maconha e cigarro comum. Em sua confe
rêncía de abertura do .curso sobre "Toxicomanias e Adoles

cência", na Academia Nacional de Medicina, O professor e

psiquiatra Reese T.' Jones disse que "nos últimos anos o

laboratório da Universidade da Cali fórnia e muitos. outros
nos Estados Unidos verrr investigando os efeitos da 'Mari-

juana no homem. ' r

- Muitos dos argumentos altamente emocionais a favor'
e contra seu uso podem ser parcialmente resolvidos se as'
descobertas desses estudos controlados de laboratório fo
rem 'considerados. A possibilidade de se especificar a dose'
de "Canabis" em termos de conteúdo de "te trahidrocanna
binol" (THC) tem sido extremamente importante.

Disse ele que estudos sob-re os usuários habituais da
Marijuana, sugerem que a maior parte deles consome doses
muito baixas de THC e julga os efeitos da Cannbis com base
nessa experiência relativamente limitada, Os efeitos de qual
quer droga-psicoativa s�o grandemente afetados pelas ex

pectativas previstas ou "jogo" empregado' pelo usuário, as

<:aracterísticas do meio ambien te ou cenário no qual a droga
e consumida e pela experiência prévia çom a droga.

'

r
"

TC. 1971 r COR. GELO

,
'

---"'.' '.
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Vendo nas seguintes dondições:
Entrada -: Cr$ 8.000,00
e o restante em 14 prestações de
c.s 1.080,00
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Mais uma vitima da briga em
Pernambuco,entre Arena 1 e 2

.

I
A briga entre Arena= I e Arena-2 em Pamamirim, Per

nambuc,o, que virou tiroteio cerrado domingo a tarde, ma
tou mais um ontem, ao morrer João Cabral, candidato a

vereador deste município a 800 quilômetros de Recife. Pou
cas horas antes de sua morte, a família Cabral enterrava as

o�tras quatro vítimas: Carlos Cabral Filho, tabelião, Anto
mo Cabral, candidato a prefeito, seu filho Geraldo Aquino
Cabral e o vaqueiro da família, Severino da Silva.

'<, Aparentemente, após o "domingo sangrento", Parnami-'
rim amanheceu tranquila ontem, quando já estavam na cida
de um batalhão de 50 sol�ados da Polícia Militar e o delega
do especial designado pelo Governador do Estado. Mas ain-
-da não se sabe quantas baixas ocorreram do lado da

BRiGA r
,

O tiroteio de domingo começou num bar, quando sur

giu uma discussão entre membros, da família Cabral,
Arena-I, e da família Magalhães, Arena 2. Segundo pessoas
da própria cidade, as discussões vinham acontecendo há
muito tempo, e para evitar um conflito como o de domin

go, pensou-se em aproximar as duas famílias, o que não foi

possível. A briga entre as duas famílias, começou por ques-
.
tões de terra e depois entrou para o plano político, pois as

duas oligarquias regionais disputam o poder nas eleições de
15 de novembro. Jeová Cabral, estudante, João Cabral e

Manoel Lopes, candidatos a vereador, estão hospitalizados,
com ferimentos. ' ,

Os incidentes violentos" no interior do Nordeste,
-

onde:
velhas brigas de família foram incrementadas com questões
políticas, provocaram vários tiroteios. O antigo partidaris
mo começou a -refletír-se dentro do partido do Governo,
com dissidências - Arena-I, Arena-2 e até Arena-3. A
Arena-2 reflete o antigo Partido Social Democrata-PSD,
enquanto, a Arena-l é formada por antigos partidários da
União Democrática Nacional-UDN. '

Petroquímica: 900 milhões

abundância (preço, prazo para pagamento); na entressafra,
os frigoríficos "descontam". Elogiando a política adotada
pelo, Governo para a pecuária, especialmente quanto ao

esquema de exportação, Francisco Jacinto afirmou que a

expansão da pecuária no Brasil está sendo notável, não

ap.enas pelos empreendimentos na Amazônia, como pelo
entusiasmo na região Central, onde todaa área aproveitável
está sendo ocupada pelos pecuaristas. "Fácil é prever que,
muito em breve" a pecuária do Brasil-Central estará
propiciando' ao País divisas em montante muito maior que
atualmente".

,

\
,

- .Daí a necessidade de manter a política racional
adotada no assunto, sobretudo no que toca à exportação
vinculada à estocagem: mudanças poderiam ser desastrosas,
no desestímulo a uma riqueza em ritmo de desenvolvimento
excepcional,.do que é mostra o fato dos criadores não mais
venderem matrizes.

.

,

Dos debates travados na Comissão ficou claro que os

dirigentes pecuaristas entendem' que a atual crise da carne

foi fruto de falha dos frigoríficos', que deixaram de fazer a
estocagem .

a que estão obrigados por lei, exportando mais
do que permitido, \

-Arena=Z, já quê' a família Cabral, com cinco mortos e três
-

feridos, pertence à Arena-l. As nove horas da manhã, se

gundo telegrama do delegado especial, "Tércio Soares de
Aquino, à Delegacia do 20. Distrito, 'do Recife, foi àberto
inquérito para apurar as responsabilidades, o saldo de viti
mas e a prisão e denúncia dos culpados.

,

PeclJGristas querem pelo menos a

atual política para o ano de 73
I

Projetos p etroqu imicos no valor de
aproximadamente 900 milhões de dólares já estão
aprovados no Ministério de Minas e Emegia para
implantação no polo petroqutmico do Nordeste. A
informação foi dada pelo ministro Pratini de Moraes
aos integrantes da missão baiana que esteve no último
fim de semana na capital paulista participando do
programa "O Nordeste Vai a São Paulo". Mesmo
negando que haja intenção do Governo Federal "em
reduzir ainda mais a fatia dos artigos 34/18", Renan
Baleeiro, presidente do Banco do Estado da Bahia,
'disse ontem que "apesar disso, estamos agorà
querendo demonstrar aos empresários de fora que
mesmo' sem os incentivos fiscais há condições de se

investir na Bahia com eficiência e tranquilidade".
Durante' entrevista coletiva, quando falou do

sucesso da missão, Renan Baleeiro disse que o

Governo do Estado não foi a São Paulo pedir favores
e sim promover uma reunião de negócios onde a

Bahia tivesse possibilidade de mostrar su'às
oportunidades de investimentos, principalmente em

mineração, petroquímica, agricultura e turismo.

. O presidente da Federação da Agricultura de São

Paulo, Francisco 'Jacinto da Silveira, afirmou ontem, no

Senado, que os pecuaristas do Brasil-Central pleiteiam do
Governo um esquema de exportação de carne "ao menos

igual ao deste ano para 1973", reivindicação mínima para
que a grande expansão da pecuária brasileira não sofra grave
abalo. A afirmativa foi feita na Comissão de Agricultura
presidida pelo senador Paulo Guerra. Na rpesma ocasião
Antônio Flávio de Lima, da Comissão de Agricultura de

Brasília, expre�sou o alarma no meio rizícola goiano com as

notícias de que o Governo vai .importar arroz do Líbano,
sem justificativa alguma.

Francisco Jacinto da Silveira, Rui Brasil Cavalcanti, da
Federação da Agricultura de Goiás e Antônio Flávio de

Lima, compareceram ontem perante a Comissão da

Agricultura do Senado para falarem sobre a crise ocorrida
este ano no tocante ao abastecimento de carne, e outros

assuntos agropecuários.
.

Explicando a crise da carne,' Francisco Jacinto da
Silveira' afirmou que nas entressafras não se dá

propriamente uma crise de abastecimento. O que ocorre é

que' nos períodos de safra, os açougueiros impõe, aos

.frigoríficos condições para compra do produto em
\

\
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• I ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

Rua Anita Garibaldi, esq. de SaldanhaMarinho

60. e 70. Andar.

Na aristocráticaAv, Trornpowskv a EMEDAUX está construindo
.

�

(e vai entregar até. março de 1973) o Condomínio Edifício Vila Rica.

São apartamentos com 182 !TI2., qaraqern, piscina, play-ground e salão

de festas. E por tudo isto Você não vai pagar mais caro o metro quadrado.
,

,

Isto sem falar na massa fina, decoração-gesso Opcional, e as ferragens
de primeiríssima, além dos parquês com "Sinteko" e ar condicionado.

Converse conosco, nossos corretores são geniais para conseguirem um

grande financiamento. Afinal Você e sua família merecem o melhor.

Solicite-nos pelos telefones 3164 -,4716 e 4368. '

PLANTAO DE VENDAS NIQ LOCAL,
r. ATENDENDO( INC'LUSIVE

EMEDAUX SÁBADOS E DOMINGOS

, �

/
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Partemos primeiros·
cQlonos de se pa..a
,a Transamazôn·ica

Um movimento diferente foi registrado ontem à tarde no Aeroporto
Hercnio Luz:Com todos os seus pertences às costas, tentando esconder

um indisfarçável ar de apreensão, um punhado de gente humilde - 91 .

pessoas de 14 famílias - preparava-se para pela primeira vez na

vida embarcar num avião a jato. Eram os colonos catarinenses

que' a esta hora já se encontram na Amazônia, onde iniciarão um traba

lho de colonização da Transamazônica. Antes do embarque as vacinas

e ps últimos conselhos, necessários à nova ,e importante missão. I,
�

,

. -
' ..

,

I
I

1\
i
i
I

\ I
I

'I
De-sde que 'deixaram suas cidades os colonos e 'suas famí-

lias receberam toda a assistência do INCRA, desde transpor-

"

'!'
te, alimentação e remédios âté os indispensáveis conselhos.

Às 16 horas, na hora de entrar no avião, os colonos

recebiam as fichas de embarque e dois comprimidos contra

,I mal-estar.
I

, Um garoto de oito anos, filho de Romildo de Oliveira,
, i _ deu um espetáculo à parte. Após ter entrado aos gritos QO

I ,avião péla porta de embarque de cargàs, saiu ,córrendo pela
i frente, numa tentativa de fuga. Foi reconduzido ao apare

I lho pelas assistentes dó INCRA.
,

11\
'

Para o coord:n�:!A���n�������RA, Sr. Amaldo

, Schmidt Júnior" "embora tenha .sido tudo preparado às

I, pressas, a equipe de coordenação está de parabéns; pois
I! cumpriu 'rigorosamente e com esmero todas as tarefas de

I assistência, fazendo inclusive mais do que o necessário".

! Explicou que as 14 famílias ficarão em Altamira, onde
I cada colono vai receber um lote de 100 hectares de terras,

I ,dos quais -50 já totalmente desmatados. Também receberá

j I uma casa com aproxímadamente-Sü =v= quadrados. '".fu

I do isso será financiado ,em 20 anos, com juros -de 6% ao
\

i ano.,

i Durante os oito primeiros meses os colonos vão receber
'1 mensalmente um salário mínimo vigente na região, até que

I as' culturas de subsistência _ milho, ãr{oz, feijão, soja, etc.,

I possam estar 'em condições-de colheita.
'

I A segunda opção para plantio será de algodão, guaraná,

I
' I' J

r

mamona, cana de açúcar, amendoim e outras culturas típi-

,

cas da região. Um total de 50% dos hectares cedidos aos

I colonos é reservado para aproveitamento em fruticultura.

ASSISTÊNCIA
I �

Os colonos terão completa assistência técnica, médica e

social, tendo à sua disposição armazéns da) Cobal e da Cibra

zem. Terão direito a optar quanto ao local onde queiram se
'--

fixar, se às margens daTransamezêníca ou nas agrovilas.
___ '_.

CONFIANÇJf
'

O Secretário da Agricultura, GlãUco Olinger, presente ao

< embarque, dos colonos, disse que via "com a maior confian
çil a partida desses homens para essa grande aventura", com
párando o fato às entradas e bandeiras.

I'
_ Quase não sabem' ,o que irão encontrar. .Há grandes

,

esperanças depositadas ness�s colonos. Eles são os melhores

de Santa Catarina, são os catarinenses que vão dar progresso
à atividade agropastoril deste País _ disse o Sr. Glauco

, ..-,...J Olínger, (

) ,

I '

I ,

,� APENAS DESCANSOAOS FREQUENTADORES DO JARDIM'

Nosso orqanismo.iqualrnente foi criado,

I

para o fomento do desenvolvimento

-da indústria, agropecuária e pesca'

dos três Estados sulinos ,

,

Nosso objetivo é propiciar lucros,

muitos lucros,

à classe empresarial de Santa Catarina.
,

\

"

r--
, :�

,

\

BA'NCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO' EXTREMO SUL'
RUA FELIPE SCHMIDT, 37 FLORIANÓPOLis

I. .'� --'---"'-'-_�--'-------- --- .��... , ....._' ........ ,,-

/

Procurando esconder o visível ar de àpavoramento (a
esmagadora maioria jamais sonhara que u(rll dia viajaria de

avião, ainda mais a jato), as 91 pessoas de 14 famílias de

colonos catarinenses embarcaram ontem à tarde num jatão
da Transbrasil, que os transportou p\lra a longínqua Altami- -

ra, Estado do Pará, onde vão colonizar áreas de terras próxi-
, .....

r
mas a Transamazomca. , ,

Essas l4 famílias foram as primeiras que o INCRA recru

tou e selecionou em Santa Catarina para o programa de

colonização e a maioria veio de municípios da região Oeste.

Meio desajeitados e'desconfiados com os inúmeros fotó

grafos e com algumas dezenas de populares curiosos que
foram até o aeroporto presenciar o embarque, os colonos

catarinense, na sua maioria, acham que "a Transamazônica

é a.esperança".
Romildo Gazaniga de Oliveira, agricultor de 36 anos,

natural de Caxambú do Sul, com sete filhos, dos quais dois
gêmeos com apenas seis meses de idade, sorridente dizia a

todos que "vendi meus quatro alqueires de terra para tentar
a vida no Norte. Lá a gente sabe que vai trabalhar para, si

próprio e com orientação do INéRA, que vem nos auxilian

do bastante".
Ao seu lado sua mulher, Tereziríha, rodeada pelos filhos

maiores, segurava os gêmeos esperando ansiosa a hora da
-

partida.
A PROLE MAIOR

Joaquim da Costa, 4� anos, nascido em Quilombo, foi
um dos primeiros colonos a se inscrever nó INCRA para

integrar a primeira turma de catarinenses para a Transama-

zõníca.
,

Seu Costa, como era chamado por todos, .tern a maior
família do gQlPO: mulher�e 11 filhos. Acha que a "coisa na

Transamazônica vai melhorar muito; pois o local onde tra

balhava já não oferecia mais condições para a exploração
total da terra".

Órfelino, 19 anos, um de seus- filhos, com um rádio,

transistor embaixo do braço e esboçando largos sorrisos,
"

despedia-se de todo. o pessoal do INCRA e dizia: "Santa

ICatarina é muito bom; mas nós éramos apenas arrendatários
-e o que sobrava eramuito pouco" Acho que para lá onde

vamos, com' a terra sendo nossa, poderemos produzir muito,
\

mais, pois e�tão nos oferecendo boas.condições de traba-

lh"
,

. o .

�FUJÃO
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'CUNHA pORÃ
------------._----_.

A Cooperativa Agricola
Mista de Cunha Porã arre

cadou de ICM, durante 0_

primeiro semestre deste

ano, Cr$ 358806,94,

I equivalente a 36% do totas

I arrecadado pela Prefeitura
1 Municipal. A informação
: foi prestada pela equipe de

� técnicos da' Coordenação
i da Organização da Produ-

j ção
e Abastecimento, que

realiza levantamento no in
. terior do Estado, visando a

examinar a participação
das cooperativas no pro-

I cesso
de desenvolvimento

do Estado. Em agosto últi-

1 mo, aquela cooperativa

I contribuiu com 72% do to-

tal de ICM arrecadado pela
Prefeitura de Cunha Porá.

CRICIÚMA

Nos próximos dias o

Comitê de Serviços para

Assuntos da Comunidade

de Criciúma deverá dar seu

parecer sobre as diretrizes

e metas do Plano Diretor

da cidade. Enquanto isso,
outros estudos estão sendo

feitos em tomo de proje
tos urbanísticos que serão

executados pela Diretoria

de Obras da Prefeitura Mu

nicipal. Ultimamente a di

re toria do CSAC tem se

reunido nas dependências
I da Câmara Municipal, com

I a presença do Secretário

de Administração Munici

pal, Mário Sônego.
•

JAGUARUNA
-------_.. -.--

O Governador Colombo

Salles aprovou o termo de

convénio firmado entre a

Secretaria da Educação e

) Cultura e a Prefeitura Mu
" nicipal de Jaguaruna, que
i objetiva o funcionamento
e manutenção de estabele

cimentos escolares daquele.
munictpio. Por outro lado,
com a mesma finalidade, o
sr. Colombo Salles apro-f

i vou os term�s do convêniot,'! que a SE assinou com a.
" Prefeitura do municioio de.

. Gravatal.

I ��=IPI� -=�_
I .

I
Cerca de 700 escolares

do .munictpio de lpira es-

i, tão produzindo hortaliças,
e mudas de essências flo
restais junto aos 21 clubes

agrícolas existentes nessa

região. Atrav�s dos clubes

agrícolas os jovens escola- r
res aprendem a produzir e i

. consumir hortaliças visan
'.

,do a melhoria da alimenta
i ção da fam ilia rural. Se

=gundo as informações da

Acaresc, os escolares, sob a

; orientação técnica do Ser-
.

i viço de Extensão Rural,:
� criam um mentalidade flo- :

. i restai e, a-través de mudas.:
� produzidas por eles, foram:
: pequenos bosques nas:

) áreas inaproveitáveis para a :
;
agricultura junto às pro-;
priedades rurais.

JOINVILLE

Cerca de noventa pes-

,.
soas participam de um cur

so intensivo sobre os pro_
blemas do desenvolvimen-

I to brasileiro, no. Conjunto IEducacional Govemador

I Celso Ramos, em JOinville.'
O curso está sendo minis-Itrado por professores do .

Convívio, Sociedade Brasi

leira de Cultura, de São

! Paulo, e os seus

Pa1�ticip�n-1Ites, a m a i o r i a

,
universit árias, estão ten-

! do uma noção sobre

os1'l!
problemas que dificultam
o desenvolvimento de um

pais.
_._-----_._..._ .. _

---

'-�l
Anuncie em

ESTADO
Rua Felipe
Schmidt 116

Convênio disciplina
execucão de estrada·
na barragem deTaió

A Superintendência do Desenvolvimento do

Extremo-Sul celebrou convênio com o Departamento
Nacional de Obras e Saneamento pelo qual a Sudesul

transferirá um milhão de cruzeiros ao DNOS para a

construção da estrada de contorno do remanso das águas da
Barragem de Taió, destinada a conter as cheias do Rio

Itajaí-Açu. A informação. foi prestada pelo Assistente

Técnico da Sudesul, Sr. Almiro Caldeira de Andrada,
acrescentando que a decisão foi tomada e homologada na'
21a. Reunião do conselho Deliberativo do órgão de

desenvolvimento, realizada em Porto Alegre. Esclareceu que
o convênio firmado pelo engenheiro Paulo Affonso de

fêz sucesso no

Pavilhão da Proe"
.

Feira de Ciências
Blumenau (Sucursal) - A presença de grande público aos pavi

lhões da Proeb no sábado e domingo confirmou o sucesso da IV

Feira de Ciências de Santa Catarina, que apresentou mais de 500
trabalhos elaborados por estudantes oriundos de dez municípios,
inclusive de todos os colégios blumenauenses. O empreendimento
foi promovido pela Secretaria Regional de Santa Catarina da Socie
dade Brasileira em conjunto com a 4a. Coordenadoria Regional de
Ensino da Secretaria de Educação, entidade que estão a demonstrar'
desde março do ano passado a importância dos processos que indu
zem ao desenvolvimento da ciência e ao crescimento intelectual e

científico da juventude catarinense, incentivando o estudante ao

estudo das ciências naturais e humanas, habi tuando-o a usar o méto
do científico para desenvolver suas atividades no ramo da ciência.
Outro objetivo da mostra, que também. foi alcançado, foi o de cons

cientizar o povo catarinense da necessidade do aprendizado das ciên

cias, visando o preparo de futuros técnicos e pesquisadores para que
se possa desenvolver novas descobertas científicas' e aprimorar as já
existen teso

Toda a criatividade da juventude catarinense esteve presente na

feira e um dos aparelhos que mais despertou a atenção do público
foi o "Fogareiro Despertador", vindo de Curitibanos, com diversas

utilidades. Segundo seu criador, seu trabalho ainda proporciona uma
economia de 182 horas de sono por ano, já que seu proprietário não
precisa.levantar-se com antecedência para preparar seu café, porque
ele só desperta' quando o café estiver pronto para servir.

Todas as obras que ali estiveram expostas 'são verdadeiras obras

de paciência, de criatividade e de tecnologia que bem atestam que os

professores souberam encontrar em seus alunos o ponto de partida
para o desenvolvimento das atitudes científicas, principalmente as

de perseverança, de crença na causa e no efeito.
Destacaram-se com seus trabalhos de alto nível intelectual, repre

sentantes de cidades do oeste catarinense. Do Colégio' Estadual de
Lages foi elogiado o Guindaste Eletro-rnecânico onde uma equipe de

4 alunos orientados pelo professor José Luiz Barp procurou demons

trar a modernização da indústria, substituindo o trabalho braçal pelo
trabalho eletro-mecânico, Os alunos tiveram a preocupação de reunir

nesta tarefa, mecanismos para demonstrar como é fácil transportar
ligas de aço por intermédio do magnetismo, o que já é usado nos

portos, na metalúrgica e em outras atividades de remoção de mate

rial pesado. O guindaste eletro-mecâníco consiste em um eletro-ímã

com duas bobinas em série que, ligadas pela corrente elétrica, for
mam o campo magnético sob barras de ferro colocadas no intêrior

das bobinas. Foram Volni Ronei Ramos Melo. Olavo Machado da

Silva; Eliseu Móises Vieira Lima e Carlos Luiz Kaueing os componen
tes desta equipe cujo trabalho esteve exposto na Primeira Feira Re

gional de Lages, onde tirou o primeiro lugar em 1971 este ano tirou

a primeira colocação na área de Artes Industriais do 10. ciclo.

Na opinião do coordenador da feira, professor Lothar Kriek, o

mais original. possuindo alto valor de criatividade, podendo inclusive

Freitas M-elro, Superintendente da Sudesul, foi em atenção
a solicitação do Ministro Costa Cavalcan ti, do Interior, para

. que, dentro em breve, Santa Catarina possa concluir esse

importante trecho rodoviário, fazendo cessar a preocupação
permanente dos habitantes das localidades de Ribeirão da

Vargem, Braço Scoz, Cachoeira e Boa Vista.

Depois de

concluída a obra, os habitantes da região não mais ficarão
ilhados quando da ocorrência de cheias, oportunidade em

que a Barragem de Taió retém o excesso de águas
prejudiciais aos municípios do Médio e Baixo Vale do
Itajaí.

ser considerado humorístico foi o fogareiro despertador eletrônico
de Rogério Santana de Curitibanos que, além de despertar o indiví
duo também fará o seu café antes mesmo de tocar a campainha.
Rogério também cita a grande utilidade de lO. aparelho para as mães

que durante a noite precisam dar mamadeira para seus filhos. Expli
ca Rogério é só acionar o despertador na hora desejada e deixar o

leite dentro do bule e colocá-lo num recipiente que acompanha o

aparelho. O aparelho também foi feito para os preguiçosos que eco

nomizarão 182 horas anualmente.
A feira proseguiu até as 20 horas de domingo; quando foram

entregues os prêmios. Mas sen tiu-se a fal ta da presença de Fíorianó

polis, Joinville c ainda outras grandes cidades' catarinenses, principal-
mente do sul do Estado. . _

Na feira predominaram os trabalhos de física, conforme declara'

ções do Sr. Lothar Kriek. Às 20 horas' de domingo foram entregues
os prêmios sendo que os trabalhos de "Magnetismo e Diarnagnc tis
mo" e "Princípio do Avião à Jato" empataram na primeira coloca

ção na área de Física do 20. ciclo. No primeiro ciclo tirou a primeira
colocação o trabalho sobre a "Bobina de Tesla,"

Em Artes Humanas o "Mosaico" de Célia Maria Kienolt e em

Ciências Humanas o "Calendário", tiraram a primeira colocação. Em
Artes Industriais do 20. <Ciclo venceu o "Mini Forno" Mecânico
Horizontal e no primeiro ciclo o "Guindaste Eletro-Magnético". Em
química venceu o trabalho sobre a- "Obtenção de Terebentill'a" no

20. ciclo e no 10. venceu o trabalho sobre "Soluções Tônicas" e na

área de Biologia venceu o trabalho. sobret'Genét.ica".
Além destes prêmios, que se constitu íram de troféus, foram en

tregues menções honrosas e um troféu especial à equipe que veio de
.

mais longe participar da feira, ou seja a de Mondaí, a 32 quilórne .ros
da divisa com a Argentina,

-.----_ .. - .. _-�-- ._�-_._.__ .. __ .. _-_.,_- _---_._--",. --_._ ..__..._--....----_.------_.-

SINGER SEWING MACHINE COMPANV

NECESSITA DE
VENDEDORES DE 21 A 40 ANOS DE IDADE. ADI\1ISSÃO 1�1EQIATA.

TRATAR Ã RUA FELIPE SCHI\IlIDT, 34 - FLORIANÓPOLIS
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RUA TRAJANO 4-C - FlORIANOPOLlS

HOTELEIRO
Estrangeiro, 47 anos, cursou Escola de Hotelaria na Europa, fala 9

I ínguas, ex-professor do Senac, deseja trabalhar na Gerência Geral,
\

Administração, ou Maitre de Hotel.

Informações no Marambaia Cássino Hotel, Balneário Camboriú, com Sr.

Jorge, ou pelo fone 2212.

Foi além da expectativa o êxito do Festival da Criança feito em oinville.

4mil crianças, uma grande festa
Joinville (Sucursal) - Cerca de quatro

mil e quinhentas crianças' compareceram no

último final de semana ao Pavilhão da Pro
moville para participarem da maior festa in
fantil realizada em Joinville.

Carequinha, Fred, Zumbi e Meio Quilo
inauguraram a la. Festa Catarinense da
Criança, às 14 horas de sábado, em solenida
de que contou com 'a presença do Prefeito
Harald Karmann,Comandante do 130. Bata
lhão de Caçadores, diretores e professores de
estabelecimentos de ensino do 10. Grau,
alémde outras autoridades.

No sábado apenas duas promoções diver
tiram a garotada: o show de Carequinha, que
durou três horas, e o baile infanto-juvenil,
cuja maior atração foi o concurso "Meu Bi
chinho de Estimação".

A maior parte da programação foi de
senvolvida no domingo. As 8 horas cente
nas de crianças já se encontravam no Pavi-

lhão da Promoville, conduzidas por dez
ônibus que a Empresa de Transporte de
Joinville colocou à disposição da população
durante os dois dias de festa. Dezenas de

crianças com idade máxima de 10 alios,

participaram da corrida de triciclos, realizá>
da em redor do Pavilhão. Além de sessão

cinematográfica com desenhos de Walt Dis
ney e teatrinho de marionetes, dezenas de
outras atrações animaram as crianças duo
rante todo o dia de domingo, num invejável
ambiente de alegria e cordialidade.

.

As demais atrações foram: barraquínhas
com brincadeiras da pescaria derruba la
tas, o porquinho ua sorte, argola, bola na

ladeira, quebrar moringa:o que é o que é? ,

jogo do boneco, tiro ao alvo (com rolha),
roleta da fortuna, caneco, doces e salgados
e corrida do saco; passeio lunar, flíperama e

parque de diversões instalado no Pavilhão
da Promoville.

. Motorista que atropelou Flávio
. comparece com advogado na DRP

Joinville (Sucursal) - Acompanhado de seu

advogado, compareceu à Delegacia Regional de

PaI ícia o Sr. Olberdon Scholbaoer, proprietário
do Volks-67 de placas JO-51-87, que às
20h20min de domingo atropelou e matou o Sr.
José Flávio Fclippe, A vítima, que era natural de

Gaspar foi identificada ontem, teve morte instan

tânea no locar do acidente, na altura do quilôme
tro 37 da BR-101, no trecho entre Joinville e

Pirabeiraba, Segundo as autoridades, a vítima era

casado com a Sra. Leónidas Felippe e residia nas

proximidades do acidente. Após o acidente, o
.

atropelante evadiu-se do local, deixando de preso
tar socorro à vítima porque a mesma teve mcrte

instantânea, mas teve seu carro identificado por
terceiros. A Delegacia de Polícia já instaurou o

inquérito competente e procedeu a ouvida de de

poimento do motorista Olberdon Scholbaoer.
.

ASSALTOS
A Delegacia Regional de Polícia de Joinville

continua tendo grande trabalho com os arromba

dores Que a cada dia realizam "visi tas" a estabele
cimentos comerciais c residências. Nem o Hospi-

tal São José escapou de .urn arrombamcn to na

madrugada de domingo, quando o indivíduo Luiz

Luizcl, de 18 anos, conseguiu arrombar quatro
portas para chegar até a farmácia do estabeleci
men to. Antes porém, que achasse o que procu ra

va - provavclmcn te psicotrópicos - foi preso em

flagrante às 3h30min de domingo pela pol ícia. As
autoridades já abriram inquérito e deverão proce
der uma acareação com. Luiz, pois supõem que o

arrombador pertence a uma quadrilha de viciados
e traficantes de entorpecentes.

Em plena luz do dia. os indivíduos Alinor

Eleutério 'dos Santos - 19 anos, residente na Ave

nida Santa Catarina, no Bairro Floresta - e Mário
Celso Duarte, 19 anos, sem residência fixa, rcsol
veram assaltar uma pensão particular no centro

da cidade. Quando levavam, ontem à tarde, grano
de quantidade de roupa masculina cios hóspedes
do estabelecimento - avaliada em Cr$ 2 000,00
- foram pilhados em flagrante e presos pela polí
cia. O roubo impedido a tempo pelas autoridades
estava sendo realizado na casa 423 da Rua João

Colin, durante o períododa tarde.

CELESC NORMALIZARÁ EM TEMPO
MrNIMO O ATENDIMENTO EM CONCORDIAi

A carreta do DNER que transportou o transformador de 4 MVA, para Concórdia, onde será'
instalado ainda nesta semana, restabelecendo em tempo recorde o fornecimento normal de e-

nergia elétrica na- região.
.

A região de Concórdia - Bela Vista - Jaborá e adjacências, concessão da CELESC, encontra-se sob regime de

racionamento.
A CELESC dispõe para atendimento da região, de uma subestação abaixadora em Concórdia, de 69/13,8 KV com 2

transformadores de 2 MVA. A subestação é alimentada pela linha de 69 KV que parte de Herval D'Oeste.

Entretanto, as fortes chuvas e trovoadas que assolaram a região, acabaram por derrubar uma das estruturas da linha

tronco Herval D'Oeste - Concórdia. Em consequência, houve a queima de um dos transformadores o que redu�tou no

preju ízo de fornecimento de energia.
..

A CELESC aplicando os recursos disponíveis, na região, conseguiu levantar a estrutura e normalizar a alimentação de

energia à subestação. A recuperação do transformador, que é o mais importante para o consumidor, exige tempo -

oficinas especiais e tecnologia específica, devendo ser feita pelo Setor Joinville.

Em situações de emergência, desta natureza, a norma de operação a ser aplicada é a seguinte:
Operar a subestação sobrecarregando, dentro dos limites recomendados pelo fabricante, o transformador em

operação.
Corte de energia programada alternadamente para os consumidores menores (residenciais).
Entretanto, conforme declarações do Diretor de Operações da CELESC, esta situação somente deverá perdurar até

que seja instalado em Concórdia, o transformador de 4 MVA, que partiu de Florianópolis sexta-feira dia 6, graças a

colaboração prestada pelo DNER realizando o transporte.

r; JOALHERIA E OTICA ROBERTO

JÓiAS
ALI ANCAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE .

CARTÕES DE PRATJ" ct
GRAVURA, CONSER·
TOS DE JÓiAS E RELÓ
GIOS.
AVIAME.NTOS DE RE·
CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇÕES NACIONAIS
E ESTRANGEI RAS.
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Estudantes e professores
do IEE festejam sua semana

Com missa campal às 8 horas foi instalada on

tem a "Semana do Instituto Estadual de Educa
ção", que este ano terá outras promoções além
da Feira de Ciências que assinalou o transcurso
da semana no ano passado. Todos os alunos do

.

tradicional estabelecimento estão mobilizados pa
ra o objetivo último da promoção que, segundo o

diretor Nilton Severo da Costa, é "congraçar, en
volver, enlaçar e tudo mais que signifique união,
mãos dadas, integração". Enfim, a semana é uma

jornada extra-curricular destinada a melhor forta
lecer os laços de amizade entre os alunos, profes
sores, diretores e servidores do Instututo Esta
dual de Educação.

Desta vez a Feira de Ciências foi instalada no

Ginásio Coberto daFAC, já que o local em que
funcionou da vez passada foi cedido para a insta

lação do bar da Associação de Pais e Mestres.
Ginkana

Hoje terá início a ginkana, talvez o ponto altu
das festividades deste ano, já que mais de 15 mil
pessoas - entre alunos e familiares - participarão
das. competições. A direção do IEE está dando
toda cobertura para o êxito dessa promoção, e há'
mais de uma semana as equipes de alunos vêm
trabalhando a fim de garantir o maior êxito pos
sível. A ginkana será realizada durante os dias
10,11,12,13 e 14, dividida em duas fases. A pri-

meira, nos dias 10 a 12, para as equipes do pri
meiro grau, e a segunda, de 13 a 14, para as do

segundo grau. Até ontem estavam inscritas 130

equipes, abrangendo mais de 15 mil participan
tes, alunos, pais e parentes. As questões versam

sobre assuntos culturais, tendo sido formadas
duas equipes de professores para corrigir possí
veis erros na sua elaboração, uma vez que se rela
cionam com os campos sociológico, psicológico,
filosófico e literário. Os participantes terão todo
o dia para resolverem as tarefas, que serão entre

gues até às 20 horas pelos líderes de equipes.
Civismo

Como inovação nesta Semana do Instituto Es
tadual de Educação a direção do estabelecimento
resolveu também promover a instalação do Cen
tro Cívico, com base no Decreto-Lei 869, de

12/09/60, e no de no. 68.065, de 14/01/61, que
regulamenta o primeiro, dos quais constam que
"todas as escolas devem instalar um centro cívi
co". Apesar da existência de expresso disponível

, legal neste sentido, o IEE é o primeiro educandá
rio a instalar um Centro Cívico. Os objetivos do

Centro, são: "propagar o civismo, através de pro
. cessas oportunos e adequados no âmbito do esta

belecimento e da comunidade local; cooperar na
formação ou aperfeiçoamento do caráter dos alu-

nos do estabelecimento; estabelecer o Código de
Honra do aluno nos níveis primário e médio, e o
Código de Honra do Universitário no nível supe
rior; e projetar-se sobre as atividades de classe e

extra-classe" .

O diretor Nilton Severo informou ainda que
no transcorrer da Semana serão realizadas. pales
tras abrangendo assuntos de interesse do ensino.
Este ponto da programação foi inciado ontem
com uII)-a conferência do professor Alcides Abreu

.

sobre "Integração Escola-Empresa". Na próxima
sexta-feira a professora Ecy Barreto, docente de

psicologia dos quadros da Universidade Federal
de Santa Catarina, proferirá conferência sob o

tema "Conheça melhor o adolescente". E" na
,

quinta-feira o professor João Anderson Flores fa
lará sobre a Lei 5.692 - Ensino de 10. e 20.

graus.

Durante a semanada de comemorações a Esco
la Primária de Aplicaçãó - EPA - "desenvolverá
atividades várias levando a criança a um desenvol
vimento de suas potencialidades, como também
de seus hábitos e atitudes acrescenta o diretor do

. IEE. Estão programadas, entre outras promoções,
festival de desenho, visitas, concurso de danças,
ginkana, futebol e_ passeios a locais previamente
estabelecidos pela direção da escola.

A Feira da Ciências foi aberta ontem à noite na FAC

. 1,1
:õ
::J
o.

(DESCULPEM,
MAS NOS TAMBÉM VAMOS ENTRAR

NESTACONF'RARIA DA SEGUNDA�FEIRA)
Jornal do Brasil, O Globo, Folha da

Manhã_ .. Qual é a sua leitura de jornal às
segundas-feiras? Antes de responder, comece a analisar

a possibilidade de uma nova opção. Pense, por
exemplo, em O ESTADO � Edição de Segunda-Feira. Pois

é, nós também vamos entrar nesta confraria. Acabar
com este "feriado" inexplicável. E, sem

falsa modéstia, com vantagens. Como segunda-feira
é um dia especial, nós chegaremos

muito devagar, com calma, em tamanho
tablóide. Futebol (campeonato nacional, campeonatos

regionais). A Loteria Esportiva e os noticiérios internacional e,

nacional. As outras opções certamente
já lhe oferecem estas notícias. Mas só estas

notícias. Você mora em Santa Catarina. E aí entram as

vantagens de O ESTADO - Edição de Segunda-Feira.
Além de todas estas informações" você vai encontrar
outras coisas que lhe interessam. Aliás, só o que
lhe interessa. A sua cidade, por exemplo, Mais
precisamenté a sua comunidade. E se você for um esportista
renitente, o futebol local. Avalie bem os

argumentos e confirme nossas razões
dia 30 de outubro, quando sair o primeiro número de
O ESTADO - Edição de Sequnda-Feira. De leve, ou melhor, de tablóide.

O·ESTADO / ·EDICAO ·DE SEGUNDA-FEIRA
A partir do dia 30 de outubro, em todas as bancas

_Escolares
dãoshowde

. ;, .

g.nast.ca
Cerca ,de 400 alunos de

colégios e escolas básicas
da rede estadual de ensino
d a Grande Florianópolis
vão efetuar na próxima
quinta- feira, a partir das 9
horas, uma, demonstração
de ginástica rítmica no es

tádio Orlando Scarpelli.
O espetáculo seria reali

zado durante a Semana da

Pátria, como parte das co

memorações do sesquicen
tenário da Independência,
tendo sido adiado em vir
tude do mau tempo regis
trado na época.

Em expediente encami

nhado ao Secretário do

Governo, Orlando Bértoli,
à presidente do Instituto

Nacional. do Livro, Sra.

Maria Alice Barroso, co

munica que foi oficializa
do o nome do Sr. Michel

Curi, chefe de gabínente .

daquela Pasta, para repre
sentar o INL em Santa Ca

tarina.

Para Michel Curi, a me

dida tomada pela presiden
te do Instituto Nacional

do Livro "vem satisfazer

em muito o aprimoramen
to intelecutual de Santa

Catarina, pois possibilitará
à Secretaria do Governo

desenvolver uma política
mais agressiva na criação
de bibliotecas ou salas de'
leitura nos municípios do

Estado que ainda não as

possuem, ou aperfeiçoar as

já existentes",

Informou que agora se

rá mais fácil para as prefei
turas, através da Secretaria

do Governo, conseguirem
a instalação de bibliotecas

em seus municípios ou, a

doação de livros para o

acervo das já instaladas.

Disse que quando solicita

do, o Instituto Nacional

do Livro também presta
assistência técnica para a

organização de bibliotecas.

Funcionando como in

termediária entre as prefei
turas e o INL, a Secretaria

do Governo está providen
ciando um cadastro de to

das as bibliotecas munici

pais. existentes, para me··

lhor coordenar a nova po
lítica de distribuição de li

vros .

Velhinho
traz obra

da TransAM
O Diretor-Presidente

da Springer Admiral e Pre

sidente da Federação das

Indústrias do Rio Grande .z

do Sul, Sr. Paulo Vellinho,
fez, ontem a entrega de 3

mil exemplares do livro

"Transamazônica - are-'
descoberta do Brasil" ao

Governo do Estado" no ato

representado pelo Secretá
rio da Educação Carlos Ca

minha. Ao receber a obra,
de autoria do jornalista
gaúcho Flávio Alcaraz Go

mes, o Secretário da Edu

cação disse que "o livro

coloca muito bem toda a .

problemática da região
amazônica como área de

segurança nacional".
Em seguida o Sr. Paulo

Vellinho proferiu rápidas
palavras quando agradeceu
ao Governo de Santa Cata

rina pelo apoio dado "no

sentido de divulgar oficial
mente o lançamento de

tão importante obra patro
cinada pela nossa empre
sa". A Secretaria de Edu

cação estará distribuindo
os exemplares de "Transa- I

. ..,
mazônica - a redescoberta
do Brasil" entre os estabe
lecimentos de ensino da re

de estadual, faculdades e

. .entidades culturais.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aberto ontem
congresso·.de
fotografias

Foi oficialmente aberto ontem à noite na Reitoria da
Ufsc o 10. Congresso Estadual de Fotografia, reunindo.
trabalhos de fotógrafos profissionais e amadores de vários
pontos do Estado.

. Tendo por objetivo esclarecer ao meio universitário e

comunitário a importância da arte da fotografia através da
história, sua aplicação e fixação I constante no homem
moderno, '0 Congresso é produzido conjuntamente pelçs
Diretórios Acadêmicos dos Centros Tecnológicos, de

Educação e de Estudos Básicos, prolongando-se até o dia
18.

.

Consta do Congresso, basicamente, os seguintes itens:
- exposição competitiva de fotografia, abertaa todas as

categorias de fotógrafos de Santa Catarina; I

- exposição de fotografias sobre a Cidade de Desterro,
de Gilberto Gerlach;

.

- unia mostra de C. W. Ceram sobre o processo
evolutivo da fotografia; - exibição de filmes sobre a arte
da fotografia e filmes de arte;

- exposição de "Melhores Fotógrafos".

----......----_..---_._._---_._--------------.

de 3iasãbado
das 21,10 às 23,00

RÂDIO
GUARUJÃ

·ITAGUACU
...

. CO.GUEIROS
Vendo 3 lotes com àproximadillpente 1.000 metros
quadrados com 32,00 metros de frente para a Baía
Sul, com praia particular, murado, com rampa para
lancha etc. Barbada preço de ocasião.
Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)
'na Rua da Diprona,l, perto do Detran no Estreito,
pronto para constru ir.

.

Vendo terreno próprio para indústria, Dep6sitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao .

Detran no Estreito. .

.

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício

Tiradentes próprias para Gabinetes Dentãrios, Escrit6-
rios, Consultórios etc ..

r
r rata, com Paulo pelo fone 4414.

AVURA
CATÀRINENSE

ESQUINA BENTO GONÇALVESRUA CQNSELHEIRO MAFRA, 160

FLORIANOPOLIS

.......----.,...---------,--------------------------•._�-_ .. -

'VI AGENS ... assunto para entendidos, ô�-�enão vejamos, você pode
nunca ter viajado, mas o seu AGENTE DE VIAGENS deve saber
tudo sobre "elas" .. Se o seu assunto é viajar não taça dele um

problema, entregue-o a um especialista, e veja, ou repita, como' €

bom VIAJAR. Deixe-nos suqerir alguns roteiros:
.

FOZ DO IGUAÇU'E ASSUNÇÃO =: 14 de outubro -.7 dias
I
MONTEVIDEO E BUENOS AIRES - 4 de novembro - 9 dias
BUENOS AI RES E BARI LOCHE - 20 de novembro - 11 dias
REVEILLON MARITIMO - Rio Grande, Santos, Rio dé Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12, regresso 06.01.1973
CRUZEI RO À TE R RA DO FOGO - Rio de Janeiro Santos Rio'
Grande, Buenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Gari'baldi:
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas saídas 4 e 17 de

janeiro de 1973 - duração ·19 dias.

Informações - Preços e condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS, .

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de, Setembro No. 16 - l=one: 3 3 89

i
,

BR�282
. .

TRECHO, LAGES - BOM ,RETIRO -. FLORIANOPOLIS
O CAMIN�O DA INTEGRAÇÃO

-,_.'

._-- ._-- -----'"_------_ .._------------

A EMEDAUX· RESERVOU UMA AGRADÁVEL
SURPRESA PARA VOCÊ ESTE ANO NO

.

BALNEÁRIO. DE i CANASVIEIRAS:
.

MUITO ,CONFORTO
E, UMA'
BOAt VIDA.

Quem quiser veranear dignamente este ano,

é só passar ria Emedaux e bater um papinha.
Ela construiu o Edifício Mediterrâneo e

gosta muito de conversar sobre apartamentos.
Os dela são duplex, com churrasqueiras
individuais e com acesso em fase de

asfaltamento. Bem, e o acabamento você

conhece: é Emedaux. Cada apartamento
custa apenas Cr$ 57 000,00, que você

pode acertar; .. conversando.

Vendas na Emedaux ou no próprio Edifício
Mediterrâneo, que tem plantão aos' sábados

e domingos.

+
,

EMEDAUX

ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

Rua Anita Garibaldi, esq. Saldanha Marinho

60. e 70. Andar Fones 3164, 4716 e 4368

º
:o
:J
11.

I
I
I

I
I
I
1
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EXPRESSO RIOSUlENSE LTOA'.

\

DR. SERGIO DE' CARVALHO.
.

Endocrinologia. '

Curso de especialização' pela Pontiffca Universi-
fade Católica do Rio de Janeiro.

.

,

Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta-
I

dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.
OBESIDADE - MAGREZ.A _: DIABETES

TIREOIDE - ESTERIUDADgE INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura) .

Consultório: R4_a Jerônimo Coelho, 359 - sala
36'- Ed:.da A�odação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -;- Diariamente à partir das 12,30.horas. .

-

DRA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetrícia

Atende diariamente no consultório edificio Associação de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18 horas.

.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servido
res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul,
Cursos de Especialização na Maternidade .Escola do Rio de

Janeiro.
.'

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E�
xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldi esquina Sal

danha Marinho, 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 '-

Florianópolis - SC. ...oi

DR. ANTONIO SANTAELLA·
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

.

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS Mf;NTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina

Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358
- Florianópolis -

Dr. C artes AI berto Barbosa Pinto
LKM - 583.SC - CPF 00264209

·Ex·EstagiárioMaternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade .; Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diàriamente.

Consultório - Ed. APLUij - sala 76 - 70. andar.

,\SEC

DR. RODRIGO O'ECA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO
Curso de especialização de dois anos no Hospital das .

Oínicas de SãoPaulo.
Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas

- Nariz ;_ Cicatrizes - Transplante de Cabelo.
Atende no HospitaI Governador Celso Ramos às terças.

e quintas, após às 15. horas.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOÊNÇAS DA PELE

.

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
- Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Oínicas da Universidade

de São Paulo.
CONSULTAS: Diàriamente, à partir das 15 horas

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício

JUtj�ta - 20. andar.j- sala 205 - Fone.4418.

DR. HENRIOUE JOSÉ FONTES

CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS
<C

Curso de especialização no Hospital São Geraldo. Serviço do

Prof. Hilton Rocha - Belo Horizonte - M.G.

Curso' de especialização no Instituto Penido Bu rnier -

Campinas - S.P.

Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037

Atende diariamente com hora marcada de-Za, à 6a. feira das

i 5 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.

FLORIANÓPOLIS· SANTA CATARINA

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. áAia. feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa � 90. andar - conj. 904
Florianópolis.

.

.

DR. RAUL F. KLEIN
. CIRURGIÃO DENTISTA

Horário das 14 às 20 hs,

Rua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

./
.

\

JMOBILIARIA ANDRADE'RAMOS:
-&:-F_�d.t;1í .:..Galeriã'l�

ABERTA DAS 8.00 ÀS 18.00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE..

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

L fase de acabamento - 90 m2
2. faSe de acab�mento � 80 m2

BOM ABRIGo
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte lrnaruf]
,1. pronta - 108 m2

,POSSUIMOS OUTRAS CAsAS EM NOSSA RELAçÃO
APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFeCIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimentei

3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.
.' atenção pI acabamento - armários embutidos - carpete·nos
quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até .0 teto - piso paviflex

.

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRÁ
çÃO DE IMOVEIS JÁ ..

ESTA TRABALHANDO. SE
VOC� POSSUI ALGJ.1M IMOVEL RESIDENCIAL
'OU COMERCIAL, dUe:8ESEJA ALUGA�, ESTA
MOS A SUA INTEJR.�tbISPOSIÇÃO.··Ofa:RECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSIST�N-:
.CIAJURfOICA.

.
.

:
PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM!

_SERVf-LO.
.

,

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM'
PEQUENA ENTRADA

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico � Capoeiras
'- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriul

'

· salas para comércio
· granja
· fazenda

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

EXCELENTEPLAN'O À SUA DISPOSIÇÃO
• Construünos casas a seu·gosto '- Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a pagar. somente após receber as chaves.

SE voes PRETENDE' CONSTRUIR; PROCURE:""NOS;
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARA
..DÁT.lJ.Dn�R� você, CQN.liECA N_QSSOS PRECOS;

RESIDÊNCIAS, E LOTES'
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes,' situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e-drena- ,

gem pluvial,
'

DIRIGIR-SE a rua Urbano SalIes, n. 37 - Fone 298L

(;.OTEAMENTO

'� PRAtA OE_ PALMAS

Você vai desc?brir que é muito., melhor comptll'

EM

Rua Conselheiro Mafra, 28 - Fone 31 ..17

•

Opata-« Cupê - Verde Sevilha :
," 72

Opala - Especial - Cinza Prata ,
71

Opala - Luxo - Branco Polar
70

.

Opala - Luxo - Bege Esporte � · ·
69

. Opala - Luxo - Arnereto Safira e Teto Vinil
69

Volkswagen - 4 portas - Branco Polar
70

VOlkswagen - Vermelho Cereja ,
70

Volkswagen - Vermelho Cereja · .. · .. ···
70

Volkswagen - Variant - Branco' Lotus
70

Volks1ivagen - 4 portas - Vermelho e Preto · · .. ··· .. · .. ···· .. 69

VOlkswagen - Pérola
66

Ford Corcel - Cupê - Verde Paineira : 70

Ford Galaxie - Cim::a Teto vinil Preto
···· .. ··· .. · ··· 68

Ford Caminhão - Marlin Azul � 62

Feird Caminhão - Verde.........................................................................................................
63

Fore! Caminhão'- Azul Naval Marlin
······ ·

67

�:;��t���:::�.�.���::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::.:::::::::::::::::::::::::::::: ��
AeroWillys - Preto e Branco

64

Dodge Camionet - Azul Universal · ···
69

Chevrolet Caminhão - Verde Prado
67

, ,

H. A VOZ DA· PROFECIA "

OUÇA ESTA VOZ QUE
,

ORIENTA E DÁ CERTEZA
FPOLIS. - Rádio Santa Catarina

Sábados às 19,30 horas.
BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.

. Domingos às 13,00 horas.
.

CAÇAPQR - Rádio Difusora Caçanjuré.
Domingos U 8,30 horas':

.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas,

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial
Domingo às 12.30 horas.s, .

ITAJAi ":'-Rádio Difusora Vale do Itajaí
Sábados às 15,30 horas.

.TARAGUÁ DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.
Sábados às 16,Q5 horas.

.

JOAÇABA - Rádio Soc. Catarinense de Joaça�a.
Sábados às 17,30 horas.

.

LAGUNA - Rádio Difusora de La!funa

Têrças-Feiras às 8,30 horits...
/.

LAGES - Rádio Ç1ubé de Lages
Domingos às 13,00 horas.

PALM:ITOS - IÚ�o Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horas.
RIO NEGRO""': Rádio Difusora de Rio Negro

Domingos às 13,05 horas. .

S. JOAO BATISTA - Rádio Oube
São João Batista Ltda.

Domingos às 12,'30 horas.
S. MIGUEL D'OESTE .: Rádio Colméia de

São M�gu!,ll d'Oeste
Domingos às 13,00 horas.

S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora
Sábados às 12,45 horas.

TUBARÃO - Rádio Santa Catarina
Sábados às 1�,00 horas.

XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados-âs 17,00 horas.
XANXERÊ ....: Rádio Princesa d'Oeste Ltda.

Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Peço-lhe inscrever-me, -sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 Iiçoes.
Nome _ ; .

Rua ••••••••, : N..•.•..................
Cidade •• , Estado••••••• , •••••••••••••••••

Recorte êste cupom e envie-o à·Voz da

Profecia, Caixa PostaI 1189 ZC·OO, 20.000·
Rio de Janeiro GUANABARA

EDIFíCIO SANTOS DUMONT
CR$ 350,00

I Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de

prazo de entrega, março de 1972, com 'as mensali- dades acima
.

sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.
.

ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED.
AUGUSTO ( PRONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. T�GARÁ - ED. MURICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
I ARAUCARIA - Ep ... PERNAMBUCO - ED. DUCA DE

LACERDA'

-; Para Informações e vendas A Vencedora de Apar
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91, 24-14-93 e

2444-62 . Curitiba.
• Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados do

.,rungos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em Florianó�olis
a R; _Deputad? Edú Vieira, 24 . Pantanal com Otávio A. do
Espírito Santo.

.

MATERIAIS DE CONSTRUçAO na HIDREL

HIDREL: R: Jerõnímo , COelho, 32S, Fone' 2.0011

'.,

O ESTADO

ANU,NCIE

SIGA ESTA SETA.
.

VOCÊVAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MELHOR GARANTIA.
D�partamento deVeículos Usados
do seuConcessionário de Qualidade

Hotel Royal
'São h6spedes do Hotel Royal os srs.

Atílio Fontana - Diretor da Sadia
Dr. Zoá' O'Ávila •

Adílio Mitenberg
Dr. Geraldo M. Gunter
Simão Laginski
Iracilde Bianchin,
Todos influentes poHticos de Concórdia.

KREMER & elA LTDA

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
di ar i arnente uma linha de ô

nlbus entre Rio. do'
Sul,...Florianópolis. via Blumenau-Itajal.

.

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em!
''Slumenau. 10h' 45m em Itajar. J 1 horas em Balneário'

.

imboriú e chegada em Florianópolis às 12h30m.'·
. I··

Sarda de Florianópolis às 18h30m.·passagem em Balneário'
Carnboriú .às 20 horas. 20h15m' em ltaiaí, 21hl0m 'eíli�
,Blumenau e 'chegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta nova;

. linha da Riosulense é servida, com o que há de mais moderno

em.transp�rte c9.letivo de passageiros. São ônibus MercedeslBenz, equipados com motor trazeiro, tipo OH. carrocerias
,Marcopolo II. dotadas de toilete e demais requisitos . .d�
conforto; 'luxo e segurança. garantindo Viagens aqradávels (li

.

pontuais.
. .• -

Auto Viação IMPERATRIZ ttaa

Horários de Florianópolis para: �
SANTO'AMARO:-Dias Úteis:
6.50. 8;20. 9.30. 11.00. 12.00. 13.50. 14.30. 15.10. 16.00.
16.20. 17.00. 17.30. 18.00. 1 B.20. 18,40. 20.30 e 22.10
períodn escolar.

Domingos e Feriados:

6.50.8.20. 10.00. 12.00. 12,40. 13.50. 14.30.16.20.17.00.
1 _7 .�. 18.00. 19.20. 19.45L_20.00. 20.30 e 21.0.0.,

CALDAS DA IMP_EflATRI�:._D�ariamente às 8.20 e 16.2_0.

QUEÇABA: -Dias Úte'is: 11.30 e 15.10. - Domingos: 12,40
e 18.00.

·Atende escursões a qualquer parte do(Brasil.
Endereço: Praça da Bandeira - FI�ri�n�.E.0�is - SC.

EMPRÊSA:
SANTO' ANJO DA GUARDA·.

HORÁRIOS - PARTIDAS DE FLOBIANOPOlÜr
a Porto Alegre: 4.00 - 7.00 - 8.30 - 12.00 - .17.30 -

20.00 - 22.00 - Carro leito às 22.15 horas.

a Araranguá: 4.00 - 7.00 - B.30 - 12.00 - 17.30 - 20.00
- 22.00.

.

a Criciúma: 4.00 - 7.00 - 8.30 - 12.00 - 14.45 - 17.30-
20.00 - 22.00 - 24.00.

.

a Imaruí: 14,45.

a Imbituba: 6.30 - 7.00 - 10.00 -14.00 -17.00 -17.15
-18.00.

a Laguna: 4.00 - 6.30 - 10.00 - 12.00 - 14.00 -:- 17.00--
18.00 - 20.00 - 22.00.

'a Lauro Muller: .6.00 - 14.30.
•

a Tubarão: 4.00 - 7.00 - 8.30 - 10.00 - 12.00 - 13.00 �
14.30 - 14,45 - 17.30 - 18.00 - 20.00 - 22.00 - 24.00.

a Sombrio: 4.00 - 7 .00 � 8.30 - 12.00 �·17.30 -;- 20.00 -

22.00.

JOALHERIA' E OTICA SILVESTRE

O maior sortimento de jóias e

relógios. Especializada no

aviamento da receíta do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16 -

Criciuma - SC. .

.....
HOEPCKE VEICULOS SIA .

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - Estreito - Fpolis - SC

•
fone 6583

Madeiramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Janlt
Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacos e'
parquet. Kre,:"er possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de yIDIAS. A única na praça Kremer & Cia� Ltda. agora revendendo os

famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualquer bitola.

:

CULTURA
a melhor

pr09ram�ão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C. RAMOS S.A.,
REVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGEI9
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro Demoro 1lQ.1·466

,_ F""o 't�' FM'i�. - 6381 Estreitõ,_. _

· ..•. ',' .. ; •• , . . . . . . . • .. Vermelho

· ...•.....

' Pérola

• ........•
' " .....•. Pérola

• ........•.•....•.. Vermelho Grenã
Verde Folha

: : : : : : : : : .: : : : : : : : : :: Branco Lótus

VOLKS 1964
VOLKS 1965
\.,OLKS 1966
VOLKS 1968
VOLKS 1969
VOLKS 1969
VOLKS 1969 •....•.••...........• Branco Lot�s \
VOLKSS 1969 ....•.•.•••...•... Vermelho Cereja'

VOLKS 970 - 1.300 .••.•...•....... Branco Lótus

VOLKS 1970 ..........•........ Vermelho Cereja

VOLKS 1970 - 1.300 •....•........• Branco Lotus

VOLKS 1970 .....•.•............... Beqe.Claro
VOLKS 1971 •.............••..•.•.. Bege Claro

VOLKS 1971 .•.•.•...........
Vermelho Montana

VOLKS 1971 .' .....•
,
...•......... Azul Diamante

VOLKS 1971 .••......•.•.... , ..••......
Azul

VOLKS 1971 .•.............•..... Branco Lotus

TL - 21970 •..
'

Branco Lot�s
I TL� 2, 1970/71 ...........•...•.

Vermelho Cereja

';�I,NAN�IAMOS SEU VEt"CULO ATE 36 MESES

VEicULO' USADOS
'ANã Qualidade

Telefone .; 6389 e 6393

FINANCIAMOS AT� 36 MESES
VEicuLOS USADOS

OPALA 2500 4 marchas luxo TOPAZIÓ� 1971

OPALA 2500 4 marchas luxo AZUL LE MANS/PRETO 1971

OPALA 2500 luxo VERMELI-jO SATURNO/PRETO �1970

OPALA 3800 luxo VERMELHO ·; 1969

,VARIANT BRANCO POLAR ; • .. 1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO � : 1966

VOLKSWAGEN SEDAN BRANCO ,

1962
,

DKW VEMAGUET AZUL. : • • · • 1966

CAMINHÃO F-6!?0 : ,

·,.. · 1956

COMÉRCiO DE AUTOMOVEIS
RUBENS ALVES

.

Rua São José 426
. Balneário'.-

' Estreito
Fone� 6645 e 6687

1 CORCEL cupê LUXO - MARROM CANELA
1 CORCEL cupê ST - MARROM CANELA
I CORCEL cupê ST - BRANCO
1 OPALA SPECIAL.cUpê - VERMELHO
1 FUSCÃO - BRANCO
1 FUSCÃO - BEGE
1 WOLKS 1300 - BEGE
1 VARIANT - AZUL DIAMANTE
1 VOLKS 1300 - AZUL
1 VOLKS 1300 - VERM,ELHO
1 VOLKS 1300 - VERDE
1 KOMBI - AZUL BRANCO
1 KOMBI - BEGE
1 RURAL LUXO - AZl'JL B,RANCO
1 GALAXIE 500 - BRANCO

·�_n_�._KO_E_Rt_CH_S_,:A_.--u!�:')-" Comê,do de Au'omdve;s

REVENDEDOR AUTORiZADO

RI:; LAÇÃO DOS VE feULOS USADOS IA VENDA
KOe5f cOmércio de AutomoV�ls

jKOERICI-t
•
Au" ,6.trnir�"tot ._.m. 1,OSJ

IJELACAO D�S VeJCULCII USADOS � V�NDA

Sedan 1500 Azul Diamante ••••••.••.•••..••••••.. 71

Sedan 1500 Verde Fólha 71

Sedan 1300 Branco Lotus .•.•.••.•..•••..••••••.• 71

Sedan 1300 Azul Cobalto .. � ; ••.•.• 70

Sedan 1300 Bege Claro. • . • • . • • . . . . • • . • • • • . . • . • • .. 70

Sedan 1300 Branco Lótus ••.••.•••..•....••• i • • •• 69

sedan 1300 Bege Nilo •...•........•.••••.••...•• 67

Sedan 1300 Vermelho .•....••....••.•...•••••.•• 67

Sedan 4 Portas Branco •..•..••..•.•..••.•.•••.•.• 70

Sedan 4 Portas Begé • • • • . . . . • • . • • . • • . . . • . . . • . • . •. 69
TL. 2 Portas Bege Claro •.•..•..•....••..•.•...••• 71

Variant Branco Lótus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 70 '

Variant Azul Diamante •.••• '. • • . • • • • . . • • • . • • • . • . .. 70

Kombi Luxo Vermelha e Branca ., l . • • • • • • • • • • • • • .. 68
" Kombi Luxo Vermelha e Branca ••..•.••.•••••.••.• 69 ,

Ford Corcel Zero K ..•...•.....•..••••...••....• 72

JENDIROBA AUTOMOVEIS
R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto.

FON,.ES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPAPA OK vãrias cores •••••••••••. 1973
GAlAXIE HIDR. c/ar condicionado •.•.

'

•..•.••.•. 1971

CHE�ROLET OPAPA 4 p, L.UXO .....••.••.•••.. 1971
CHEv ROLET OPAPA GRAN LUXO 4 p•.••.••••.. 1971
DODGE DART CUPÊ LUXO .•..•...••...••••.•. 1971
FORD GAlAXIE .•.•...•••.•....•..•..•.•.••• 1968.
F0RD GALAXIE .•..•.••.• : •••.••. , •. ; .•••••. 1967
FORD CORCEL •.•.••.. .- ••.••.••••••••.•...•. 1970
VOlKS TL várias cores ..•..•..••••..•••.••••• 70/71'
VOlKS TL ••.•.••.•...••••• ; ••••.• .- •••..•.•. 1972
VOlKS VARIANT vãrias cores •.•.••••••• _ •••••• 70/71

_- '.' LANCHAS À TURBINA

NAO FECHAMOS PARA AlMOÇO
COM�RCIO IJE AUTOMÓVEIS. BARCOS.

Financiamentos até 36 'meses

VALDIR AUTOMOVEIS"LTDA.
Rua Victor Meireles, 32 - Fone 4739

Florianónolis - se

�Ilala Cupê Amarelo Grand-Prix •..•.•••......••••• 1973

C�\a Cupê Branco , .- • • • . • • • • • . . • • • • . . .• 1973

I<
C!JI Cupê Standard Verde Água '. • • • . . . . • . • • . • • . . • • .• 1972

;lTlanghia Azul Super Equipado .•..••.••.••.•...•.•. 1971

V
Iks 1500 Vermelho •••.••••.•...•..•.•....•..•.... 1971

t'�lks 1300 Branco •• • • • • • • . . . . • . . . . . . . . . • • . . . . . • . •. 1970

c,na
\I..

�-;�&N1VAR," .....

OK
OK
OK

1970
1970
1971
1969
1971·
1969
1968
1967
1962
1961
1969
1968

•

•

COMt:RCIO DE
AUTOMOVEIS '

OPALA COUP� STD - OK. Branco Everest -.

FUSCÃO - OK. Amarelo Manga

FUSCÃO - OK. Verde Iguaçu
FUSCÃO - OK. Amarelo Colonial

FUSCÃO 1 300 - OK.
'

Branco LotuS

FUSCÃO - 1972 I Vermelho Montana

VARIANT - 1971/72 ' Azul Diamante

FUSCÃO - 1970/71 Vermelho Cereja

FORD CORCEL COUPÊ - 1971 Amarelo Azteca

TL ., 1970 Verde Folha

VARIANT - 1970 A:z;ul Diamante

VOLKS - 1970 Branco Lótus

VQLKS - .1967 Beije Nilo
VOLKS - 1967 Verde Claro

KOMBI - 1961 Verde Garrafa
POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - EstreitC'

Fones: 6632 e 6359.
Florianópolis.

AUTO VIAÇÃO S. CRISTOVÃO
End: R. M�eCl1al Floriano Peixoto, 121

Fones: 2031 e 2327

Criciúma Santa Catarina

HORÁRIOS
De Criciúma para: _ _. .

FLORIANÓPOLIS: às 0,20 - 6,00 - 8,20 -: 9,1,5 - 12,00 -

15,00 - 19.00 - e C. Leito: as 3,30 horas.,
"O, às 0,20 - 6,OU - 1:l,:lU - 9,15 - 12,00-

TUBARA •

15,00 _ 18,00 - 19,00 - e C. Leito: 3,30

LAGUNA: ��'ô,�O - 8,20 - 18,OO::_ eCárro Leito às

3.30 horas.
_ _

ARARANGUÁ: às 7,bO .; 12,30 - 14,30 - 17,00 - �9,1.5
..

_ 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro Leito as

2.30 horas_.

SOMBRIO - VILA SÃO JOÃO - OSÓRIO E ..

..
PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C.

Leito às 2 30 horas.

,AUTOMOVEIS COMPRA VENDA E TROCA

1.- OPALA ESPECJAL - OK - Platina Metálico .. , 197
2.- VARIANT - OK - Vermelho Montana 19i

3.- DODGE CHARGE R - RT - Vermelho e Preto . 19i
4,.- GALAXIE - Cinza . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 19E
5:- CORCEL "GT" - Amarelo Bonanza/Teto Vinil. 19;

6.- CORCEL Cupê - Kilimanjaro . . . . . . . . . . . .. 19�

7.- F.N.M. - "JK" - Branco Espuma 19�

8.- TL - Azul Pavão ........•............ 19�

9.- VOLKSWAGEN 4 PORTAS - Vermelho e Preto 1.9E,

10.- VOLKSWAGEN - Vermelho Grenã . . . . . . .. 19E
11.- VOLKSWAGEN - Branco Lotus 19E
12.- KOMBI - 'Cinza Claro' ; . . . . . . • . .. 19�

13.- KOMBI - Cinza Lobo 19E

.IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS - ATENDEMOS
EM DOIS ENDE.RECoS: RUA:FELIPI: SCHMIDT, 85

-,
_ RUA JOÃO PINTO "O - F�NES 2777 e �7_66.

AUTOMÓVEISIPIRANGA
R 7 de SetemtlrO,13- Fone: 3886

IlrrllrrC/�MEIfTO EM36mESES!'
i'

I VOLKSWAGEN OK ••••••..
'

.•.•.•..•.•.•..•••.• 72

I VOLKSWAGEN - 4 portas ....•....•....••.•...• 69

I VOLKSWAGEN - BRANCO .•.•...•.•.•......•. , 70

1 VOLKSWAGEN - ZUL .•.......• ·•·•········· 61

1 CORCEL - 2 PORTAS - AZUl · · 70

1 CORCEL - 2 PORTAS � BRANCO ..•.•....•..... 7C

NÓS PAGAMOS.MAIS PELO SEU CARRO.

ALVORADA VElcULOS
.

Comércio de Automóveis em geral
COMPRA- VENDA --TROCA

�rros Inteiramente rwisados

End. RIJa João Pinto, 21.

Fone 4291

Corcel 4 portas - azul turquesa
Volkswagen 1300 - verde

Volkswagen - azul real

Volkswagen - verde

Volkswagen - azul metálico
Aero Willys - cinza

Jeep (Candango) - rosa

Kombi - azul diamante
Caminhão "CHEVROLET" _

1971
1972
1968
1967
1965
1964
1960
1961
1958

o ESTADO

ANUNCIE

,

'

s [aOI IFON� • 41at

NOVACAP VEICU'LOS
R Fo',lvin Artll"d _ 64fl_ .-

2 FUscão Azul Nápoli • . . . . . • • • . • • • • • • • • • . • • • . • .. OK
Volks 1300 .• ; . . . . . . • • • • • • • . • • . . • • • . . . . . . . •. "l0/71
Volks_'300 ..•.•.••.•

,

.•...•..•••...•..
'
...•.. :- 1967'

Opala Luxo ...•.•...•••..................... 1978
Kombi' ...•..•..•...•...•.•.•.......•...•.. i 1966
Kombi .' � 1964
Rural Willvs •••••••••• ; ••.•••.•••. ',' ••••••••. 1964

A sua casa pode fic.ar tão bonita como aquela da revista

<te decorações. Basta revesti-Ia com

MARMOTEX

, informe·se na.H.IDREL, pelo fone 2.001, R.ua Jerônimo

Coelho, 325.

RODOV,ARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A.
.

Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas.

V\a Tijucas, Põrto Belo, Itaperna, Camboríú
e Itajaí, às 07,30 - 10,()(}- 11,30 - 13,00

. � 18,00 horas. .. .,

Nova Trento, às 07,00 � 13,00 e 18,ÔO horas,

EXPRESSO 'RIOSULENSE LTDA.
.

Flonanópôiis à Rio do Sul
às 04,30 � 10,00 e 16,30 horu

Rio do Sul à Flerianópoíts
às 04,30 � 10,00 e 14,00 horas

I

EMPiESA AUTO

VIAçAO CATARINENSE

PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIANOPOLIS
Para BLUMENAU DIRETO -:- 8,00; 12,00; 18,00 horas.
Para Blumenau via BAL.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.

.

Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16,45 horas.
.

.

.

Para MAFRA ,-. Via Corupá, São BENTO DO SUL e

RIO NEGRINHO - 6,00 horas.
.

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.
.

Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú - Itajaí - Píçar
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; J3,30;14,30; 16,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboríú e Itajaf: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.
Para São Francisco do Sul- 17,15 horas.

.

.

Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; 15,QP; 17,00
horas'. ( e 19,00 horas horário suplementar durante o.

verão). A pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as cidades supra mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil. Qferece também modernos.e confor
táveis ônibus para execução de viagens especiais para.
qualquer_parte do país e exterior.· .

,

'. Informações e vendas em nossa agência à Aveni
da .Hercíllo Luz. ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua
CeI. Pedro Demoro Fone 64-02.

.

..

REUNIDAS S.A.
A EMPRESA DE 'INTEGRAÇÃO

. .-'

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLIS·
PARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Cam

boriú - Itajaí - Piçarras - Barra Velha - JOIN
VILLE - Vila Dona Francisca _.. Campo Alegre -

-São Bento da Sul - RLo Negrinho r- Mafra - Ca-
noinhas e PORTO UNIAO. .

As 19,30 horas.
Com CONEXÕES imediatas para PALMAS -

CLEVELÂNDIA-L'PATO BRANCO .s: FRANCIS

C9 BELTRÃOe CAÇADOR.
PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário

de Camboriú - Itajaí - BLUMENAU z, Rio do Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos NQYo�
- JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ -

São Carlos - Palmitos - Mondai e SSAO MIGUEL
DO OESTE.

.

As 19,00 horas.
PARA: LAGES passando por São José - Palhoça - Santo

Amaro - Alfredo Wagner.- Bom Retiro r: Bocaí-
na do Sul e LAGES.

.

Às 5,00 -:- 13,JO e 21,00 horas.
PARA: ANITÂPOLIS e .sANTA ROSA DE LIMA passan

do por São José - Palhoça - Santo Amaro - Ran�
cho Queimado e AL1\lITAPOLIS.
Às 15,30 horas, menos aos domingos.

DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Está
.

do CATARIN5NSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - Viadutos - Erechim e Iraí, no Estado-do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA-

I NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO.
·ONIBUS PARA : VIAGENS ESPECIAIS E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercflio Luz

TELEFONE 3727.

SEU TV ENGUiÇOU?
,
Conserto urgente a domicílio
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

Peças Originais
AV. HERCfLlO LUZ, 241

Em frente à Penha, na rodoviária.

BANCA ESPECIALIZADA EM
.

ASSUNTOS. JURíDICOS
ADVOGADOS:
PROF.· HENRIQUE STODIECK
A. H. B,ULCÃO VIANA
ADERBAL·· G. DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos. Sindical. Previ

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa-

nhamento em Instância Superiores. ,

.

EN D E R E ç O : Rua. Arcipreste Paiva si«. Ediffcio Praça XV,

Conj. 305/306 - Tel. 2246. CPFs: 002.627A99 -

006.64"./99 - 002.660.869

I ADVOGADOS
DR. EVllASIO CAON
OAB:SC 0165.':" CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB'SC 2338 - CPF 18282079

Rua dos Ilhéus, 22 - Ed. Jorge I?aux, Conj. S

Fones 4515 e 4219

Das 9 às 12' e' das 14. às 17 horas

,
,

DR. ,EUG[NIO· DOIN VIEIRA
Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641

.

Inspetor Fio;c,,1 ele Rendas Internas (1965-1966)
Membro da Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA .

Regiltro� OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0128, CRC
0739, CPF .... 0066457d9. Escritório de advocacia EspecIalI
zada em DIREITO TRIBUTÁRIO. I. Renda, IPI, ECM, ÁE·
CLAMAÇOES - DEFES.4S -: RECURSOS. FLlsOE\
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS Rua
dos Ilhéus, 8 - Edif(cio Aplub - Conj,' 85/86, Fone: 4731

, Florian�POlis - SC.
.

DRS. --SADI LIMA e
'

UBIRAJARA . DIAS �FAlCAo
.

- ADVOGADOS '-

Cobn.nças Judiciais para Emprêsas, Causas Cívei�
Trabalhistas e Cri_minlÚs'

Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352
ESTREITO - FLORIANOPOLl8:

DR. ALDO 'AVILA- DA -LUZ
ADVOGADO
CPF ÔOI776628\

,Edlf(clo Praca XV. 10. and..v • Sall 108

\ "GAR IBAlD I, RA O 10 _FEITA· 'co M
MUITO AMOR"

, ZYH-60 - 1250 Khz -

. ondas medias '-:- 240 ms.

, LAGUNA.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA
(aF - 001&442.09),

Pareceres eConsaltas Jurídicas

C. A. SILVEIRA LENZI
•

(aF - 0(1948329)
Advocacia de la.,e 2a. Instânciá - lustiça do Trabalho

Atendimento ao Interior·
.

Escr"õrio: PraçaiXVde Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone' 25 11 - Florian6polis

.

ADVOGADOS
PRO�. Wt.\LDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF.. MARIO cLfMACO DA SILVA

.

DR� RICARDO MAC'tEL CASCAES
.

,DR'. PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
E TRABALHISTAS. .

.E�. Jorge Daux � Conj. '4 (Sobreloja)·
Rua dos' Ilhéus, '22 - �one 43-03
Expediente: das 9,30 às 1 1 ,30 e

'das 15 às 17,OQ hpras, .

CPFs.: 083136449,000100491,002671129
082606219 e 001943529.

.
,

MAJESTIC HOTEL
Rua Traj�no, 4, - Fone· 217(1

Colo centro comercial da cidade

-

MARIO HOTEL
'A tradiçio da hospedagem florialloPolitana

Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

OSCAR PALACE HOTEL
Sente-se honrado em-hospedá-lo

'Apartamentos - Suites- ráfio pua estacionamento
bar musical

Telefone 3286.- 3638.., rede intema
"

F1orian6polis - Dha de Santa Catarin�.

LUX·HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central. da Capital do Estado.

Sala de leitura - todos os quartos eom telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis,

SWENSON . PAlACE HOTEL-
,Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisãó e geladeira
, Estacionamento para 50 veículos

COM AQUELE CAF� MATINAL
'Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385. e 6685

EndereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
.

Preços especiais para viajantes

II

HOTEL BRUGGEMANN
.ÃIOra totalmente remodelado,
70 novos aptos. e 50 quartos. ,

Gar.m e eStacionamento para 100 veículos.
Amplo salio de estar com televisio.
Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., D-81 e D-82

-

Fones 6230 e 6665.
..

Estreito - Florianópolis,

I-IOTE:L

R.()VAL,
RUA JOAo "'NTO _' ,.ONY, ,.,1 .. I. " ... I.

,

I'LOJlUANÓPOLIS • SANTA CAT..... INA -."48IL,-'
APARTAMENTOS IUITEI

au . IARDtM DE IN"ERNO • 'IALAO DE .COErC_
nUlo'" • IAIUO "'UVI'''O • GlLA�I"A. -.ú (0,.:-1(10.......

"Olllc ...rNTO (IN''''' .. L.VANOUI�� ISCII'OIIO 'A.� NO......
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ADVOGADOS

AVISO

ORo JOAO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR
EX-Estagrâr'io' do Centro de Tratamento Intensivo do Hosp
tal dos Servidores do Estado da Guanabara.
EX....,.Estagiário do Serviço de Fisio-�tologia Respiratória d,
Prof. PAU L SADOU L, Nancy - França,

, ,Do�nças do 'Aparelho Respiratório - (asma, bronquite'
enfisema) " ,

Ginastica Respiratória
Atende com Hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldl, 13
Centro Executivo Miguel Daux cj. 601
Residência - Fone 28-14.

.

.DR .. RAUL CHEREM FILHO
',Cl'ínica médica - reumatismos. Consultório
'Hospital Celso Ramos Atende Diariamente
das 12:30 às 16:00 horas.

>� • -�·'· .... " ...._N'�"".�--r ,;-".

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITURA MUNICIPAL DE TIJUCAS

EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA

Concorrência pública para a venda de uma Motoniveladora de

propriedade da Prefeitura Municipal de Tijucas.
A Prefeitura Municipal de Tijucjs torna público que fará realizar

às 15 horas do dia 31 de Outubro de 1972, no Gabinete' do Senhor
Prefeito Municipal, à rua Corpnel Buchelle, no. 1, em Tijucas, Santa
Catarina, a concorrência pública acima, observadas as seguintes
condições:

--------_;_--------------. 1) - Venda de uma Motoniveladora marca ALLlS CHALMERS,
motor no. 45-22278 O - série 3734, com preço mlnimo de

Cr$ 20.000,00 (vinte mil cruzeiros).
2) - As propostas deverão ser datilografadas em 3 (três) vias em

envelopes fechados e entregues na Secretaria da Prefeitura

Municipal de Tijucas até as 14,30 horas do dia 31 de Outubro'
de 1972.

3) ,- As propostas serão abertas pela Comissão, que declarará
vencedora a oferta mais vantajosa.

4) - Em caso de empate de proponentes, será decidido por sorteio.

5) - A Motoniveladora a ser vendida estará à disposição dos

interessados para vistoria' nos dias 30 e 31 de Outubro de 1972
no páteo interno da Prefeitura no horário das 7 às 17 horas do

dia 30 e das 7 às 14 horas do dia 31.
6) - O 'Pagamento será efetuado na forma da lei.

EDIFfclO "OLGA SOASAID"
FLORIANÓPOLIS

BESC S/A"": CORRETORA DE SEGUROS E
ADMINISTRADORA DE BENS
CGC/MF - 82.514.472/0001

í

,ASSEMBLÉIA GERAL..EXTRAORDINÁRIA,

Ficam convocados os senhores acionistas, da BESC S/A
Corretora de Seguros e Administradora de Bens - BESCOR - para a

assembléia geral extraordinária, a realizar-se no dia 17 de outubro de
I

1972, às 10 (dez) horas em sua sede provisória à Praça Pereira

Oliveira, no. 10, nesta cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

1.- Alterações estatutárias visando adequar os estatutos sociais
às exigências da Superintendência de Seguros 'Privados
(SUSEP);

2.- Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, SC, 05 de outubro de 1972
Lauro Luiz Unhares

-Presidente'-

EDITAL
(AVISO)

LEILÃO DE SUINOS
A Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura em Santa

Catarina, por intermédio 'de Comissão designada �ara tal �Im,
realizará dia 21 (vinte 'e hum) de outubro vindouro, as 8.00 (o�to)
horas no Parque de E.xposições em Concórdia - S.C., L.E I L A O

de animais (sufnos) destinados à reprodução e exceden�es do plantel

do Posto de lIIIultiplicaçã<;l de Material Básico para a SUinocultura de

�Conc6rdia. '.
05 animais a serem leiloados são em número de _128 (cento' e

vinte e oito). da raça L A MD R A C E e pod�rao s:r VI�tOS
pessoalmente pelos interessados no Posto de Multlpllcaçao acima

referido. '

Florianópolis, 25 de setembro de 1972.

HIP�RIDES LEANDRO FARIAS

Eng. Agr. TC-101-20A
Diretor Substituto da DEMA/SC.

IIII

Prefeitura Municipal de Tijucas, em 30 de Setembro de 1972

JOÃO REBÊLO DASILVA
: Prefeito Municipal

MINISTÉRIO DA SAÚDE
FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE PÚBLICA

SELEÇÃO PARA PREENCHIMENTO DE VAGA

. A FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE PÚBLICA, comunica
aos interessados que se acham abertas as i!1scrições para

preenchimento do carqode ESCREVENTE D�TILOGRAFO: 'com
vencimento base inicial, limite de idade e nível de escolaridade,

conforme abaixo.
Salário: Cr$ 490,00 mensal
Idade: 18 a 25 anos incompletos
Curso: Ginasial completo (Diploma)
Certificado de Reservista

,

� facultado o teste para ambos os sexos.

Para as' inscrições .os interessados deverão procu_rar o Escr!tório
da FSESP (Diretoria Regional de Engenharia Sanitária do Sul) a R.ua
Esteves Júnior, 168 no perfodo de 10.10.72 a 13.10.72 nos horários

de 8:00 às 12:00 e 14:pO às 18:00 horas, munidos dos documentos

acima.
Flávio Flores Zippel

Chefe da Seção Administrativa

Desejamos contratar, para admissão imedia

ta, elemento que após realização de estágio
em nossa Matriz, em São Paulo, será aprovei

tado para exercer as funções de VIAJANTE

PROPAGANDISTA.

•

VIAJANTE PROPAGANDISTA

Será indispensável que o candidato seja de

sernbáraçado, de impecável apresentação pes

soal, instrução equivalente ;ecundário comple
to e que esteja habilitado a .dirigir veículos.

Oferecemos excelente salário fixo, cornis-
"

sões, despesas de viagens pagas e automóvel.

• Os interessados deverão se apresentar 6a.

feira, dia 13, durante o horário comercial à

Rua José Cândido da Silva, 657, Estreito (Rua

da Soberana).
I

SECRETÃRIA
- Pagamos ótimos salários - Bom ambiente de serviço,

EXIGIMOS:
- Curso Ginasial completo - Boa datilografia - Boa" apresen

! tação.
Tratar à Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763, sobre loja - Estreito.

EMPREGO
Procura-se moça com Curso de Datilografia, prática em

,

contabilidade, idade entre 18 e 25 anos, com boas referências.
Tratar na P.rovlncia Crédito Imobiliário S.A., à rua Tiradentes'

esquina com Nunes Machado.

MOÇA DATI�ÓGRAFA
Necessitamos de uma datilógrafa, com boa aparência e que

possua no mínimo o curso ginasial completo ou equivalente. Salário
inicial Cr$ 275,00. Entrevistas diariamentecom o sr. Eduardo, rua
Padre Roma; 47.

.

CARTEl RA EXTRAVIADA
O Sr. Francisco Geraldo da Silva, declara que extraviou sua

carteira nacional de habilitação, profissional, Gravatal-SC.
'

CARTEIRA EXTRAVIADA
O Sr. Valdir Uno da Silva, declara que extraviou sua carteira

nacional de habilitação, profissional.
Braço do Norte - SC.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi perdida a Carteira Nacional, de Habilitação, categoria
Profissional, pertencente ao sr. Odílio Bastos.

CARTEl RA EXTRAVIADA

Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Amador,
pertencente a Sta. Ivonete Teresinha Teixeira.

CONJUNTO
RESIDENCIAL

ALVES DE BRITO
o DOM de' bem moraa-

- LIVING

3 - DORMITÓRIOS
- BANHEIRO

- COPA-COZINHA

- DEP.COMP. DE SERViÇO
- GARAGE OPCIONAL

P4R4 SI MUD4R

E A ALEGRIA DE MORAR NUM EDIFICIO DE SONHO" TÃO

)).DMIRAVELMENTE LOCALIZADO, ESTÁ AO SEU ,ALCANCE.

O EDIFICIO *NÃO SERÁ CONSTRUIDO; *SERÁ ENTREGUE DENTRO DE

2 MESES:

E VOC� JÁ PENSOU EM SE DESPEDIR DOS ,SEÚS VIZINHOS? NA SUA

MUDANÇA? QUE TRABALHÃO VOCÊ VAI TER, HEIN?

IMAGINE Só, VOCÊ TEM APENAS 2 MESES PARA FAZER TUDO ISTO!

QUE FELICIDADE A SUA! AGORA, SE VOCÊ NÃO SE APRESSAR NÓS
ACABAREMOS VENDENDO O "SEU" APARTAMENTO; VEJA SÓ: RESTAM
APENAS 10 UNIDADES'

•

MISIS PIBI PIDIR

APARTAMENTOS
localização: - Av. Beira Mar Norte

Acabamento: - De Luxo'

Metragem: - 135 m2, com 3 quartos, amplo
living, copa, cozinha, área de serviço, depeno, \!
dência de empregada e garage.

'

Condições: - Cr$ 4.000,00- inicial, saldo fi·
nanciado em até 20 anos, prestação mensal de
um aluguel.

,- ,

Informações: - Sr. Vilson F. Andrade,' pelo
Fone 33-98
Rua dos.llhéus 8 - Ed. Aplub sala 64
Flcrianópolls >- SC

CASA ALVENARIA C/TERRENO
Vende-se, 'situada à rua Dr. Homero no. 205 (próximo à praçe
Municipal) em SÃO JOSÉ. Informações - No Local c/Sr. Ma...çal-. "

,

\
.

• VENDE-SE URGENTE
Um, apto. c/quarto, sala de estar, sala de jantar, cozinhá

c/armário, área de serviço, banhei ro c/armário, todo acarpetado. Ed.
São Francisco apto. 110. Tratar pelo fone 3478 c/Bete.

CARTEIRA EXTRAVIADA
O Sr. Valdemar José Manenti, declara que extraviou sua carteira:

nacional de habilitação, profissional-C, No. 78.706.
Criciúma - SC.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado 'de Propriedade do Vefculo marca
Kernbi ano 1971/72, placa AA 2568, cor Branco Lótus, 52 HP
Motor BH 275267 - Chassis CH 236298 pertencente a FLORITUR
LTDA.

DOCUMENTO PERDIDO
FORAM PERDIDOS OS DOCUMENTOS DO CARRO FORO.

COR VERMELHA, MOTOR No. 899A2202561, PARTICULAR,
PERTENCENTE A JOCELI JOAQUIM DE SOUZA, RESIDENTE

NO ESTREITO.

DOCUMENTOlPERDIDO$
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca DKW,
ano 1958, motor no. 886.140.10112, chassis 3090344, placas
PH-0163,' e a Carteira Nacional 'de Habilitação, categoria
Profissional, pertencentes ao sr. Edio João Valcanaia.

'

DOCUMENTOS PERDIDOS
O Sr. Silésio Aguiar Mendes, declara que extraviou os

documentos de seu carro particular, marca Vol kswagen, ano!71,
motor BF.136.341, 65 HP placas BE. 0214.

Braço do Norte - SC.

LOCALIZAÇA'o

Lru
I&.

RUA: .J ALVES DE BRITO

�'n�n� ,�
I- .

,

>

ct
>
�

ct
o
o
III

TIRE A DÚVIDA AGORA

MESMO, FJ.\ÇA UMA VISI
TA AO LOCAL E VENHA
CORRENDO FALAR C�
NOSCO OU TELEFONE PA
RA 34-50 ou 35-26.
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Como "Drive in" o Tritão é o

recantoideal para as

"corridas de submarino".
'Mas isto não quer dizer que o

seu restaUrante
e seus sandu íches de nomes

\ exóticos sejam
desprezíveis. O Tritão,

um moderno e colorido barco
fundeado em

terra firme, mas com vista para
o mar eternamente azul de

Coqueiros, não desconhece o

velho aforisma que manda
unir o "útil ao agradável".

Por isso, no Tritão, come-se.
bem e namora-se

melhor. Com civilidade, é bom
que se diga, pois nem

mesmo a TFP ou a temível
Tradicional Família Mineira

seria capaz de
condenar o local e acusar os

seus comportados
submarinistas de.

um pecado maior que o de ter
bom gosto e, no

máximo, uma bela namorada.

•

O ESTADO - 10 de Outubro de 1972

Tritão •
• de noite é se

�

re cerao

A proa volta para o mar: amelhor posição.

O Tritão, como todas as coisas sérias, nasceu de
. madrugada e num bate-papo despretencioso que
desabrochou na idéia luminosa: aproveitar uma

área de estacionamento e ali construir um "Drive

In". O projeto do arquiteto Miguel Leal, além de

agradar, assustou os proprietários da idéia. Eles ha-

,viam pensado em algo mais modesto. Advertidos

de que o local valia um investimento mais robusto,
iniciaram a penosa busca de recursos, que incluiu a

venda dos automóveis de cada sócio: Ávila, Fábio e

Paulo Gil.

atualizado, os cardápios da Casa buscam inspiração
nos grandes estabelecimentos do gênero, com o

Rick's, do Rio de Janeiro. Mas talvez nem mesmo

nas casas de Ricardo Amaral existam sanduíches

como o Tritão ou iguarias como "A Frescura da

Casa" - prato que reúne um inefável lombinho de

porco acompanhado de estimulantes salchichões e

ovos de codorna, além de salada - tudo por
Cr$ 4,50.

Mas o que tem rerto a delícia do paladar dos

turistas são mesmo os frutos do mar. No Tritão

A "RAIA" come-se muito bem peixe, camarão e siri, e breve,

Quase dois anos depois, o Tritão navega em o novo cardápio incorporará a esses pratos a tarta

águas de prosperidade e de maré crescente. No seu ruga, uma especiaria a mais a diversificar a opção

parque de estacionamento as vagas são disputadas dos fregueses.
com afã competitivo entre os fregueses, valendo a Vinte barris de Chopp por dia e 40 engradados

perícia no volante e a sorte de chegar no momento de cerveja é um recorde do verão passado que facil

exato em que alguém abandona a "raia". Ocasío- mente será superado este ano. Em pleno verão, a

nalmente, alguns pára-lamas amassados e manobras venda de refrigerantes chega a 100 caixas diárias,

pouco felizes· causam também arranhões nas rela- enquanto a de Vodka
.. � bebida muito. solicitada

ções entre um freguês e o seu vizinho, ficando o nas "batidas" - atinge a uma média de sete caixas

pátio naquela irremediável situação da gafieira do diárias.

. Kid Morengueira: "Quem está fora não entra, A temporada de veraneio marcará também o

quem está dentro não sai". Embora nada �preensi- lançamento de uma série de coquetéis, de sucesso

vos com este tipo de problema - que é sinônimo garantido, apelidados originalmente de "Sonho de

de grande movimento - Ávila e Fábio estão plane- Virgem", e "Maré Alta", "Maré Baixa, e "Maré

jando ampliar a área de estacionamento e introdu- Rasa" - um trio que atenderá com rara competên
'zir talvez um novo "convés" na área construída - cia às necessidades e ao estado de ânimo do clien-

tudo para a comodidade da freguesia. te.

Com a proximidade do verão o Tritão voltará a AS "CORRIDAS"
-

abrir suas. portas para o mar e para o sol. No can- A circunstância de aportarem no trapiche .do
teiro central será instalado um jogo de chuveiros Tritão os admiradores mais entusiasmados do salu

para os que tomaram banho de mar e não querem tar esporte de assistir "corridas de submarino" -

ficar "salgados". A área construída do Tritão é a nome pitorescamente emprestado ao ato de namo

preferida pelos que ancoram em Coqueiros para rar dentro de um carro cuja proa está voltada para

aperitivar ou jantar. Nos automóveis permanecem o OCeano - não significa que o local seja palco de

os namorados ou as famílias com crianças, pois licenciosidades pouco próprias para um local públi-
estas, no carro, são mais controláveis pelos pais. co. Os submarinistas são, antes de tudo, discretos.

A CASA E z�losos de sua inatacável reputação, como prova

Três cozinheiros, dois lancheiros, dois copeiros' o pitoresco incidente do ,rapaz que, clandestina

e cinco garçons - esteStaff de serviço às vezes não mente se instalara na pista de corrida, com uma

é suficiente para atender a toda a clientela. Sempre sereia a bordo; depois de conseguido um pranteado

"alvará" com a noiva. Repentinamente, com a

mesma discreção com que ele próprio estacionar;'
aloja-se na vaga ao lado um silencioso automóvel
em cujo interior se acomodavam a sua própria noi
va e a família, Uma ré ágil e salvadora manteve de

pé o noivado, mas não os copos e pratos apoiados
sobre a bandeja presa à janela do carro. Sem um

arranhão no lisonjeiro' conceito que desfrutava
com os futuros sogros, o destemido submarinista

não se esqueceu de devolver,' no dia seguinte,' os
copos e àbandeja que ria pressa tinha levado.

Mas perder bandejas e, principalmente, seus ori
ginais cardápios - levados pelos turistas como

"souvenir" - já se tornou uma praxe nem tão la

mentada pelos proprietários. Um turista que leve

para o seu Estado ou país (no verão há uruguaios e

argentinos em profusão no Tritão) um cardápio do
estabelecimento está prestando um inestimável ser

viço de relações públicas.
O VERÃO
Definitivamente incorporado à paisagem e aos

costumes florianopolitanos, o Tritão tem sido pal
co de várias promoções oficiais, como o Banho à

Fantasia, que se realiza no domingo de Carnaval e

o recente Festival de Folclore Ilhéu, organizado
pela Diretur e assistido por centenas de turistas

numa noite em que o Ipátio de "corridas" esteve

feericamente ilumínadó, não sem alguns discretos

"protestos" e a promessa de retornar mais tarde,
refeita. a penumbra e servido o chope gelado.

Com a temporada de verão se aproximando, o
Tritão pensa em inaugurar urna nova fase: vai fun
cionar 23 horas por dia, fechando apenas por uma'
hora - tempo para uma indispensável limpeza.

E quando começar a temporada a chave do Tri

tão será jogada ao mar, ali em Coqueiros. O mergu
lhador que tiver a ventura de achá-la poderá depois
mergulhar nos chopps e nas iguarias da casa, onde

terá o direito de fazer despesas, sem precisar levar
dinheiro no calção.
A chave do Tritão será a "chave" do melhor

verão.

Uma "retirada:' estratégica: quase que o copo fica.
No carro ou Jora dele, o namoro está sempre no cardápio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO I1- 10 de Outubro de 1972 - Página 2

----_ ..•_._--_ _._---

Nu,"a tarde do inverno de '19'72
Num domingo, faz pouco temp=, aqui mes.uo no

,interior da Ilha de Santa Catarina, numa praia próxima à

Armação, sentado à soleira da casinha, um velhinho

aproveitava o sol de inverno.
Era a única vivenda numa enorme faixa de praia. Por

isso mesmo, imaginei a solidão em que vivia. E indaguei a
mim mesmo quem seria, que idade teria e o que faria, se
é que ainda fazia alguma coisa. Provável que não, eis que,
mesmo à distância, adivinhava-se profundas rugas e

músculos já gastos. �

Forjei uma pergunta prá iniciar o diálogo e parti em
sua direção, caminhando perpendicular ao mar. Já

próximo, constatei que não me enganara. Mais que rugas,
sulcos e fendas riscavam-lhe todo o rosto, da testa ao

queixo. Em algumas ilhotas de carne que sossobravam
entre as brechas, fios hirsutos de barba branca. Vestia
uma calça amarela, camisa de riscadinho, capote preto.
Sentado, deixava à mostra as canelas finas, ossos só,
cobertas por uma pele tênue, brilhante e amarfanhada.
Os pés eram fortes, dedos grandes com longas e grossas
unhas feito escamas, curvas e sujas. Na boca sem dentes,
um palheiro apagado.

- Boa tarde. O senhor conhece por aqui um pescador
chamado Marcelino?

- Não sinhô. U derradero Malcilino qui tinha nessas

banda morreo já faz bem uns vinti ano, daiprâ mas. Era

fio du cumpadri Agenô. Mas... não custa preguntá prá

véia. Chiiiiica! Ô, Chiiii! .

Apareceu uma velhinha à porta. Magra, curvada, um
lenço preto cobrindo a cabeça e amarrado sob o queixo.

.

- Qui é qui tu qué, homi diDeos?
- Essi sinhô está indagando si tem um pescadô por

,nomi Malcilino cá nas banda. Dissi qui não. Qui u

derradero já morreo faz muitos ano. U fio du cumpadri
Agenô. Cunhecis mas arguém por essi nomi?

- Não. Malcilino só aqueli, fio du cumpadri.
- O senhor jâmora aqui há muito tempo?
- Só nessa casinha já tem bem uns trinta ano, né

véia?
- Trinta, trinta e poco.
- O senhor é pescador?
- Pesquê prá mas di cinquenta ano. Hoii im dia, não.

Tô muito véio. U romatismo mi acabô. Mulesta marvada.
Não posso nem andá.

- Tá fazendo tratamento?
- Só cum reméido casero.

- Nunca foi ao médico?
- Nu dotõ? Não sinhà. Essis dotõ só queri dinheiro.

I não sabi nada. A fia da cumadri Lica tava cum zipelão,
foram buscá dotô na cidadi. Chegô aqui, olhõ, olhõ,
olhô, mandô comprá remédio, pidiu um dinheirão, cabo

. três dia a rapariga morreo. Sabi nada, sinhô.
- O senhor tem filhos?
- Tinha dos. Um morreo tísico. Mas tinha três aninho

só. U outro morreo nu mario Faz cinco ano, já. Dexõ três

fio piqueno. Mas tão ca ãe, minha nora. I é ela qui ajuda
a gentio Sempri traz um pexinho, uma fariinha, um

pucadinho di banha, um pucadinho di crozena. Tá tudo

morando cum pai dela, avo das crianças. Si ô pudessi,
pescava, ajudava. Mas u diacho du romatismo não mi

dexa...
- Como é o seu nome? '"

- Artino. Mas mi tratam di Titinho.
- Quantos. anos o senhor tem, seu Altino?
- Prá mas di oitenta... Não sê bem... Naquele tempo

não havia cartoro, essas coisa...
- O senhor tem ido à cidade?
- 0dadi?
- É. À cidade. Florianópolis.
- Nunca fui, não sinhô.
- E à Armação, tem ido?
- Tem bem uns oito ano. qui não vÔ.
- Fica sempre em casa?
- Sempri. Às vez vô até u mari, prá moiâ us pé. Mas

fico cansado. Mi dá pianço.
- E a senhora, dona Chica? Também nunca foi à

cidade?
- Uma vez sÔ. Faz muitos ano. Di cavalo, cum mô

-

finado pai. Nem mi alembro mas... Tavam fazendo a

- ponti du Dotá Hercilho...
- Tem luz elétrica aqui, seu Altino?

----------------_._-_ .. _ .. , •..._---_._--_._------

Cinema

A PRIMEIRA NOITE DE UMA

:MULHER (L'Initiation) filme francês de Denis Heroux,
diretor desconhecido, sobre os problemas da mulher

jovem, no mundo de hoje; ao que parece, feito com

objetivos bem mais comerciais do que artísticos. Os

protagonistas também são desconhecidos: Chantal

Renaud e Daniele Quimet, como também, os

coadjuvantes. Fotografado em Eastmancolor. Censura 18

anos. Cine São José: 3-7,45-9,45 horas.

O DOCE ESPORTE DO SEXO', filme nacíccal,
comédia, que marca a estréia de Chico Anísio no cinema,
e que foi friamente recebida. A seu lado aparecem Irene

Stefânia, Olívia Pinochi, Jorge Dória e Wilson Grey. A

direção é de Zelito Viana. Eastmancolor. Censura 18

anos. Cine Ritz 5.7,45-9,45 horas.

t::ONDENADAS PELO SEXO, filme nacional, com

Pascoal Guida e Marly de Fátima. Eastmancolor. Censura

18 anos. Cine Coral 3-8-10 horas.

007 � OS DIAMANTES SÃO ETE.RNOS (Diamonds
are Forever) de Guy Hamilton, cf Sean Connery, Jiil St.
·John e Lana Wood- Technicolor. ESTRELA DO SUL

(Sothern Star) de Sidney Hayers, cl Georde Segal, Úrsula
Andress e Orson Welles. Technicolor - Censura 18 anos.

Programa Duplo no Roxy - 2 e 8 horas.

UMA SOMBRA ME PERSEGUE (Cover Me Babe) de
Noel Black; Válida e recomendável experiência, cujo
tema é o próprio cinema; história de um jovem diretor

sem escrúpulos, preocupado em fazer o chamado

"cinema-verdade". Atores novos, no elenco liderado por
Robert Fosrster e Sandra Locke. Technicolor. Censura

18 anos. Cine Jalisco 8 horas.

FUGA DO PLANETA DOS MACACOS (Escape from
the Planei of the Apes), de Don Taylor, com Roddy
McDowall,. Kirn Hunter, Bradford Dilman, Ricardo

Montalban. Technicolor. Censura 10 anos. Cine Glória 8

horas.
A MONJA DE MONZA, com Anne Heywood e

Antônio Sabato. Eastmancolor. Censura 18 anos. Cine

Rajá 8 horas.

OS DEVASSOS, filme nacional, com Jardel Filho e

Darlene Glória. Eastmancolor - Censura 18 anos. Cine

São Luiz 8 horas.

Darci Costa

TI)

TV CULTURA CANAL 6

TV Educativa - 14:40; Informe 6 - 15:15; Clube dos

'Heróis - 15:30; O Signo da Esperança - 18:00; Vitória

Bonelli - 18:45; Bola em Jogo - 19:25; Jogos Abertos

de SC -' 19:30; Câmera 6 - 19:35; Pie e Nic.- 19:50;
Bel·Ami - 19:55; Comédia do Costinha - 20:45;

.

Chaparral - 21 :45; Alma de Aço - 22 :45; Cine Mistério
- 23:40;

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com Residência 'em Ginecologia e Obstetricia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio r.i, Hospital dos Servido

res Públicos «Ernesto Dornelles>, do Rio Grande do Sul,

Curses de Especialização na Maternidade Escola do Rio de

Janeiro.
.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux Rua Anita Garibaldi esquina Sal

danha Marinho, 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 -

Florianópolis - Se.

PODE CURAR-SE A EPILEPSIA?
O que é a epüeps!a? Sabemos apenas grande maioria dos casos. Êste notávei
que é um açoite que durante unos tem remédio é descrito em linguagem sim

flagelado rícos e pobres, grandes e hu- pies num interessante folhelo intitula

mudes. Júlio César. Napoleão e Byron do, "Pode curar-se a epilepsia"? Êste
sou-eram dêste mal. A epilepsia sempre livro nua se vende. mas, otereee.se

Interessou aos homens de clõncla. cujos gratuitamente a todos os interessados.

esforços Ioram finalmente coroados de Nenbum eofermo de epilepsia deve
êxito porque conseguiram descobrir um demorar em solicitar um exemplar
preparado que alivia os sintomas Da gratuito dêste folheio sensacional.
- - ---------

----- - ---- ------- ------- --- -

THE EDUCATIOML DlVISION. Dep.99 680 Bergen Ave" Jers.y Cily, N.J.• V.S.l

Qu.iram envlar-me gráli' um 'Iemplar do lolhelo intitulado: "rode -eurar-se a .plfepsl."?
NOME ...........•.................

··············íi.vor·e;crevÚ·;;iri··i,i,ii··d' ·I.,mai
ENDER�ÇO .

tUJADlL. .
PAls .

Não sinhõ. Na Armação já tem. Tenho um

lampiãozinho...
- O senhor já escutou rádio?
- Mo finado fio ia mi levá na casa du sogro deli prâ

modo á iscutá. Mas eili morreo i ô não iscutê. A Chica já
iscutô. Né, Chica?

- Três vez, já. Qui beleza. Parece inté qui tem genti
dentro falando i tocando música.

- O senhor sabe como é o nome do nosso

Governador?
- Guvemadõ?
- É. O nome do homem que governa Santa Catarina.

Sabe?
- Não sê; não sinhá...
O sol, já baixo, incidia direto no seu rosto. Pás a mão

em pala prá proteger os olhos.
- Como é? - indagou-me
A velhinha interrompeu.
- Tu sabi, Titino.
- Sê não, Chica.
- Inton não sabis? É Dotõ Nereo Ramo, homi di

Deos!
- É? - indagou-me ele.
.: É. - respondi

Jair Francisco Hamms

Paiol

Sérgio Cardoso: sepultado ·VW??

O verão

vem aí.
E agora;
Florianópolis?

Para comprovar isso, mos

trando que as coisas cami

nham maravilhosamente

para o BESC, basta aten

der para o desenvolvimen
to da Besc Financeira que,
na última sexta-feira inau

gurou sua nova casa, à rua

Deodoro. A nova agência
da Financeira está instala
da de modo a proporcio
nar o máximo de rapidez e

eficiência e conforto; prin
cipalmente conforto. O lu

xo e o bom gosto das ins

talações 'merecem os maio

res aplausos.
ESCÓCIA - QIJON

A festa promovida pela
Barraca da Escócia, a ser

realizada no pràximo dia

21, no Clube Doze de

Agosto, que tem tudo para
ser completo, total e abso
luto sucesso, a começar pe
la presença do Stagium 10,
sem dúvida alguma a me

lhor orquestra de Santa

Catarina. Além disso, a

presença de 10 manequins
- cinco homens e cinco

mulheres - para mostrar a

moda Diion, incluindo-se a
'

presença de Elke Maravi

lha, a maior sensação do

Brasil no momento, Nixon

e Tiana. Mas o que todo

mundo vai procurar mes

mo, são os prêmios; sensa
cionais: 1 passagem Rio-

L isboa-Rio, cortesia de
Stella Barros Turismo; um

traje Dijon; produtos Char
les of the Ritz e um proje
to para decoração, com pa

pel de parede, para quarto
ou escritório, gentileza da

Boutique Garage, que se

rão sorteados entre os pre
sentes. As promotoras da

testa estão avisando que
haverá reserva de mesas, na

secretaria do Clube Doze,
a partir do dia 16, para as

pessoas que já têm o seu

ingresso. E quem ainda

não tiver, é só procurá-lo
na secretaria do Clube ou

na bou tique Art-Nou-
. veau, sede do quartel gene
ral da Barraca da Escócia.

A SENHORA DIABO
Vera Regina que, de

pois das confusões, não se

,

sabe mais o que é de Leo

poldo Heitor, volta aos jor
nais e à televisão. Desta
vez alegando ter sido NO
VAMENTE sequestrada,
não sabendo por que moti:
voo

Com cara de quem já
ultrapassou aquela fase da
mulher à toa e que não

tem mais nem classifica
ção, Vera Regina continua

a encher... a paciência dos
leitores e telespectadores,
sem que .a censura, tão ze

losa no cumprimento dos

regulamentos em beneficio
dos seus resguardados, to

me qualquer providência.
No domingo passado - o

outro - o négócio foi OU
TRA VEZ ao programa
Flávio· Cavalcanti e, duran
te 'a semana que pai/sou,
ma d a m e - advogado
do-diabo recorreu às emis
soras de rádio da Guanaba

ra, sempre alegando que,
para não passar mais fome
com seus filhinhos, a solu

ção será uma ascensão ao

estrelato, única coisa para
a qual reconhece ter talen-

ENTERRADO VIVO?

Segundo conversa ouvi
da por pessoa amiga no

Rio de Janeiro - e que
não se sabe até onde pode
chegar a verdade - o co

mentário que circula na

Guanabara é que o ator

SérgioCardoso teria sido

sepultado vivo. A estória,
de acordo com a madame,
é a seguinte: logo após o

falecimento do ator, che

gou ao Rio um grande mé

dico, que se encontrava

nos EStados Unidos, quan
do do acontecimento, e

que - apavorado - reve

lou a várias pessoas o fato
de Sérgio Cardoso sofrer
de raros, mas profundos,
ataques de catalepsia total
e que o último deles dura
ra várias horas, sendo tra

tado pelo próprio médico.
Aventava o clinico, a pos
sibilidade de ter ocorrido
novamente um desses ata-

.

ques e que, se assim fosse,
Sérgio Cardoso teria sido

sepultado vivo. "Mas o ca-
•

so não termina ai", conti
nua a madame de olhos ar

regalados. "Imagine você

que, diante desses fatos
apavorantes, resolveram fa
zer uma exumação, sem

que ninguém, principal
mente a imprensa, soubes
se e, aberta a sepultura, en
contraram o corpo do ator
todo retorcido e com ex

pressões de horror." Ago
ra, ainda segundo a mada
me [que ouviu a estória no

salão de um famoso cabe-

,leireiro), o caso está fer
vendo e estão tentando

apurar responsabilidades,
uma vez que nem o prazo
de espera entre o passa
mento e o enterro foi cum
prido e que Sérgio Cardoso
teria sido sepultado apenas
9 horas após sua morte...

vivo.
BESC FINANCEIRA

. Embora muitas coisas
não funcionem por estas

paragens, fazendo com que
a descrença aumente, um

fato é inegável: o extraor

dinário crescimento do
Banco do Estado de Santa

Catarina, que se transfor
ma, dia a dia, num dos
mais importantes do Pais..

�.,_._-_ .. _.��_.,,---_._-_ .. � .. _.�-_.�--�_.. _.-

to. Além da modéstia, evi
dentemente.

SEMANA DO INSTITU
TO

Já começou e se desen
volve a Semana do Institu

.

to Estadual de Educação,
que está reunindo seus mi
lhares de alunos e centenas
de professores (com o IEE
é assim - milhares e cente

nas) em competições, pro
vas, mostras, feiras, ginka
nas, etc. O nosso agradeci
menta ao diretor, profes
sor Nilton Severo pelo
convite que nos formulou
mas que, em virtude de

compromissos assumidos

anteriormente, não poderá
ser cumprido.
FLORIANÓPOLIS
Muita gente, entre em

presários, principalmente,
preocupada com a tempo
rada de verão que se apro
xima, sem que a Cidade te-

nha atrações a oferecer aos
turistas, a não ser as praias.
Boate não existe uma, a

não ser as dos clubes e

que, normalmente; são fe
chadas ao público em ge
ral. Restaurantes e bares,

podem ser contados nos

dedos. E cadê os espetâcu
los, os festivais, s feiras, as
promoções que se realizam'
normalmente em qualquer'
cidade que pretenda viver'
de turismo? Cresce a Capi
tal em arranha-céus;' a cada,'
dia surge um novo nalgu
ma esquina. Mas quem edi

ficará uma nova mentalida-,
de? Quem fará com que
sejam feitos investimentos,

.

produtos de iniciativa par-
ticular, no setor turismo? '

Porque já é hora de alguém
pensar em ganhar dinheiro .

com isso. Rende bem em :

qualquer canto do planeia. ,',

Por que não renderia,
aqui?

Mauro J. Amorim

Bidú

Anuncie em
o ESTADO

Rua Felipe
Schmidt 116
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.•[ 'ZurUMaeluulo A fadista Amália Rodrigues,
se apresentando no Canecão,
conta com o

acompanhamento do corpo
de ballet daquela
casa de

,

$ etáculos do Rio.

Cynthia Ramos Schmidt
será debutante no baile
do Copacabanq Pálace.

Francisco Cuoco, o ator de
"Seiva de Pedra",
fará o cerimonial
do esperado baile.

, transferência da Direção Geral da entidade para Brasilia,
ainda no corrente ano.
VIAJANDO
Pelo luxuoso transatlântico "Eugênio C", está

viajando pela Europa em lua de mel, a ex-Miss Brasil
Maria Raquel Andrade, hoje senhora Carlos Fernando de

, Carvalho.
PROJETO RONDON

Será de 5.330 o número total de jovens participantes
da próxima Operação Nacional do Projeto Rondon. Esta
será a décima primeira edição do Projeto Rondon e, mais
uma vez, contará com a participação da Associação dos

Profissionais Liberais Universitários do Brasil. Em
entendimentos mantidos entre o Coordenador Geral do
PRo, Ten. Cei. Sérgio Mário Pasquali, e diretores da

APLUB, ficou firmada a participação desta entidade, da
mesma forma que nos anos anteriores.

CAMPANHA
A Divisão de Ensino Básico da Secretaria Estadual de

Educação está coordenando, em toda a rede de ensino
do Estado, a Campanha de Limpeza, que será

CHA
A Senhora Pierina Belani recebeu senhoras de;

Deputados no Palácio Barriga Verde, para um chá
beneficente.
ITAJAÍ

Movimenta-se a Sociedade de Itajat para a recepção,
dia 21 próximo no salão de festa da Sociedade Guarani,
onde serão comemoradas as bodas de ouro do casal João
Ferreira de Macedo.
'BESC

O Banco do Estadq de Santa Catarina estará

inaugurando no próximo dia 20 mais uma agência no

municipio de São Carlos. As instalações da nova agência
já estão em fase de acabamento, e logo a população
,daquela cidade poderá contar com o apoio pioneiro:
desse importante grupo, que trará beneficios e

desenvolvimento àquela região.
'

PADRINHO
O' elegante casal Ivone-Newton d'Avila, vai ser

padrinho de casamento deMaria Cândida Assis e Osvaldo
José Horn.
CONVÊNIO

OS Secretários da Justiça, Geraldo Gama Salles, e da

'Segurança e Informações, Cei. Delso Peret Antunes; em
Joinville, assinaram convênio entre o Governo do Estado
e a Prefeitura daquela cidade, objetivando ao

aperfeiçoamento do trânsito no munictpto.
HOMENAGEM,

Na Sessão Especial realizada na Assembléia Legislativa
em homenagem pôstuma ao ex-Deputado Constituinte,
Antônio Nunes Varela, foi orador, especialmente
convidado pelo Deputado Nélson Pedrini, o Professor
Osvaldo Rodrigues Cabral.
ESCOLAS

.

A Secretaria Estadual de Educação, por orientação de

seu Secretário Carlos Augusto Caminha, comemorará em

todas as Escolas de Santa Catarina, de 7 a 14 de outubro
,

a Semana da Criança. Para isso, a Divisão de Ensino
Básico daquela Pasta, já enviou sugestões aos diretores

'

dos estabelecimentos para que se "promova uma maior

aproximação entre Escola e Comunidade.
"

CHEGANDO
Procedente de São Paulo, chegou sábado a nossa

cidade pelo vôo da Transbrasil, o doutorAldo Luz que já,
,

está de retorno marcado para hoje pelo vôo Varig.
LÉA

, Já deixou a casa de Saúde e se encontra restabelecida
do tratamento a que se submeteu, a senhora Léa Mereles

.

Orle.
'

LABRE
O Diretor da Liga de Amadores Brasileiros de Rádio

,

Emissão (LABRE), secção de Santa Catarina, regressou'
'de Goiânia, onde participou da reunião do Conselho
Federal daquela entidade.
Na referida reunião, que contou com a presença de todos

os 'diretores estaduais da LABRE, foi eleito 'Presidente da

Liga o coronel Léo Guedes Etchgoyen, um dos assessores

do Presidente Médici. Também ficou decidido a

CINEMA

PARA·

HOJE
EXIBIDORA
,CENTROSUL LIDA

S. JOSÉ � - 7,45 - 9,45 Hs,

'CINE R,OX" PROGRAMA OUPL-O, 2 - 8 Hs�"

'l� ,FILME 2°·FiLME

jf·:R��A-;;;;OD;------
--

� AÇIí.O DESENFREADA!
A FANTASTICA AVENTURA DE JUUD VERNE

AIA J'IISCI1 00 OIAMANTE}fAIS FABULOSD DD MUNOD'

desenvolvida até o dia 15 de novembro.

MOO-FEIRA
A SenhoraMaria José Franco Cabral é a Presidente da

barraca Minas Gerais e São Paulo,' na' tão divulgada
Mini-Feira de Pratos Tipicos. Dona Maria José e sua

equipe de trabalho, além de outros valiosos prêmios para
a barraca, adquiriram de Tirelli, uma belissima

Tapeçaria.

BRUSQUE _

Sábado na sede do Clube Esportivo Paysandu, o clube

dos Estudantes Universitários de Brusque, vai promover
movimentada reunião dançante.
LIRA

Os 46 anos de fundação do Lira Tênis Clube, foram
comemorados com jantar, noite de gala e apresentação
de Debutantes. Movimentou a Sociedade Catarinense a

promoção do clube da colina, que trouxe para a

comentada noite de gala a orquestra do famoso Maestro
Cipó. Nossos cumprimentos à dinâmica Diretoria do Lira

Tênis aa».

,"

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

com

" ..

nlSIO

JALISCO 8 Hs.,

,CINE RITZ AMANHA

•

ôuÃÍ\Jooós I VK1OHM�m
a" DINOSSAUROS· o�:.�:; I

AK:NNE'" DOMINAVAM ATERRA
'WHfN DINDSAURS • ,h'á n

-

SoA
• ,;"':;

RUlfOTHWRTH' 6'.?LI/c?3//lV<7�/.?Or.w'l'l# /J1ISl:YúéL

,

.

MODA
Com uma equipe de jamosos Manequins, vem à nossa

cidade dia 21 próximo, n,uma promoção de Stela Barros

Turismo, a mais cobiçada'moda do Brasil, Dijon. A moda

Dijon, masculina e feminina, será exibida na passarela do
Clube Doze de Agosto, sendo a renda da promoção em

favor da Sociedade Promocional do Menor Trabalhador.

INAUGURAÇÃO
O Governador Colombo' Salles às 18 horas de

sexta-feira presidiu a solenidade de inauguração das
novas instalações da BESC Financeira (BESCREDI), à
Rua Deodoro, nesta Capital.
Também estiveram presentes ao ato o Presidente do

Banco do Estado de Santa Catarina, Lauro Linhares e

todos os diretores daquele grupo Financeiro.

CHÁ
Em 'sua residência, a senhora Maria Helena Kertes

Carvalho, recebeu 50 senhoras de nossa sociedade, para
um chá beneficente.

CORAL 3 8 - 10 Hs.

'GLORIA 5 - 8 Hs.

'j
I

{�,f/(./
20."",.",
aprtleala:,

•

PUSA
lia PLANETA
Da� MA�A�D�

MUITO MAIS
EXCITANTE E
CURIOSA" ,

UMA
"

AVENTURA

IREPLEJA DE
EMOCOES
PARA TÔDAS
AS PLATÉ1ASo

JOSÉ 6 ª FEIRA

TECHNlSCC;>PE
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para0

verilo

Blazer alegre em estilo

jaquetão com
,

desenhos miúdos,
combinando

com calças brancas.
O outro traje,
éem malha:
blazer com

abotoamento duplo
e lapelas largas.

Calça com desenhos
bem miúdos.

AcoDlle',,"mlo•••

Para cortar ovos cozidos,
sem quebrar as fatias, basta
molhar antes a faca em água
fria.

As .gemas dos ovos se con

servam durante mais tempo na

geladeira, se forem guardadas
em uma vasilha com água, que
deve ser mudada todos os dias.

Se você quiser ter pescoço
e braços aveludados, aqui vai
um excelente truque: passar na

pele, todas as noites, durante 5

minutos, a parte branca da cas

ca de uma laranja.

Ao cozinhai" couve ou bro

cuia, coloque um chumaço de

algodão embebido em vinagre,
sobre a tampa da panela. Ele
vai absorver o cheiro forte des
sas verduras.

Na limpeza 'dos ladrilhos,
você pode usar à seguinte solu

ção: duas colheres de amonía
co e quatro de terebintina para
dez litros de água.

Para limpar objetos de cris

tal, basta usar um pano embe

bido em álcool, ou se preferir,
deixar de molho em água e li

mão. Depois, enxugar com um

pano macio.

Uma pasta feita de giz moí
do, água e álcool é ótima para'
limpar objetos de marfim. E"
se estiverem amarelados, é só

passar neles um pano embebi

do em suco de limão ou água
oxigenada a 20 volumes. Enxa

guar e enxugar em seguida.

Objetos de cobre devem ser

limpos com uma mistura de vi

nagre, sal e farinha de milho.

Depois é só enxugar e deixar

ao sol.

Carnes e linguiças, depois
de bem lavadas, devem ser pos
tas para cozinhar junto com o

feijão, ainda cru, enquanto a

água está fria. Sua feijoada fi

cará mais gostosa.

Éter e álcool devem ser

guardados _sempre muito bem

fechados. 'E que esses produtos
têm vapores, que em contato

com o ar, formam uma mistu

ra int1amável, podendo pegar

fogo com muita facilidade.

Basta, para isso, uma pequena
faísca ou chama, como a do
fósforo, por exemplo.

Qualquer objeto de prata
pode ser limpo com uma solu

ção de água quente, vinagre e

bicarbonato. Se estiver man

chada a peça, experimente
usar uma mistura de álcool e

sal fino.

Colocando um pedaço de

feltro na parte de trás da mol

dura dos quadros, eles não dei

xarão mais a parede com mar

.cas.

Meio grama de bicarbona
to, para cada litro de água; vai
deixar os legumes cozidos bem
mais gostosos.

Para cozinhar frango ou

carne mais rapidamente, colo

que uma pitada de bicarbona

to na água de cozimento.

Quando não puder lavar a

cabeça, por falta de tempo ou

doença, a solução é enrolar
uma velha meia de nylon na

'

escova e escovar os cabelos em

várias direções. É uma ótima
maneira de retirar deles, o ex

cesso de poeira.

Se voce deixar a sardinha
de molho em leite cru, por al

guns minutos, antes de come

çar a fritar, ela perderá um

pouco daquele gosto forte e

característico.

Se costuma se esquecer de
molhar as plantas, a solução é
deixar os vasos "de molho"
dentro de um balde ou banhei
ra de água, durante uma hora,
uma vez por semana.

Passando clara de ovo em

'volta do salame, ele permane
cerá macio durante muito mais

tempo. E, se já estiver cortado,
pode passar um pouco de man

teiga na parte descoberta que
vai conservá-lo sempre fresco e

vermelhinho.

A vitamina C fortalece os

dentes, ossos, gengivas, evita
resfriados e clareia a pele. E
encontrada em vários alimen

tos' como: laranja, limão, to

mate, abacaxi, 'agrião, salsa, es
pinafre, repolho, cebola, pi
mentão vermelho, morangos,
melancia, broto de,' feijão, na

bo e pimenta.

.ii mais moderna primavera das

PARIS - (ANSA) - O
C'inza em suas diversas to

nalidades foi reproposto
também na moda infantil

que, de alguns tempos para

cá, tem seguido fielmente
a moda dos adultos. O cin
za pérola, o cinza médio, o
cinza chumbo quase preto
foi proposto pelos' criado-

res para conjuntos de cal

ças e jaqueta, para sainhas

pregueadas a serem usadas
com brancas camisas de se

da, para o chemisier, para

Safari em gabardine
especial,

para ocasiões

esportivas.
As peças podem,

inclusive, ser usadas
separadas.

O outro conjunto
também é em gabardine,

sendo a jaqueta
curta.

A moda verão em linhas
arrojadas, com corte

sóbrio, mas a
cor do primeiro

temo é cenoura,
uma das mais cotadas
para a próxima

estação. À direita,
um traje mais

tradicional, feito
em olho-de-perdiz.
O paletó tem ombreiras
e é inteiramente

pespontado.

•

crIanças

a bata.

É lógico que as crianças
,

. só usarão esta cor, quando
unida a cores brilhantes
tais como o vermelho, o

amarelo e o branco. O cin

za é usado nos clássicos te
cidos de flanela e nos esco

ceses. A proposta mais

bem aceita para os primei
ros dias de primavera foi o
chemisier em príncipe de

gales branco e cinza, de li

nha, clássica, enriquecido
por um grande laço colori
do no pescoço.

Realmente, o escocês, o

príncipe de gales, o pied
• de poule e os demais teci

dos com motivos deste gê
nero, ultrapassaram os te

cidos lisos, não só na moda

adulta, mas também na

moda das crianças. De fa

to, quadros em várias di
mensões foram ideados pa
ra calças compridas espor
tivas, para sainhas acompa
nhadas por blusas de gola
olímpica e para vestidos de
maior requinte.

Além dos quadricula
dos, o motivo decorrente
da moda destes últimos

meses, os criadores da mo
da infantil valem-se de de

senhos originais, abstratos

e coloridíssimos. Trata-se
de imagens de paisagens
em miniatura, de flores, de
pequenos animais que con

tribuem para tornar mais

alegre e desenvolto, um esti

lo que senão poderia pare
cer' sério demais para os

pequenos. De fato, não de

vemos esquecer que, ape
sar de seguirem o estilo

que a moda propõe, as cri
anças devem continuar cri

anças, conservando aquela"
simplicidade e espontanei
dade próprias de sua idade.

•

Horóscopo
---_.._----_-- � ----_._- -

,
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ÁRIES - Todas as iniciativas

que tomar neste dia, tende a'
ser coroadas de êxito. As mu

danças e as viagens estão favo

recidas, juntamente com os ne

gócios e a vida profissional.

TOURO - Dia em que deverá

evitar acidentes e coisas negati
vas. Aproveite as positivas e

procure não fazer negócios
sem antes pensar bem. Terá,
por outro lado, boa saúde e va

liosas chances de se realizar no

amor. Pode viajar.
-

'
.

GEMEOS - Tudo o que fizer

precipitadamente neste dia,
lhe trará maus resultados. Aja
com delicadeza e paciência e

evite ter dupla personalidade
ao tratar com pessoas impor
tantes para si.

, CÂNCER - Aproveite a pode
'rosa influência de Marte em

sua Décima Casa Astral para

conseguir concretizar seus ob

jetivos. Tenha coragsm e ini

ciativa que tudo tende a deixar
um resultado bastante positi
vo.

LEÃO - Tudo de bom deverá
'

acontecer para você de manei

ra imprevista e agradável. As

iniciativas devem ser tomadas

com firmeza, principalmente
'em se tratando de resolver pro
.blemas profissionais.

VIRGEM - O que não puder
ser feito hoje, deverá ser trans

ferido para amanhã que será
seu dia mais propício e feliz da

semana em curso. A influência

'desta terça-feira será benéfica

em 'muitos pontos de vista.
UBRA - Dia em que deverá
evitar de realizar viagens resol
vidas precipitadamente, de to

mar dinheiro emprestado e de

dar ouvidos às pessoas mesqui-
'

nhas e que não merecem sua

consideração.
'

ESCORPIÃO - Dia negativo.
O trabalho não corresponderá,
os negócios poderão não trazer

os resultados pretendidos' e à
saúde poderá vir a ser abalada

se não se cuidar.

SÁGlTÁRlO - Sagitário, a in- ,

fluência deste dia deverá ser

das melhores para você concre

tizar negócios e levar para

frente' todos os seus planos
bem traçados.

CAPRICÓRNIO - Mantenha a

calma para poder, coordenar
suas idéias com, relação aos

seus interesses financeiros e

profissionais. Por outro lado,
haverá bastante felicidade ínti

ma, sentimental e amorosa.

AQUÁRIO - Boas notícias

deverão vir ao seu encontro

hoje. A influência também se

rá das melhores ao amor, ao

trabalho, aos negócios e a tudo f

que está relacionado com o

'seu bem estar espiritual e ma-

terial . .f

PEIXES - Os acidentes, a pre
cipitação nos negócios, as no

vas amizades e o trato com

pessoas duvidosas, honesta

mente falando, deverão ser evi-

,

tadas para que não haja perdas
de moral.

o1/lIt reuínatis��"
Dbt�rins
'7Z�;lte,� motivos •

•• •

ro'�:: URODONAE'�'
que combale as dores musculares e
articulares...

"

- tome URODONAL e viva CONTENTE! ...

CONVITE AS NOIVAS
ADQUIRAM, SEU ENXOVAL EM

SEM MUITA PROCURA E PERDA DE TEMPO.
ICAMA:VARIADA E SEMPRE RENOVADA COLEÇÃO DE

'LENÇÓIS PARA TODOS OS GOSTOS E FAIXAS DE
i PREÇOS, DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL.

'

MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNI ÇÕES DE

MESA.
BANHO:O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EM

ARTIGOS FELPUDOS.' _

MAIÔS - SAlDAS - MALHAS FINAS JÁ ESTÁ A VENDA
A BELA COLI=ÇÃO VERÃO 72/73

PREÇOS SEM COMPETIÇÃO.
'CRÉDITO INSTANTÃNEO, SEM, ACRÉSCIMO.
HORÁRIO: 9 ÀS 12 e 14 ÀS 19 HORAS.

R. CONS. MAFRA. 47 � FONE,43EJ2'
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Eram comuns, hã alguns
anos atrãs, anedotas cujos
figurantes era

o médico, o paciente e a

medicina . Obscura, meio
enigmãtica e

assustadora, a medicina
sempre inspirou os espíritos
irreverentes na criação de

piadinhas sobre acordos
entre médieos.e

.

coveiros, entre médicos e

hospitais, onde um

forneceria matéria

prima a outro.
Durante muito tempo as

pessoas "cabeçudas" só se

lembravam de
recorrer à medicina quando
quisessem
morrer mais

depressa. Não se discute
o conteúdo de veracidade
destes casos,
apenas é

.

interessante lembrar o que
diriam estas pessoas se

vissem, como há para ver

hoje em dia, a inedicina e

os médicos,
abominados outrora, como
única maneira de aumentar
o tempo de vida humana e

de manter vivos os homens
cada vez mais vítimas de
um meio ambiente
ingrato.
Um médico pesquisador,
americano, Dr. Michael
Debakey, quase como os

escritores de ficção
científica, usando, ao
invés da imaginação
dados concretos, prevê que
"a medicina, até

.

o ano 2000, terá
assegurado ao homem 150
anos de vida".

MEDICINA

1 Com o passar 'dos séculos e o

progresso da medicina, o homem es

tá vivendo mais tempo. Não se mor-.

re mais de unha encravada ou de nó
nas tripas. Mas, o que há a respeito
do homem de 150 imos?

'2 - Cientistas norte-americanos es

tão desenvolvendo um teste capaz.
de captar as preferências sexuais
dos pacientes - e, eventualmente,
,com base nele, corrigir deformações
de comportamento.

3 - A insônia lhe dá aborrecimen
to? Num futuro próximo, a ciência
está prepaarando para você um so-.

no leve e instantâneo, através de im
pulsos elétricos. Pertodo·homem de 150anos

bandagem em todo o busto.
A CIRURGIA "PSICOLÓGICA"
A cirurgia plástica é uma -cirurgia psicológica

"intimamente ligada aos problemas do sexo, que é uma

atividade cerebral" _ afirmou certa vez Ombredanne,
famoso cirurgião francês. Conta-se o caso de uma mulher,
em São Paulo, que chegou à frigidez sexual pelo complexo
de 'ter um nariz maior que o do marido ( alguns psicólogos
atribuem ao nariz quase que, o caráter sexual secundário).
Para resolver e sse 'problema, de nariz grande ou

. simplesmente de anomalias tais como' o chamado

bico-de-águia, o cirurgião descola a carne das cartilagens,
através de uma perfuração feita na parte interna da narina.

Introduz, por aí uma serrinha que irá eliminar o calombo
ósseo. Quando o nariz não tem a curvatura ideal, o cirurgião
procede 'da mesma forma, só' que, em vez de serrar, ele
introduzirá e implantará um pedacinho de silicone,

O transplante de' cabelos é um outro tipo de cirurgia
simples, eficiente, que resolve, para sempre, qualquer
problema de calvície.

vantagem principal é de, sendo completamente neutro, não

provocar qualquer reação de rejeição. Além disso o silicone

é produzido em mais de dois mil tipos de consistência (para
o queixo, nariz, orelha, seio, etc.) e que ainda, traz a

vantagem de, atualmente ser fabricado em escala industrial,
o que o torna um material de preço acessível ao consumo

popular.
Entre outras coisas, o silícone pode substituir um divã de

psicanalista. O complexo feminino de seio pequeno, por
exemplo, pode ser resolvido com uma operação simples, de
anestesia local, e com o implante de um seio translúcido

que tem o peso e a maciez de um seio natural.

O seio de silicone não fica, depois de implantado, como
um peso morto; adapta-se, 'acompanha todos os

movimentos da mulher quàndo ela, por exemplo, levanta
um braço. A amamentação será ainda possível e nem haverá

alteração do sistema nervoso ou vascular. E ainda: a

operação não deixa cicatriz visível e o caráter erógeno do

órgão também não diminuí. A paciente depois da operação
. vai para casa e fica apenas uma semana em observação, com

�. I. '. \
" �

"

A preocupação do Homem de substituir um braço ou

uma perna perdid� ou por doença fez da

ortopedia a mais antiga das ciências. A rigor, a ortopedia
nasceu no momento em que o primeiro homem se feriu na

floresta e usou um pedaço de pau para apoiar o corpo;
A partir do gancho que substituiu a mão e do pilão, que

substituiu a perna, numa época remota da Hístóría, muito
se tem feito para solucionar o problema da mutilação física
do homem.

OS 150 ANOS
E entre as buscas de complementação das partes

danificadas e novas medicamentos anti-rejeição, o homem e

sua medicina caminham para um futuro tão incerto como é

qualquer futuro, mas com esperanças muito bem
fundamentadas de que, eliminadas as causas patológicas da
morte humana, o homem viva mais, quem sabe até os 150
anos. Mas junto ao progresso médico o desenvolvimento
humano torna-se necessário, para que, enquanto alguns
povos ou parte deles vivem 150 anos, outros morram antes,
de subnutrição.

,

'

Para Debakey, a pessoa só pode ser considerada 100%

morta, depois da paralisação do cérebro. Mesmo aí a ciência

tem avançado' muito, conseguindo meio de prolongar a vida
das células nervosas. E enquanto o cérebro não paralisa,

.

substituir qualquer órgão danificado por doença ou

acidente, no ano 2000 será uma rotina nos hospitais.
Hbje em dia é feito, com relativa facilidade .; uma vez

que sua rejeição é quase inexistente por ser um tecido não
'vascularizado -e- transplantes de eórnea. Mas para O ano

2000 já está sendô previsto transplante dei globo ocular

inteiro. 'O maior problema para- todos os tipbS de
,

substituição continua sendo a rejeição natural do organismo(
-

humano aos elementos estranhos.
. O MATERIAL'NEutRO
Para utilização em diversos campos da meçlicina,

principalmente na estética _ cirurgia plástica _ de correção,
já-existe um material ideal, o silicone.

O cirurgião plástico, que antigamente usava marfim,'
cortiça ou vidro para poder modelar um belo queixo para

alguma dama complexada, agora utiliza 0 silicone, cuja
'. • 'Z '

.. "

".
.
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Ciência' já.
pode detectar,
as preferências.
sexuais

computador, mede as on

das "E", ou "ondas de ex

pectativa", que têm lugar
no cérebro de uma pessoa
quando ela se acha num es

tado de expectativa.
Os pesquisadores testa

ram 24 pessoas normais -

12 do sexo.masculino e 12
do sexo feminino. Foram
-lhes apresentadas fotogra
fias de homens nus, de mu

lheres nuas e silhuetas neu
tras. A figura neutra era do
sexo feminino, mas sexual
mente indistinguível.

Os pesquisadores disse- .

ram que quando uma des
sas pessoas via uma imá

gem sexual preferida havia
./ um aumento pronunciado
no seu número de ondas

Tomou-se agora possí
vel descobrir as preferên
cias sexuais de uma pessoa
através de um novo teste

com ondas cerebrais desen
volvido por uma equipe de
cientistas da Universidade
de Stanford.

Pela primeira vez os'
cientistas contam com um'
teste que lhes permite ter

uma visão objetiva do des

pertar de uma pessoa a um

esj:imulb4 sexual apresenta
do sob a forma de uma fo

tografia, segundo os cíen
tistas.

Espera-se que ele sirva

para avaliar o efeito do tra

tamento psiquiátrico em

pessoas que tentam seduzir

crianças a cometer atos li
bidinosos e outros violado
res . da anormalidade se

xual.
Os cientistas disseram

que o estudo das respostas
às fotografias, sob a forma
de ondas cerebrais, tam

bém poderá ser útil em ou

tras formas de tratamento

psiquiátrico.
Um dos pesquisadores,

o Dr. Ronald M.· Costell,
que trabalha no Instituto
Nacional de Doenças Men

tais, disse que irá utilizar
esse método nos estudos
de interação familiar. De
clarou que estudará as on

das cerebrais, em resposta
a fotografias, de membros
da família das pessoas sen

do submetidas a programas
de terapia.

Os outros membros da

equipe .são os Drs. Donàld
T. Lunde, Bert S. Koppel e Um relatório sobre o es-

William K. Wittner. tudo apareceu no número
() teste, '1. ..." euiprega 25 de agosto da revista

�
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o SODO co,"

corrente elétrica
Embora as primeiras experiêndas de eletro-narcose, realizada-s com ani

mais (nos quois se aplicam impulsos, elétricos no cérebro, d�sados cautelosamente

e sincronizados numa freqüencia adequada), datem ..

de 1902, so agora parece que o

"sono elétrico" encontra maior interesse. Também é verdade que, atualmente, se co

nhece melhor o mecanismo. da forrr.ação de um estado sonífero provocado por um

.
tratamento elétrico ."

"E".

Esses voluntários foram
submetidos-a 25 testes de

exposição à figura neutra..

Nos homens, as ondas ce

rebrais "E" aumentavam

,enquanto que nas mu

lheres diminuiam.
Segundo os pesquisado

res, isso sugere, que "à me

dida que as experiências
foram continuando, tantos
os voluntários do sexo

masculino como os do se

xc femínino acabaram per
cebendo, com exatidão',

.

que a figura no Slide neu

tro era a de uma mulher.
Esse padrão de respos

ta, de conformidade com

os cientistas, dá apoio a

uma interpretação de in

tensificação nas ondas
"E".

, ._

o Dr. Friedrich-Morbod Meissner, médico-diretor do Instituto de Anestesio

loqlo da Clínica Kraherwald de Stut.qort (Alemanha), e a Dra. Gertrucl Daugs, do

mesmo' Instituto, informaram (em "T-écnica Médica") sobre suas experiêndas-com a

disposição dos elétrodos,. segundo as quais os impulsos elétricos podem clrculor na

. massa encefálica desde as cavidades oculares até às regiões do mastóide (apófise do

temporal), Assim, o campo elétrico penetra na região situada sob o córtex, provocon-.
do ali um efeito estimulante e inibindo a atividade do córtex cerebral. A conseqüên
da é um estado de sonolência, Sono ligeiro ou profundo,

Este tratamento permite obter um efeito mais acentuado do sono quanto
mais for auxiliado por madicornentos . Ambos os médicos observaram, durante as ex

periências, que não foi provoccido qualquer efeito em apenas 2,1% dos casos sub
metidos à aplicação elétrica, É verdade que 14,8% das pessoas testadas não dormi
ram durante as experiências, ou ficaram apenas sonolentos, mas elas assim perma
neceram após o desligamento da corrente elétrica, ou mesmo dormiram em seguida.
Por outro lado, 57,8% dos testados adormeceram ainda durante o tratamento, e

25,3% continuaram a dormir horas depois. O resultado final indicou em 83% dos
testados um excelente efeito.

Meissner e Daugs concluíram que este método poderá tornar-se um valioso

componente numa narcose combinada, na qual os impulsos elétricos completariam e

intensi'ficariam o efeito dos medicamentos.

Segundo as experiências realizadas até' ag(!)ra, trata-se de uma indução
muito leve e inofensiva de sono, e de cuias conseqüênçias nada há a temer.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jogos
Abertos

Cobertura de Wilson Libório e Orestes Araújo

Timbó,mais um que vai
.

.

a Itajaí para aprender
Timbó, cidade fundada por colonos de

origem alemã e famosa por seus festivais do .

chope, participará, neste, ano, pela primeira
vez dos Jogos Abertos de Santa Catarina,
disputando oito modalidades, sem chances
de uma vitória no cômputo geral, mas com
algumas esperanças em provas isoladas.

Timbó, que tem uma população de
. 11.822 habitantes, dos quais 5.954 sãoho
mens e 5.868 mulheres, estará representa-
da, nos XIII Jogos Abertos de Santa Cata

rina, por uma delegação de 80 pessoas, in
cluindo atletas, dirigentes, técnicos e pes
soal auxiliar e chegarão a Itajaí na sexta

-feira, às 18 horas.
No Desfíle de Abertura dos Jogos, com

seus uniformes azul e branco, a representa
ção de Timbó será a 35a. a apresentar-se.
O;lUETNO

"Nosso maior objetivo nos XIII Jogos
informou o sr. Hans Heinz Grothoff, da

Equipe de Tímbó - é adquirirmos alguma
experiência e incentivarmos, em nossa cida
de, a prática dos esportes"..

"Nossas possibilidades são diminutas -

prosseguiu - mas acreditamos que repre
sentaremos bem a cidade, que pela primeira
vez participa dos Jogos, só não o fazendo
antes por falta de iniciativa e de estímulo.

Agora o cirurgião-dentista Egon Radünz,
Presidente da Comissão Municipal de Es

portes de Timbó, sacudiu o pessoal, e resul
tado já aparece com- a nossa participação
dos lASC."

Avaliando os recursos da representação
de Timbó - modalidade por modalidade -

adiantou o sr. Hans Heinz Grothoff: "Tere
mos boas chances, de vitória individual-no
Atletismo em pelo menos cinco provas, to
das do setor masculino pois Timbó não par-

.

ticipará no feminino, e que são: No salto
com vara, temos o Inivaldo Ostrowsky, que
embora não esteja, no momento, em sua

melhor forma, está conseguindo excelentes
marcas e, até lá, deverá melhorar e talvez
obter umavitória e com recorde dos Jogos;
nos 5 mil metros, o Cleto Tamanini está'
muito bem, tendo igualado, nos treinos,
por diversas vezes o recorde da prova, ou

seja, conseguido os 16ml0s, fixados por
Waldemar T .. Souza, de Blumenau; Valdir
Hubert está muito bem no salto em distân
cia, com marcas sempre superiores aos seis
metros e deverá, portanto, fazer uma boa
figura; Lauro Salvador, nos 100 metros ra

sos, deverá, também, aparecer muito bem
e, finalmente, no arremesso de peso, Louri
val Hengels é um sério candidato ao segun
do lugar, mas havendo um descuido por
parte dos adversários, poderá surpreender e
vencer aprova".

"Nas demais provas - complementou o

sr. Hans Heins Grothoff - não temos maio
res pretensões, a não ser a participação",
REGULAR

Também no Bolão, Timbó só participará
no naipe Masculino e, assim mesmo, cO,m

urna equipe apenas regular, sem grandes
pretensões com relação ao título da moda
lidade; mas com a certeza de obter classifi
cação entre os prímeiros,
CLASSIFICARA

"Nossa equipe de Futebol de Salão -

informou Hans Heinz Grothoff - está mui
to bem preparada. Não temos possibilidade
de conquistarmos o título de campeões,
mas, com toda certeza, passaremos pelas
eliminatórias e chegaremos a uma boa elas

siflcação",
EXPERIENCIA

"Nada mais do que experiência, é o.nos
so 'objetivo na Natação Masculina, já que
não participamos da feminina." Alegou o

representante da CME, que acrescentou:

"Estamos treinando apenas há três me

ses, parte do treinamento feito no rio e par-'
te na piscina do Ipiranga, em Blumenau,
onde, com o técnico Walter'Pereira dos Pas
sos, temos aprendido muito. Fomos a Blu
menau, inclusive, para aprendermos os re

gulamentos da natação, pois nem isso sabí-
.

amos, agora já temos uma equipe que, em
bora imatura, tem excelente materiale hu
mano e daqui uns dois anos estaremos inco
modando gente muito boa".

Na natação Timbó poderá aparecer bem
nos revesamentos, 4 x 100 e 4 x 200.

No Tênis de Mesa masculino, Timbó não
tem chances, mesmo remotamente, vai par
ticipar para marcar presença e adquirir ex-

periência, é só.
POSSIBILIDADE

No Tiro ao Alvo, na modalidade de cara

bina, são muitas as possibilidades dos tim
boenses obterem uma boa classificação.
Participarão do torneio com pretensões, pe
lo mínimo, de um terceiro lugar.
SORTE

"Dependendo' da chave -. disse Hans
Grothoff - poderemos nos classificar no
Volei masculino, mas não teremos nenhu
ma chance nas finais".

.

E acrescentou: "No Volei feminino, es

tamos pior e, talvez, não passemos pelas
eliminatórias."

PREPARAÇÃO
"Na medida do possível estamos fazen

do uma boa preparação - informou - pois
para o Volei e Futebol de Salão temos o

Pavilhão Municipal, que é excelente. Para o

Bolão e Tênis de Mesa, também temos boas
instalações. Já para o Tiro, a que temos é

precária.
"

"Mas as maiores dificuldades foram en

contradas na preparação do atletismo e da
natação - continuou - pois nossos nada
dores e atletas tiveram que fazer, diaria
mente, os seus treinos em Blumenau, dis
tante 35 quilômetros de Timbó, pois em

nossa cidade não temos piscina, pista de
atletismo e nem mesmo técnico. Os nossos
preparadores, nesta modalidade são os pro
fessores Walter Pereira dos Passos e Edgard

Eduardo de Campos, ambos de Blumenau e

que nos orientam, respectivamente, em na

tação e atletismo."
"Felizmente - complementou - a Pre

feitura Municipal nos vem dando todo o

apoio, e fornecendo a condução para os a

tletas e nadadores que, assim mesmo, utili
zam ainda seus carros particulares,' suple
mentando as conduções cedidas pela Prefei
tura."
VERBA

Para os membros da Comissão Municipal
de Esportes de Timbó, a verba destinada
aos Jogos, pela Prefeitura, foi muito boa,
sendo inicialmente de Cr$ 15 mil. A esti
mativa da despesa com os JASC, é de
Cr$ 18 mil, tendo a Prefeitura garantido a

cobertura do que ultrapassar a dotação ini
cial.
FUTURO

As pretensões de Timbó com relação aos

Jogos Abertos são para o futuro.
Neste ano, esperam implantar; na cida

de, o gosto pelos esportes e intensificar a
sua prática.

A cidade está bem motivada e tem uma

piscina em acabamento, devendo iniciar, no
princípio do próximo ano, a construção de
uma pista de atletismo.

.

Um dos objetivos da cidade, para os Jo

gos de 1973, é ir a São Bento do Sul, com
uma equipe que lutará em todas as modali
dades a serem disputadas.

Atletismo, chance de Camboriú

O município de Camboriú, produtor de mármore e com.

uma população de 9 84A habitantes, destes, vivendo 2 079
na zona urbana e 7765 na rural, participará dos JASC pela
segunda vez e, desta feita, com uma equipe maior - 70
atletas - que permanecerão alojados no Colégio Agrícola de

Camboriú, onde. estuda a quase. totalidade de seus

representantes, isto porque, Camboriú dista apenas 15

quilômetros de Itajaí.
\

"Os altetas de Camboriú, que participarão de dez

modalidades, vão aos Jogos sem grandes aspirações, a não

ser a de competir e ganhar experiência'. Informou o

professor José Líno Schweitzer que analisou as

participações do município, em cada modalidade"
adiantando:

ESPERANÇA
"A nossa única esperança de uma boa apresentação, será

no Atletismo masculino, onde temos o Adernar Steil, que
conquistou a medalha de ouro, nos 400 metros rasos, em

Rio do Sul e que, esperamos, repetirá o feito".
.

- "Talvez - arriscou - consigamos mais uma medalha
de bronze, já que participamos de todas as provas e a sorte

poderá nos ajudar".
"Quanto ao Atletismo feminino - prosseguiu - não

teremos possibilidades alguma. Nossa equipe ,é toda
constituída de garotas, quase meninas, e que levaremos aos

Jogos como estímulo, pois atenderam o nosso apelo para a

prática de esportes, uma das medidas do município e que
será ainda mais intensificada e estimulada com a natural

1'Y1f'\tivação provocada pelos JASC. Nosso desejo inicial já foi

o município de Camboriú
é muito bom

de praia, mas nos Jogos
Abertos está

muito por baixo. Tem

alguma chance em vitórias

isoladas, como no

atletismo masculino.
José Lino, da CME, é um

dos que treina
o pessoal para os Jogos

. atingido, pois tencionávamos despertar as moças da cidade

para o esporte e isso já conseguimosgraças aos JASC".
PARTICIPAÇAO

O único objetivo da equipe de Basquete de Camboriú, é
participar dos Jogos com muito entusiasmo e aguçado
espírito de observação, já que não tem quaisquer chances,
nem mesmo de classificar-se no turno eliminatório. Vai aos

jogos para assinalar sua presença e colher experiência.
MELHOR

Já a equipe de Bocha está muito bem, embora não

mantenha ilusões a respeito do título máximo; mas deverá

surpreender muitas equipes com maiores pretensões e

menos avisadas.
SEM CHANCE

"No Ciclismo informou o Professor José Lino -

também não levamos ilusões para os Jogos. Não temos

qualquer possibilidade na prova de resistência e na de
velocidade, por falta de material humano, deixaremos de
nos apresentar".

PIOROU
"Em 1971 - continuou o professor - nossa equipe de

Futebol de Salão er a melhor do que a equipe deste ano.

Alguns de nossos jogadores, que jogaram em Rio do Sul,
eram alunos do Colégio Agrícola e já se formaram, voltando
às suas cidades de origem, desfalcando, desta forma, o nosso

time, que é de nível inferior ao do ano passado".
E completou: "iremos só para competir, prestigiando,

um pouco mais, o município sede dos Jogos"

NA PISCINA
"A Natação, também só no masculino, é mais uma

participação nossa e na qual não teremos chances. Um
resultado favorável, em alguma prova, seria uma grande
surpresa até para ftós mesmos".

.

'.

,

REGULAR
A equipe de Tênis de Mesa de Camboriú, é tida apenas

como regular e com nível técnico um pouco abaixo da

equipe que se apresentou no ano passado, em Rio do Sul,
Não terá chances em Itajaí."

MELHOROU
"Camboriú disputará o Volei masculino, não tendo

conseguido montar uma equipe feminina - informou José
Lino - e mesmo no masculino não teremos chances,
embora tenhamos melhorado muito, em relação ao ano

passado".
"A equipe não é das piores e deverá passar das

eliminatórias - prognosticou".
FRACO

"No Xadrez - concluiu - também somos muito fracos,
não temos, rigorosamente, enxardistas em Carnboríú, temos
uns abnegados que jogam xadrez mais por passatempo do

que por esporte, mas que convidados a defenderem a

cidade, aceitaram, sem relutância, o convite e vão para os

jogos pensando em fazer, pelo menos, uma boa figura,
surpreendendo alguma equipe . considerada grande na

modalidade.
DESFILE

A representação de Carnboríú, com seus atletas de
uniforme azul e branco, estarão à testa do 20. pelotão, no
Desfile de Abertura dos Jogos, sendo, portanto, a sétima

delegação a desfilar.
PREPARAÇÃO

A equipe de Camboriú, nas diversas modalidades, deu
início ao seu treinamento, com muita dificuldade, em

agosto.
A maior dificuldade sentida pelos atletas de Camboriú, é

a falta de técnicos, bastando dizer que o professor José
Lino Schweitzer, do Colégio Agrícola e que integra a equipe
de Volei, foi improvisado como técnico, já que sendo

professor da maioria dos 'atletas, "teria - segundo os

rapazes - maiores condições de dar a equipe, pelo menos,

disciplina" .

Procurando diminuir a desvantagem da falta de um

técnico, as equipes de Futebol de Salão, Basquete e Volei,
fizeram alguns amistosos, na cidade de Brusque, "onde
muito aprendemos - diz o professor José Lino", ,

Outro problema, foram as chaves, pois Camboriú não

dispõe de quadras cobertas, indo aos Jogos, como disse um

de seus atletas "com fé e coragem, na raça".

Timb6 e Camboriú estarão em 'ta;ai
apenas com a intellfijo
de aprender e adquirir um pouco de

experi'ncia. sao dois
municipios pensando apenas em uma

ou outra vit6ria individual. Mas
I

81umenau ;6 pensa nos Jogos de 7S

I<
I

.Not;c;ár;o---------.

81umenau já
pensa em '975

Tendo como argumento a construção do seu Centro

Olímpico - único no estado - e suas excepcionais con
dições, Blumenau apresentará ao Congresso Inaugural
dos XIII Jogos Abertos de Santa Catarina, sua pretensão
de sediar os Jogos em 1975, quando o Centro Olímpico
já estará boa parte de suas obras concluídas.

Falando a respeito desta pretensão, disse o sr. Heinz

Wolfgang Wuerges: "Pretendiam os reivindicar o patrocí
nio dos .Jogos para 1974, mas como o Sul, no caso,

Criciúma, foi preterido na última reunião do Conselho

Técnico, acreditamos que voltarão reivindicando sede a
rem a XV edição dos Jogos. Achamos este desejo de
Criciúma muito justo, já que a região sul ainda não foi
honrada como sede da Competição.

Criciúma tem' excelentes condições, para o encargo,
seria muito feliz Sua indicação para 1974".

. E conclui, o Presidente da CME de Blumenau, "En
quanto isso, estaremos desenvolvendo nossas obras, que
já estarão em condições bem melhores em 1975. Até lá,
pensamos promover .díversos campeonatos de âmbito na

cional, tendo por local o Ginásio de, Esportes que já se

encontra com sua estrutura concluída, devendo, agora,
serem iniciados os trabalhos de instalação das canchas, e
acabamento. O Ginásio terá capacidade para 7 mil es

pectadores, confortavelmente sentados, sem apertos.

o Centro Olímpico será um dos argumentos do município

Joinville está

treinando muito
Na semana que antecede os XIII Jogos Abertos de

Santa Catarina, que serão instalados no próximo sábado,
em Itajaí, aumenta a preocupação das equipes que
estarão presentes à Competição e que, ultimam os seus

preparos com uma série de jogos-treinos.
Desta feita, as equipes de Joinville, têm executado um

programa mais intenso de jogos, tendo se apresentado na

última sexta-feira em Mafra, no sábado e no domingo,
em Joinville.

,

Em Mafra, os joinvillenses venceram as equipes locais
de volei masculino e de futebol de salão,
respectivamente, por três "sets" a zero e por dois gols a

zero.

No sábado, no Palácio dos Esportes, em Joinville,
enfrentaram as equipes de volei feminino, basquete e

futebol de salão, do Círculo Militar do Paraná, perdendo
,por três "sets" a um no volei feminino. No basquete,
Joinville venceu pelo apertado escore de 60 a 59, tendo
vencido, ainda, no futebol de salão por dois gols ii um.

Na manhã de domingo, enfrentando as equipes de

volei masculino, basquete e futebol de salão, da Escola
de Oficiais da Aeronáutica de Curitiba, as equipes de
Joinville venceram todos os três jogos. Em basquete, o
resultado foi de 106 a 19; em-futebol de salão, 11 x 3 'e

no volei os paranaenses fora batidos por três' "sets" a

zero.

Em Itajaí, as equipes joinvillenses de Bolão masculino
e feminino, foram batidas pelas equipes de Blumenau,
sendo os jogos aproveitados para um reconhecimento das
canhas em que serão disputadas as partidas .dos XIII
JASC.

Por outro lado, nanoite de sexta-feira, em Brusque.:a
equipe de volei masculino de Brusque bateu a de

Comboriú, por três "sets" a zero.

Brindes para

ganhar torcida
Preocupadas em conquistar a simpatia da torcida Itajai
ense, diversas equipes participantes dos XIII Jogos Aber
tos de Santa Catarina, estarão distribuindo brindes à tor
cida e, também, aos adversários.
Os "souvenirs" a serem distribuídos, serão objetos ou

produtos industriais que caracterizam o município ofer
tante.

Assim, Criciúma estará ofertando, ao público, uma mini
atura de um vagonete de mina, em madeira, e que estará

carregado de pedrinhas de carvão mineral. Blumenau dis
tribuirá amostras de produtos de suas indústrias, além de

chapeuzinhos e leques de papelão, especialmente confec-'
cionados para a CME blumenauense distribuir nos locais
de jogos. Mafra, ofertará amostras de "Steinhaeger" e de
erva-mate. 1'\
Muitas delegações estarão ofertando flâmulas e decalques'
plásticos, além de postais de sua cidade, fazendo, desta
forma, uma promoção turística.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

Area
\ Para esporte: "E justo e realístico o comportamento
d� todos o�, jq_rnais it�!ian<?s insistindo, ainda hoje, em
dl�er que ,�o_ valeu � Jogo_ Luxemburgo x Itália, o

pnmetro da sene de classificação para as oitavas de finais
do Campeonato Mundial de 1974. A vitória, por 4 x O,
alcançada pela seleção italiana não . tem qualquer
importância, nenhuma expressão.

O que se· viu no ehadinho do grão-ducado de
Luxemburgo foi qualquer coisa, menos uma partida de
futebol. Não foi sequer um jogo-treino. Pareceu-me com
uma anedota ou com um espetáculo de opereta com uma

.

excêntrica coreografia: com \ personagens que se

movimentavam em cena em trajes de jogadores de
futebol, simulando a disputa de um jogo de futebol.

Se a Itália quisesse poderia ter jogado sem goleiro. Os
operários, bancários, bombeiros, carteiros, ferroviários e

continuas que formavam a seleção do Luxemburgo só'
deram um chute contra o "golo" italiano em todos os 90

.

minutos, anêmico, sem força, nem direção, que só levou
a bola às mãos de Zoff graças à uma colaboração do
vento.

Em casos como o do Luxemburgo x Itália de sábado
passado, as leis do futebol e os regulamentos do
campeonato mundial deveriam, de algum modo, prever
uma compensação para o escandaloso desequilíbrio, para
a clamorosa desigualdade das forças em campo. No

_
.

minimo deveriam mandar considerar gol - como

punição ao desleixo do mais forte - cada dois comers
cobrados pelo ataqueluxemburguês.

Da mesma forma que deveriam mandar o árbitro
punir como "iogo perigoso" qualquer bola alta lançada
em cima daquele senhor de certa idade, muito míope,
correndo com uns pesados óculos de aros de tartaruga
preso por um elástico, barrigudinho como um velho
vigário de província. Como aquele senhor Johnny
Hoffmann, provecto lateral-esquerdo do grão ducado de
Luxemburgo, quase um sosia perfeito do professor
Roberto Campos. Todas as vezes que o senhorHoffmann
subia (naturalmente aquele mínimo que lhe permitiam o

peso e a idade), temiamos pela sua vida e pela saúde dos
adversários. '

C0111:0 festa folclórica, ingênua, pitoresca, porém, o

Luxemburgo x Itália foi um acontecimento inesquecível. '

Mais do que uma hora da saúde: foram 90 minutos de
saudades. Realizados e vividos em Luxemburgo, a capital
de 99 mil habitantes do grão-ducado (um país com 2 mil
586 quilômetros quadrados de superfície e com uma

população de 350 mil), no maior estádio nacional (para
25 mil espectadores), inteiramente ocupado por
emigrantes italianos. Os únicos luxemburgueses presentes
pareciam ser os do time da casa, o técnico Gilbert
Legrand, uns poucos policiais fardados como antigos
soldadinhos de chumbo, os dois gandulas e um locutor
que falava Um italiano bem correto.

O torcedor mais animado enchia o estádio com a sua

voz de barítono, cantando arias de seu repertório lírico.
Aos 25 minutos, um outro - de máquina fotográfica em

punho - saltou o murinho que divide as arquibancadas
do campo para fazer um "close" de Mazzola, no

momento em .que se preparara para cobrar uma falta a

entrada da área de Luxemburgo.
'Aos 35, um garoto - sem máquina, mas com seu

caderno de autógrafos - chegou até a bandeira de córner
para pedir a assinatura de Rivera.

,Aos§O, C?- árbitro Francês - sem esperança de contar
com a colaboração dos pacíficos e inativos policiais -

fazia um apelo a multidão que, em cima das linhas
laterais, dificultava o . trabalho e a marcação dos
bandeirinhas.

"Esperem com mais paciência. Juro que serei pontual.
Em 10 minutos vocês poderão invadir tranquilamente
todo o campo" - dizia o árbitro Wurts à massa

impaciente. "

Enfim, todo um espetáculo "naife" que me fez sentir
menino outra vez, nos anos 30 e 40, nas arquibancadas
de madeira dos estadinhos-alcapões dos subúrbios
cariocas.

'

BILHETEAO EDSON
OS jornais e a televisão da Itália anunciaram a sua

decisão de tirar o Pelé de campo. Dizem que você não
chegou a um novQ acordo com o seu clube e, por isso,
resolveu terminar a lenda maravilhosa que começou há
J6 anos, com a viagem de um menino pobre de Baurú a

Santos.
A notícia não mereceu manchete, como em geral

aconteceu com quase todas as outras que contavam dos
gols e· da vida de Pelé. Mas foi sempre uma notícia
emocionante. Respeitosa e carinhosa. Que não deixou de
lhe fazer justiça, reconhecendo que o futebol do mundo
teve dois tempos: o jogado antes de você e aquele -

melhor -: jogado por você.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

..• AUTORIZADO e
* CONSERTO A DOMICfLlO
* ORCAMENTO SEM COMPROMISSO

.

* A'TENDE-SE ATÉ AS 22-HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em- frente
à Penha na rodoviária.
(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. ,TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 1'0% de desconto
no Serviço.

Zanata para mudar o· jogo
e dar a vitória ao Mengo

Pelé inventou outra jogad
está defendendo·seus· coleg

São Paulo - "Os jogadores podem e devem ·tirar tudo
dos clubes", declarou Pelé, ontem, a um grupo de
jornalistas, após encontro que manteve com o governador
Laudo Nàtel.

Pelé solicitou ao governador bandeirante a cessão de três
prédios escolares para alojar os 1200 atletas que
participarão dos IV Jogos Universitários Paulistas, de 25 'a
29 do corrente. Ele é o Relações Públicas dos jogos e foi
atendido em suas pretensões. .

Depois da entrevista com Laudo Natel, o atleta foi
abordado por vários jornalistas e não se recusou a fornecer
sua opinião sobre a renovação do contrato com o Santos.
Complementando e explicando o conselho inicial, Edson
Arantes do Nascimento demonstrou revolta pelos últimos
comentários envolvendo sua pessoa e disse que "tudo isso
foi

. bo� ter acontecido. para que sirva de exemplo para
muitos Jogadores".

.

Eu joguei 16 ou 17 anos pelo Santos e nunca houve
nada. Agora, sim. Não é o caso de ter ou não motivação.
Ter ou não interesse em-jogar. Ainda gosto de jogar futebol.
Poderia jogar mais quatro anos, tranquilamente. Mas eu

quero parar em dois anos. E desta vez vai ser diferente, não
como quando se fez o maior alarde sobre o meu último jogo
com a camisa da seleção brasileira. Vai ser um jogo normal,
no Morumbi, -Pacaernbu, Maracanã. Pode ser até na Vila
Belmiro, onde comecei, e de repente digo, depois do jogo,
que parei. E pronto. Ou simplesmente não jogo mais
futebol. . ,

Segundo 'Pelé, "as coisas se resumem em duas únicas e
r-------------------------�------------------------

2) Reclamação no. 6 de Anita Garibaldi, reclamante
Ora. Aidê Antunes e reclamado dr. Juiz de Direito de
Anita Garibaldi.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade-e de acorda com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, não. conhecer da recla
mação. Custas na tórrna da lei,
.Acórdão assinad o na sessão.

Jaime Spríciga
Diretor

�--------------------------------------------------------------------------------.----------------------------------------------------�

Rio - A entrada de Zanata no segundo tempo, no lugar
de Zé Mário, deu mais ritmo e dinamismo ao Flamengo, que
perdia por um a zero para o Vasco, gol de Jailson.

Dionísio empatou aos 15 minutos e Arilson, aos 28, deu
a vitória ao Flamengo de Renato; Moreira, Chiquinho, Ti-
nho e Mineiro; Liminha e Zé Mário (Zanata); Vicentinho,
Humberto (Dionísio), Caio e Arilson, O Vasco perdeu com

Andrada; Fidélis, Moisés, Miguel e Alfmete; Gaúcho e Suin

gue; Jorge Carvoeiro, Jailson (Luis), Silva e Gilson Nunes
(Pastoril). A renda somou Cr$ 182.107,00 para 25.878 tor

cedores e a arbitragem foi de Oscar Scólfaro.
INTER O x O SANTOS

.

Porto Alegre - Num jogo ruim e prejudicado pelas péssi-
.

mas apresentações dos dois I ataques, que desperdiçaram
muitas chances de gol, Inter e Santos empataram no Beira
Rio em zero a zero.

Os dois times se limitaram a tocar a bola durante todo o

jogo, o que irritou ao público que proporcionou uma renda
de Cr$ 229.026,00.' .

. Arnaldo César Coelho foi o juiz e os dois times jogaram
assim: Inter - Schneider; Hermínio, Pontes, Figueroa e Jor

ge Andrade; Tovar e Paulo César; Valdomiro, Sérgio, Clau
diomíro e Escurinho. Santos - Cláudio; Orlando, Carlos
Alberto, Oberdã e Zé Carlos; Léo, Afonsinho e Nenê; Jair
PALMEIRAS 2 x 2 CRUZEIRO

.

São Paulo - Depois de estar ganhando por 2 a O e ter
dominado todo o primeiro tempo, o Palmeiras empatou
com o Cruzeiro em dois gols, no Pacaembu, com a arbitra
gem de José Marçal Filho.

Fedato aos 37 e Madurgà aos 4T.inihutos do primeiro
tempo, fizeram os gols do Palmeiras. Lima aos 6 e Roberto
Batata aos 8, empataram para o Cruzeiro.

Palmeiras - Leão; João Carlos, Luis Pereira, Alfredo e

Zeca; Dudu e Ademir da Guia; Ronaldo, Madurga, Fedato e

Nei; Cruzeiro - Hélio, Lauro, Darci Menezes, Fontana e

Vanderlei; Wilson Piazza e Zé Carlos; Eduardo, Palhinha,
,

Rinaldo e Lima.
ATLÉTICO 5 x O VITÓRIA
Belo Horizonte - Se não fosse o técnico do Atlético,

que pediu para seus jogadores pararem de fazer gol, ii golea
da do time mineiro sobre o Vitória teria sido muito maior.
O jogo terminou 5 a O, gols de Dario (3) e Romeu (2), para
o Atlético que teve Mussula; Cincunegui, Raul Fernandes,
Vantuir e Cláudio; Toninho e Oldair; Guerino Neto (Sergi- .

nho); Dario, Hamilton e Romeu. O Vitória foi goleado com
Marcelo; Leleu, Valter, Mota e França; Fernando e Marqui
nhos;Mário Sérgio, André, Tóia e Humberto.

O meio de campo Toninho, do Atlético, foi expulso aos

TRIBUNAL DE JUSTICA
DIRETORIA DE DOCUMENTACÃO É PUBLICACÕES

RESENHA DE JULG'AMENTOS
'

A Câmara Criminal da Tribunal de Justica de Santa I

Catarina, em sessão extraordinária na segunda-feira, dia
09 de outubro de 1972, julgou os seguintes processos:

1) Apelação. Criminal no. 11.719 de Jaraçuádo Sul,
apte. Elemar Scheidt e apda. a Justiça. 'por seu Premo
toro

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À _unanimidade e de acordo c�m o parecer

da Prucuradnria Geral da Estado, rejeitar a preliminar
arguida � quanto ao. mérito conhecer da apelação e dar
lhe provimento. em parte, para excluir-das condicões da
sursis iü

pagamento das custas do processa. Custas na
forma da lei.

Acórdãoessinado na sessão.

.

A família de lICERIO CAMARGO (BEIJO) agradece
\

�ro�unda�ente aos Drs. Waldomiro Dantas, Antônio Sbissa,
Irm� Cacilda e a todos os enfermeiros do. Hospital de
Candade, pelo zelo e carinho com que trataram de seu
inesquecível chefe. Agradecem tambem as pessoas que
mandaram flores, telegramas e acompanharam seu
sepultamento.

AGRADECIMENTO

OPORTUNIDADE

VENDE-SE ÓTIMA KiTINETE COM 30 M2, NO CENTRO

POR CR$ 28000,00 SENDO. CR$ 10000,00 DE
.

.

ENTRADA E SALDO.A CR$ 900,00 POR MÊS. DIRETO

.

SEM .REAJUSTE. NEGÓCIO DE OCASIÃO. TRATAR À

RUA DEODORO No. 11 OU FONAR 31450 OU �526�

43 minutos do primeiro tempo pelo árbitro Antônio Viug e

a renda chegou a Cr$ 53.969,00.
BRASIL 3 x 2 BOTAFOGO

Maceió - O Brasil conseguiu sua primeira vitória no
.

Campeonato Nacional, ganhando do Botafogo, um time
apático e que foi dominado durante todo o jogo, por 3 a 2.
Os gols foram de Edson Trombada (2) e Silva. Ferreti fez os
dois gols do Botafogo.

Saul Mendes, o juiz, teve bom trabalho e 15.650 pessoas
assistiram a partida, que rendeu Cr$ 73.000,00.
SANTA CRUZ 1 x 2 FLUMINENSE

.

Recife - Num jogo nelVOSO e mal conduzido pelo juiz
'paulista Wanderlei Boschila, mas que estabeleceu um recor
de de renda em Pernambuco - Cr$ 157.685,00 - o Flumi
nense ganhou do Santa Cruz por 2 a 1. isolando-se na lide
rança do Grupo D.
ABC O x o.CQRITIBA

Natal - Numa partida fraca e sem maiores atrativos,
ABC e Coritiba empataram em zero, sem que houvesse do
mínio de nenhum dos times e lances. de goL A renda somou

Cr$ 77.261,00, para um público pagante de 21.583. O cea
rense Adelson Jplíão apitou o jogo.
BAHIA 1 x O SAO PAULO

, Salvador - Um gol de Douglas, aos 2 minutos do primei
ro tempo, deu a vitória para o Bahia, sobre o São Paulo, por
um a zero, no estádio da Fonte Nova. Os dois times estão
agora em 40. lugar do Grupo A.Armando Marques apitou a

Classif�ão por pofltos ganho'S
CHAVE A CHAVE B

Internacional 11 Cruzeiro 14
América 11 . Coritiba 13
Vasco 10 Palmeiras 12
Bahia 8 Flamengo 12
São Paulo 8 Remo 8

Sergipe 3 Náutico 6
ABC 5

CHAVE C CHAVED
Coríntians 11 Fluminense 12

'

Santa Cruz 10 Grêmio 12
Atlético 9 Santos 10
Nacional 8 Ceará 10

Botafogo 7 América (MG) 7

Portuguesa 4 Vitória 5
Brasil 5

3) Apeiaçao Criminal no. 1.1 .879 de São Jnaq: 1,.
apte. Henrique Manoel Viei ra de Macedo e apda. a < I-

ça, por seu Promotor.
Relator: Des. MARClllO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade e de acnrdo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

dar-lhe provimento, em parte, tão sómente para excluir
das condições do sursis o pagamento. das custas. Custas
na forma da lei.

'

CONVITE MISSA DE 7º DIA
Luci Gonçalves Camargo, Maria da Graça Carnarqoe demais
familiares do inesquecível LlCERO CAMARGO (BE IJO)·
ainda consternados com o seu falecimento convidam parentes
e pessoas amigas para assistirem a Missa de 70. Dia que será
celebrada dia 12 (quinta feira) às 18 horas na Igreja de Santo
Antônio. A todos que comparecerem a este ato de fé cristã
antecipam agradecimentos.

FACIL - FAclL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR
PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA
SOM Cr$ 8,00

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HO RAS

GARANTIA 90 DIAS

,CONSELHEIRO MAFRA,'127 - TEL. 2059

partida, que teve um público de 31.251 e renda de
Cr$ 222.446,00. ,

SERGIPE O x 2 GREMIO
Aracaju - Jogando com tranquilidade e dominando todo

o jogo, o Grêmio não teve muito problema para ganhar por
2 a O do Sergipe, gols de Obertti. Armindo Tavares foi o
juiz desta partida que rendeu Cr$ 50�804,00.
NACIONAL 2 x O PORTUGUESA

Manaus - O ponta de lança Campos confirmou sua con

dição de goleador e fez os dois gols que deram a vitória ao

Nacional por 2 a O, contra a Portuguesa. Gilberto Lima
Ferreira foi o juiz e a renda alcançou Cr$ 88.924,00. Com
estes gols, Campos garantiu sua posição de goleador do
Nacional, pois agora ele tem oito.
CEARÁ 2x O AMÉRICA (MG)

Fortaleza - o América, treinado por Iustrich, continuou
sua coleção de')"derrotas, perdendo mais uma, agora em For
taleza, para o �eará, por 2 a O. No sábado, o Náutico per
deu para o Coríntians, por 1 a O e o Remo para o América
Carioca, elo mejmo escore,

.

•
•

s
últimas alternativas: o Santos quer que eu jogue o primeiro
ano do contrato de graça, revertendo todos os meus

vencimentos para as casas de caridade de Santos e o

segundo ano recebendo o que eles querem me pagar é que
não aceito. Então faço o' contrário: jogo este ano de graça,
todos os meus vencimentos são contabilízados em nome das
casas de caridade (por causa do imposto de renda). Depois,
paro de jogar.' Isto é, não haveria o segundo ano do
contrato" .

Alega o jogador que "não estou pedindo nenhum
absurdo. Quero apenas ganhar Cr$ 15 mil mensais e US$ 8
mil por jogos no' exterior. Nas excursões, também preciso
de uma suite no hotel que ocupar com a delegação, pois
minha mulher viajará sempre comigo e sempre tenho que
receber gente, algumas pessoas importantes, que não posso
deixar esperando no corredor" ..

Concluindo suas declarações e, ante a estranheza
manifestada por alguns jornalistas sobre a exigência da

.

suite, Pelé explicou qlle "tenho direito de levar um

acompanhante - minha mulher � com as despesas pagas,
pois as passagens, são pagas pelo. empresário e não pelo
clube. Além disso, sou eu que tenho de pagar, sempre a

gorjeta em que vou jogar. Se o Pelé é o artista principal do
circo chamado Santos, então o dono do circo deve cuidar
dele".

Homem livre em futebol? Homem livre só conheço um.
O Afonsínho. Este, sim, pode dizer, usando tuas palavras,
que deu o grito de "independência ou morte". Ninguém
mais, o resto é conversa.

Acórdão assi nad o -na sessão.
4) Apelação Criminal no. 11.766 de Criciúma, apta

.

Geraldo Mllioli e apda. a Justiça, por seu Promota[7'-> '"

-

' Relator: Des. RUBEM COSTA.
üecisão: ,À unanimidade, conhecer da apelação e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinadona sessão .

5) Apelação Criminal no. 11.880 de Concórdia, apte.
Pedro José Sunti e apda, a Justiça, por seu Pramotor.

'

Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: À unanimidade, e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, não conhecer do recur

so. Custas na forma da lei.

ATENCÃO
"

A. GONZAGA MANTÉM PLANTÃO NO
TURNO ATÉ ÀS 22 HORAS.

. ,

LETRÃS DE
- CAMBiai

J-.,V4P
, LIQUIDEZ ("MEDIAlA

Ten, Silveira, 21 - Salas 4 e 5
Fohe 2965_
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�uis Everton sozinho, nao pôde
ajudar o Figueirense a ganhar

O Atlético levou algum tempo para descobrir o ponto
fraco do Figueirense. E, até consegui-lo, foi dominado pelo
adversário, que buscou o jogo sempre pelo lado esquerdo de

ataque, com Land e Luís Everton deslocado pelo setor.

Di e Renatinho não deram co�ta até quase os vinte

minutos de jogo, sobrecarregando oi trabalho de Almeida e

do meio de campo. Aos 15, qomo resultado deste domínio,
o Figueirense fez o seu gol, numa jogada que começou com

Land, andou com Mickey, saindo deste o cruzamento para a

cabeçada deLuís Everton.

Cinco minutos depois, o Atlético já tinha mudado um

pouco a situação, insistindo sempre pelo lado de Vacaria,

que ainda sente um certo. receio ao entrar nas bolas

divididas. Por coincidência, a defesa do Figueirense tinha o

mesmo problema do Atlético, só que pelo outro lado.

Vacaria passava trabalho com o ponteiro Nilton e Moenda.
se via envolvido na sequência das jogadas, complicando a

Jailson e Pinga.
Mas foi Egon quem acabou contribuindo decisivamente

para o empate. Vacaria fez falta ao lado da área, aos 20

minutos, no ponteiro Nilton. Renatinho cobrou direto, sem

.muito força, mas a bola picou no terreno, enganou Egon e

entrou e meia altura, no canto direito.
O empate motivou o Atlético, que passou a insistir nas

jogadas com Nilton, sempre passando por Vacaria. Aos 40,
Valtinho entrou pelo meio da área, um pouco caido pelo
lado direito, e deu a bola para Limínha, livre de marcação.
Ele só teve o trabalho de cutucar para desviar de Egon e

estabelecer a vantagem. ,

Antes, aos. 20, Silva já tinha perdido o gol mais vivo, na .

ftente de Eg�m,' tocando com o lado do pé para fora depois
de uma cruzada de Valtinho, da esquerda.

Figueira pensa
•

em saIr mesmo

O Torneio Integração, recém iniciado, em sua segunda
rodada, parece, ao que tudo indica, ter seu encerramei.to

previsto muito antes do que determina a tabela.

Acontece que o Figueirense, depois da renda de domingo
com o Atlético, que somou apenas Cr$ 3 800,00 reuniu a

sua diretoria e resolveu o seguinte: 1 - O Figueirense só

permanecerá no Torneio Integração se, no jogo do próximo
domingo, contra o Av.aí, a renda for superior a 25 mil

cruzeiros; 2 - Devido ao fracasso das arrecadações. no
estádio Orlando Scarpelli, todos os seus' jogos deverão ser

fora da Capital.
O torneio, que tem sido a desintegração financeira para

os clubes, está com seu fim muito próximo.

.

Liminha quer,'
voltar para se

Um pretinho magriça, bom'
de bola, que já andou em San
ta Catarina, jogando pelo Ju

ventus, foi o homem do Atléti
co mais procurado domingo,
antes da partida.

. Repórteres dirigen tes an

davam atrás de Liminha, ponta
de lança do Atlético Paranaen

se, que pode voltar ao futebol
catarinense,

Isto se o Zezé, que esteve

domingo na capital, acornpa
nhado de Carlos Faísca, dire-.
tor de futebol do Próspera,
conseguir convencer o jogador
a se tranferir para Criciúma,

o técnico do Próspc ra, que
anda a procura de jogadores
para renovar o plantel, está ho

je em Porto Alegre, onde foi

buscar alguém no Grêmio e In

ternacional. Zezé não quis di

zer os nomes, mas adiantou

que os dois clubes gaúchos já
colocaram alguns jogadores à

disposição da diretoria do

Próspera.

Zezé diz que precisa de 2

zagueiros, dois rncia-canchas e

três atacan teso

Logo que soube do in teres

se do Próspera, Liminha ficou

satisfeito, pois pretende jogar
em Santa Catarina ou tra vez.

Só que o Zezé sabe que ele

pretende jogar na capital, no

. Avaf ou no Figueirense.

cer--
Caixa Econõmic� Federal

Loteria Esportiva
TESTE no. 108

Resultado provisório do Concurso-teste no. 108 apurado

em 9.10.72 Total líquido a ratear: Cr$ 15.802.343,20.

17 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 929.549,60.
.

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Brasllia '. .. 1

Espírito Santo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1

Estado do Rio '.' . . . . . .. 2

Minas Ge rais _ . . . . . . . . . . . . . . . .. 1

Rio Grande do Sul _ 3

Guanabara. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 5

São Paulo 4

De acordo com o artigo· 17 da Norma Geral dos

Concu rsos de Prognósticos. Esportivos, haverá um prazo de

recurso de 10 dias a contar do dia 10.10.1972.

As reclamações devem ser formalizadas mediante

preenchimento de formulário próprio, nos locais abaixo

indicados até o dia 12.10.72.

Não serão aceitas reclamações por vi a postal.
Bahia/Sergipe: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;

.

Brasília: Av. W 3 - q 512 - lojas 2/B e 3/B . Distrito Federal;

Espfri to Santo: Av. Jerônimo Monteiro. 142 - Vitória;

Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;

Goiás: Av. Anhanguera 4217 - Goiânia; IMato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;

Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
.

Minas Gerais: Rua Araguari. 489 - Belo Horizonte;

Paraná: Rua 15 de Novembro 2868 - Curitiba;
Alagoas/Pararba/Pernambuco/Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amorim, 549
- Recife;

Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;

Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1 221 - Florianópolis;

São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo...

América
em rítmo

de treino
faz 4xO

MUDANÇAS
Para o segundo tempo, Jorge Ferreira fez duas alterações

.importantes, e que resultaram na reação do Figueirense.
Tirou Moenda da zaga, colocou Adailton e em seu lugar
entrou Juquinha.

-U gol de Luís
Everton

'

parecia ser um
início de

vitória. Mas o

Figueirense
ficou ali e foi
preciso que
o mesmo jogador,
no segundo
tempo,
fizesse outro
gol para salvar
o Figueira.

Com o 2 a 2, Figueira e Atlético - principalmente os

paranaenses, se acomodaram e as jogadas de área

escassearam. Depois do gol de empate, só aos 19, e outra

vez Luís Everton é quem chegou mais perto do gol, ao

receber um passe em profundidade, entrar pelo lado direito

da área e chutar forte para a boa defesa de Picasso.

Aos 10 minutos já o Figueirense conseguia o empate,
depois de um passe de Almir para Luís Everton, que driblou

a Picasso, fazendo o segundo gol.

proporcionando uma arrecadação de Cr$ 3.800,00.' , __

Egon; Pinga, Jailson, Moenda (Adailton) e Vacaria;
Adailton (Juquinha) e Almir; Britínho (Jair), Luís Everton,
Mickey e Land, jogaram pelo Figueirense. O Atlético teve

Picasso; Renatinho, Di, Almeida e Júlio; Alfredo e Valtinho

(Paulinho); Nilson, .Silva (Mazolinha), Lirninha e' Serginho.
O juiz paranaense Eraldo Palmerini esteve bem, mas um

pouco preocupado com os bandeirinhas daqui, Osmarino
Nascimento e Evaldo Teixeira.

O empate estava bom para os dois times, mas ruim para
.

os poucos torcedores que foram ao Orlando Scarpelli,

Poucos foram assistir

partida bemesta
•

rUim

'Pouca gente foi ao estádio Durival de Brito,

para assistir o empate em zero entre Avaí e Colo

rado. A partida. foi a mais fraca da segunda rod â

da, com muita correria, pouco futebol, e o Avaí

estreando no time três jogadores recém con trata

dos da Guanabara: Celso, Michila e Léo, ,

.

Os torcedores paranaenses se sujeitaram ao

forte frio que fez em Curitiba, simplesmente para'

assistirem as jogadas de Fio e Ademir, que seriam.

as atrações da partida: Quando o Avaí entrou em

campo e o público constatou a ausência dos joga-
.

dores, começou a vaiar o time de Miraglia.
Mas o Avaí não .ligou para as vaias e, com os

laterais Gonzaga e Orivaldo jogando ofensivamen

te, nos primeiros minutos; já tomava conta do

jogo. Mas a primeira oportunidade de gol, perten
ceu ao Colorado, com Oli fazendo um cruzamen

to forte sobre a área -com Amau ri mal colocado e

Lili desviando para córner. O Ava í, não exploran
do os ponteiros, procura o gol do COlorado pelo
miolo do ataque, onde Lica, mal quando não chu

tava fora, estava sempre em impedimento.
Hélio Alves, técnico paranacnse , deu ordens

para Ortiz cair pela direita e, junto com o João

Carlos -dominaram o setor, com Gonzaga muito

avançado não tendo pernas para a recuperação.
Dos novos do Avaí, 'âpenas Celso convenceu.

É bom o meia cancha. Enquanto teve pernas este

ve presente em todas as jogadas do ataque e preci

so no desarme, constituindo-se no quinto homem

da defesa, e junto com Lili, os melhores da parti

da.

com Negri se atrapalha e chuta para fora. No mi

nuto seguinte, foi a vez do Colorado perder gol
certo, no ataque mais perigoso de todo o jogo.
Natálio lança a João Carlos que passou por Gon

zaga e Batista na corrida e sozinho com Amauri

tenta dribá-lo e perde a bola para o goleiro. Neste
.

ii'

lance! Amauri já estava vencido e defendeu num

golpe de sorte, colocando a-mão pra traz e rou

bando a bola do ponteiro que se preparava para

comemorar o gol.

O Avaí volta a atacar e Lica chuta para fora.

Com o domínio aparente, Babá recua fazendo o
.

tripé de meia cancha onde Natálio e Pedrinho

estavam sendo facilmente envolvidos por Moacir

e Celso com Miltinho plantado na frente da linha

de quatro zagueiros.
FINAL

Léo, sem condições físicas e pouco explorado,
não comprometeu enquanto esteve em campo,

sendo substituído aos 20 do final por Michila. O

irmão de Fio pegou quatro vezes na bola. Está

fora de forma física e técnica e não fez nada de

excepcional.
A grande oportunidade de toda a partida para

o Avaí, saiu dos pés de Moacir aos 33 do primeiro

tempo. O jogador roubou a bola de Álvaro c en

tregou lim pinha para Lica que frente a frente

No segundo tempo, apenas Baldufno no lugar
de Toninho, que sofreu uma entorse no tornozelo

ao' cair no túnel que dá acesso ao vestiário, foi a

novidade. O Colorado sem nenhuma modificação
cresceu em campo e aos 5 minutos -passou a do

minar o jogo até o seu final. Aos 10, numa falha

de Batista, Babá quase marca, com Lili tirando

lhe o pão da boca. Com o incentivo- da torcida, o

Colorado ainda tentou o gol mas encontra em

Amauri uma barreira às suas pretensões. Celso

cansado, não repetiu o bom trabalho do primeiro

tempo. Hélio Alves aos 35 coloca Paulo Roberto

e Dcleu no lugar de Babá e Oli para dar mais

agressividade ao time. Com os paranaenses domi

nando e Amauri segurando a bola para fazer pas

saro tempo, Alvir Renzi, que foi um bom' juiz,
com mini-calção, termin-a a partida que rendeu

apenas Cr$ 4.829,00. Os times. jogaram assim:

Avaí - Amauri; Gonzaga, Lili, Batista c Orivaldo;
Miltinho e Celso; Fonínho (Balduíno), Lica

Moacir c Léo (Michila). Colorado - Negri; Bira,
Álvaro, Zcquinha e Brando; Natálio e Pedrinho;
Oli (Deleu) Babá (Paulo Roberto), Ortiz e João

Carlos.

I
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Joinville (Sucursal) - Pelo Torneio lntegração
em sua segunda rodada, jogaram em Joinville, no
estádio Olímpico, América e Hercílio Luz.

Mesmo sem jogar tudo o que sabe o América

ganhou tranquilamente por 4 x O. Na realidade, o

América, poderia ter ido muito além. Talvez a

falta de experiência' de alguns de' seus atletas e

mesmo a alteração substancial que foi processada
no time, fazendo com que talvez o rendimento

não chegasse ao ponto ideal, para ganhar do Her

cílio por uma contagem bem maior.

Mas o quatro a zero, retrata muito bem o que
foi a diferença de atuação, num jogo em que o

América desde o primeiro minuto até o final, foi
'0 dono absoluto do campo, dominando em todos

os setores, não dando a mínima chance ao time

de Tubarão, chegar ao gol de Da Costa. O resulta

do final de 4 a zero foi totalmente normal, com o

time de Tubarão, lutando muito e perdendo de

cabeça erguida; o que veio valorizar em ·muito a

goleada. O jogo disputado no estádio Olímpico,
em Joinville, .apresentou cinco novidades ao pe

quen-o público que assistiu a vitória Americana.

Pelo lado rubro, a estréia de Fontam, jogador per
tencente ao Caxias e que foi cedido por emprésti
mo com uma atuação satisfatória, mostrando que

na melhor de sua forma física poderá se consti

tuir numa figura de muita utilidade no ataque do

quadro Joinvillense, O zagueiro Badeco, também
teve a sua grande oportunidade apesar de não fa

zer uma boaatuação, também não decepcionou;
esteve regular.

No Hercílio, aconteceram as estréias de Zé

Carlos, que pertence ao Paisandu, Duia e Sérgio,

que atuavam pelo Palmeiras. Estes também não

corresponderam, talvez pela falta de melhor en

trosamento entre os seus novos companheiros,
devido a falta de tempo suficiente para treina

mentos.
DETALHES

Jogo-América x Hercflio Luz.
Local-Estádio Olímpico, em Joinville.

Torneio Integração, em sua segunda rodada

do turno. Placar do 10. tempo-América 1 x O
Hercílio Luz. Jairzinho, aos 9 minutos.

Placar fmal - América 4 x O Hercílio Luz. Tonho

de cabeça aos 16 minutos, novamente Tonho aos

28 e Jairzinho aos 39 minutos.

Juiz - Antônio Rogério Osório, com bom tra

balho.

Auxiliares - Orestes Pedro Nogueira e Afonso

Gonçalves.
Renda _ Cr$ 3.448,00.
O América venceu com: Da Costa, Djalma, Bade
co, Hamilton e Bebeco, Chico Samara e Veneza.
Jairzinho, Fontan, Tonho_ e João Carlos, entran
do ainda Jorge Cancelier em lugar de Chico Sama

ra.

O Hercflitr-Luz foi de: Ângelo, Djalma, Edson,
Cesar e Duia (Genésio). Zenon Carioca e Pedri
nho (Abél). Rainoldo, Zé Carlos e Sérgio.
Anormalidades _ No segundo tempo, aos 25 mi
nutos numa disputa de bola, Jairzinho e Duia,
chocaram-se -no ar com o zagueiro sofrendo corte

profundo no supercílio direito, sendo medicado
no hospital São José e recebendo 3 pontos no

local atingido.

. Amauri tomando

seus.golzinhos
Iguaçu

•

continua

líderO goleiro Amauri, do Pinheiros, tem um jeito todo espe
cial para tomar gols esquisitos. Contra o Avaí, depois de
estar com a bola segura, deixou o ponteiro Ademir fazer o

gol, num lance rápido e que nem o juiz viu. Domingo em

União da Vitória, o ponteiro esquerdo Cunha, do Iguaçu,
aos 12 minutos do' primeiro tempo, fez um gol olímpico,
dando vitória ao time da casa.

Foi um jogo violento e que teve a expulsão do zagueiro
Nininho, aos 34 minutos do primeiro tempo, por atingir a

Dito Cola sem bola. O jogador do Iguaçu saiu do campo
para o hospital, para levar 6 pontos na perna direita

Iguaçu 1 Pinheiros O, rendeu 15 mil cruzeiros, e teve a

arbitragem muito fraca de Célio Silva: O time de União da

Vitória, líder do Integração, ganhou com Roque; Bugrão,
Chavala, Belga e Gentil; Indio e Dito Cola (paulinho)

Carlos Magno (Sica), Rota, Lourival e Cunha. O Pinhei
ros perdeu com Amauri; Eduardo, Zezinho, Ninirtho e Adir;
Edu e Orlando; Jairo, Taco, Ney e Zé Roberto (paulo San

tos).

Depois dos jogos da

segunda rodada, o Torneio'

Integração continua tendo co

rno líder o Iguaçu, de União
da Vitória, com zero ponto
perdido. Em segundo, América
e Colorado com I) Avaí e Her
cílio estão em terceiro com

dois e o Figueirense está em

último, com três pontos perdi-
dos.

.

A próxima rodada tem o

clássico Figueirense x Avaí, no
Orlando Scarpelli, Hercílio
Luz e Colorado, em Tubarão,
Atlético e Pinheiros, .em Curi
tiba e Iguaçu x América, em

União da Vitória.
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COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇOES

COTESe

-AVISO AOS USUÃR�OS
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Em decorrência de um defeito técnico no computador IBM que executa-o

faturamento das contas telefônicas da COTESC, comunicamos que essas contas

somente estarão à disposição dos senhores usuários na rede .bancária .a partir do dia

10 do corrente mês.

Na certeza de contar mais uma vez com a compreensão de todos, agradecemos'

antecipadamente.

Florianópolis, 06 de outubro de 1972.
A DIRETORIA
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